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Kepala Daerah Baru

KABINET BARU!
“PEROMBAKAN besar-besaran sudah jadi komitmen 

Sapuan-Wasri. Dan perombakan itu, menurut kami, 
tidak hanya di kepala dinas. Tapi juga sampai pada 

kabag-kabag dan eselon lainnya,” kata Ketua Tim 
Pemenangan Sapuan-Wasri, Nasir Ahmad 

kepada wartawan RB saat ditanya soal isu 
perombakan kabinet pemerintah daerah 

setelah pelantikan bupati dan wakil 
bupati Mukomuko nantinya. 

Sejumlah wajah kepala daerah di Provinsi Bengkulu berubah. Diprediksi akan berdampak 
ke wajah para pejabat di birokrasi. Infonya, sejumlah daerah sudah mulai menyusun 

untuk perombakan kabinet baru. 

BENGKULU UTARA 

MUKOMUKO LEBONG

KAUR

BENGKULU SELATAN SELUMA

REJANG LEBONG

KEPAHIANG

Mian -Arie Septia Adinata 

PETAHANA

Sapuan-Wasri 

BARU

Gusnan Mulyadi-Rifai Tajudin 

PETAHANA

Hidayattullah Sjahid-Zurdi Nata

PETAHANA

Syamsul Efendi- Hendra W

BARU

Kopli Ansori- Fahrurrozi

BARU

Erwin Octavian-Gustianto 

BARU

Lismidianto-Herlian Muchrim

BARU

Selamat Jalan 
Mas Parno
Oleh: Apni Jaya Putra (AJP)

TERINGAT saya di akhir tahun 1994 laki 
laki kurus masuk ke ruangan redaksi Ha-
rian Semarak Bengkulu. Hari itu Jawa Pos 
mengambil alih harian pertama di Bengkulu 
itu dari SPS dan Pemprov Bengkulu sebagai 
pemegang saham. SPS memang meman-
agemeni Harian Semarak karena Bengkulu 
masuk inpres koran daerah karena termasuk 
provinsi miskin.

Nama laki laki itu dikenalkan sebagai Su-
parno Wonokromo, jurnalis senior, wartawan 
hukum Jawa Pos ditugaskan Dahlan Iskan 
untuk memimipin Harian Semarak. Suparno 
orang yang visioner, ia memodernasi per-
alatan percetakan dan melepaskan ketergan-
tungan pada PNRI dan percetakan Sripo di 
Palembang jika ada order berwarna.

MANC UNITED VS MANC CITY

ADU KREATIVITAS 
DUA PLAYMAKER
MANCHESTER - Sama-sama berperan 

sebagai playmaker. Kemampuan assist, set 
pieces, hingga produktivitas gol pun jadi 
andalan duo klub asal Manchester, Man-
chester United dan Manchester City. Media 
dan pandit di Inggris pun sepakat bahwa ada 
kemiripan antara gelandang serang United 
Bruno Fernandes dan gelandang serang City 
Kevin De Bruyne (KDB).

Paslon Kalah Bisa Gugat ke MK 
BENGKULU - Hasil penghitungan semen-

tara Cagub dan Cawagub Rohidin Mersyah-
Rosjonsyah unggul dibanding dua paslon 
lainnya, Helmi-Muslihan dan Agusrin-
Imron Rosyadi pada Pilgub 9 Desember 
lalu. Juru Bicara (Jubir) Tim Pemenangan 
Agusrin-Imron, Suryawan Halusi menyam-
paikan saat ini, pihaknya terus mengawal 
pada tahapan perhitungan suara ini. 

Sementara terkait dengan rencana 
kedepan, seperti mengajukan gugatan 
ke Mahkamah Konstitusi (MK) pihaknya 
belum mau berkomentar. “Prinsip saat ini 
kami  wait and see (tunggu dan lihat,red). 
Perhitungan suara resmi dari KPU kan 
masih berlangsung. Kita tunggu sampai 
pernyataan resmi dari KPU provinsi. Tim 
kita juga terus bekerja menginput data 
masuk,” sampai Suryawan, kemarin.

Komisioner KPU Provinsi Bengkulu, Eko 

Sugianto menjelaskan bahwa syarat untuk 
mengajukan gugatan ke MK, jika tidak 
setuju dengan keputusan yang diambil 
KPU untuk penetapan hasil rekapitulasi 
suara bisa dilakukan sesuai dengan 
Lampiran V Peraturan MK Nomor 6 
Tahun 2020. Seperti selisih perole-
han suara paling banyak sebesar 
1,5 persen dari total suara sah.

Jubir Agusrin-Imron: Kami Wait and See 

Cabup dan Cawabup 
Memperoleh Suara Terbanyak 

(SEMENTARA) 

KEVIN DE 
BRUYNE

BRUNO 
FERNANDES

SUPARNO 
WONOKROMO

Baca KABINET...Hal 7

Baca JUBIR...Hal 7 EKO SUGIANTO
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Kabinet Baru!

Jubir Agusrin-Imron: Kami Wait and See 

Selamat Jalan Mas Parno

Sambungan dari halaman 1

Sambungan dari halaman 1

Sambungan dari halaman 1

Seperti diketahui Sapuan-Wasri 
berdasarkan hasil real count 
sejumlah lembaga unggul dalam 
Pilkada Mukomuko. Perolehan 
suara sementara, ia mengalahkan 
petahana Choirul Huda berpas-
angan dengan Rahmadi. 

Nasir mengakui sudah men-
j a d i  k o m i t m e n  S a p u a n -
Wasri,memperbaiki manajemen 
di lingkungan Pemkab Mukomu-
ko. Oleh sebab itu, perombakan 
nantinya diyakininya, tidak hanya 
pada pejabat pimpinan OPD. 
Tapi juga pada pejabat eselon 
III, bahkan di eselon IV. Langkah 
ini diperlukan, mengingat mer-
eka menjadi pelaksana dari ke-
bijakan dan program yang sudah 
dicanang kan oleh Sapuan-Wasri. 

Hal itu dilakukan, bukan karena 
ketidaksukaan. Tapi murni untuk 
kebutuhan daerah, agar perbai-
kan dan perubahan yang dicita-
citakan, bisa tercapai. Apakah 
bakal ada pejabat yang didatang-
kan dari luar Mukomuko, untuk 
mengisi sejumlah jabatan di 
Pemkab? Nasir mengaku tidak 
mengetahui. Sebab mengenai 
perombakan kabinet, menjadi 
kewenangan penuh nantinya dari 
bupati yang dilantik. “Itu sudah 
bukan ranah kita. Yang jelas, pasti 
akan ada perombakan besar-
besaran,” imbuhnya.

Selain Mukomuko, dari data 
dihimpun ada empat kabupaten 
yang sepertinya tidak lagi di-
pegang oleh petahana atau kepala 
daerah baru. Seperti  Lebong, 
Rejang Lebong, Seluma,  dan 
Kaur. Sementara tiga kabupaten 
lainnya dimenangkan petahana; 
Bengkulu Utara, Bengkulu Se-
latan   dan Kepahiang (lengkap-
nya lihat gambar). 

Seperti di Kabupaten Lebong 
yang sejauh ini sesuai hasil se-
mentara penghitungan suara 
di 222 Tempat Pemungutan Su-
ara (TPS) masih dipimpin Ko-
pli Ansori-Fahrurrozi. Cikal bakal 
pengusungan pasangan calon 
(paslon) bupati dan wakil bupati 
Lebong nomor urut 3 itu tidak 
terlahir dari irisan petahana. 

Perombakan untuk membentuk 
kabinet baru juga sepertinya ter-
jadi di Lebong. ‘’Dalam sebuah 
kepemimpinan, suatu hal yang 
wajar kalau pemimpin menyusun 
dan mengisi kabinetnya den-
gan orang-orang yang nyaman 
untuknya. Dari zaman kerajaan 
sampai kepresidenan saat ini, 
hukum itu masih berlaku,’’ kata 
Sekjend DPW PAN Provinsi Beng-
kulu, Dempo Xler. 

Informasinya, di Lebong sendiri 
lebih 70 persen pejabat eselon 
II bakal dirombak. Begitu juga 
pejabat eselon III tidak kurang 
50 persen, sangat berpotensi 

bongkar pasang. Namun tidak 
keseluruhan dibongkar meng-
ingat stok PNS di lingkungan 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Lebong yang sampai saat ini 
masih kekurangan. Itu artinya ke-
pala daerah yang baru juga tidak 
punya banyak pilihan. 

Dikonfirmasi, Kabid Mutasi 
dan Pengadaan Pegawai, Badan 
Kepegawaian dan Pengemban-
gan Sumber Daya Manusia (BK-
PSDM) Kabupaten Lebong, Ape-
do Irman Bangsawan, SH, jumlah 
PNS di lingkungan Pemkab Leb-
ong hanya berkisar 2.800an. Dari 
jumlah itu pejabat eselon II tak 
sampai 60 orang. ‘’Selain sudah 
banyak yang pensiun, sebagian 
besar sudah pindah tugas,’’ tutur 
Apedo. 

Sementara itu, Tim Lismidian-
to-Herlian Muchrim yang juga 
anggota DPRD Kaur Darhan, S.IP 
saat dikonfirmasi mengakui kalau 
saat ini tamu terus berdatangan 
ke rumah palson 02 untuk men-
gucapkan selamat. 

“Untuk deklarasi itu kita tunggu 
hasil putusan KPU. Terkait den-
gan rencana kabinet itu kita se-
rahkan semuanya kepada bupati 
terpilih. Kita hanya mengantar-
kan saja dan kita harapkan ke 
depan Lis-Heri ini bisa memban-
gun Kaur untuk lebih maju lagi 
kedepannya,” ungkap Darhan 
saat dikonfirmasi kemarin. 

Bupati Gusnan Mulyadi ber-
dasarkan hasil real count terpilih 
kembali sebagai bupati BS. Ia 
mengaku saat ini dirinya dan Rifai 
Tajudin masih bersatus sebagai 
bupati dan wakil bupati BS. Untuk 
bicara kabinet di pemerintahan 
BS, yang akan membantunya me-
mimpin BS selama lima tahun ke 
depan Gusnan tidak ingin bicara 
banyak. 

Sebab Gusnan menilai saat ini 
pihaknya masih akan fokus ter-
hadap pemerintahan saat ini dan 
memaksimalkan SDM yang ada. 
Ditambah lagi Pilkada belum usai 
dan masih dalam tahap pemun-
gutan suara yang saat ini masih 
dilakukan ditingkat kecamatan. 
Maka dari itu Gusnan mengaku 
terlalu jauh apabila sudah ber-
bicara soal kabinet dan lainnya. 

“Yang pastinya Pilkada masih 
berjalan, apapun itu selesaikan 
dulu Pilkada. Untuk urusan kabi-
net yang terbaik untuk BS,” ujar 
Gusnan.

Pengamat Politik Universitas 
Bengkulu, Drs. Mirza Yasben, 
M.Sos, SC, berpendapat bahwa 
wajah baru yang bermunculan 
ini, dipengaruhi beberapa fak-
tor. Salah satunya, masyarakat 
ingin adanya pembaruan, dalam 
birokrasi dalam pemerintahan di 
daerahnya.

“Artinya masyarakat ini, ingin 
melihat bagaimana sepak terjang 

wajah baru ini dalam membuat 
perubahan yang cepat. Disamp-
ing, wajah baru belum memperli-
hatkan hal yang negatif di tengah 
masyarakat,” kata Mirza, kemarin 
(11/12).

Kemudian, keunggulan wajah 
baru, lanjutnya, dikarenakan 
kemampuan wajah baru dalam 
mempelajari situasi lapangan. 
Dan mempelajari proses pilkada 
sebelumnya, sehingga mereka 
dapat membuat strategi un-
tuk dapat memenangkan suara 
dalam Pilkada serentak ini.

Ditambahkan, Pengamat Poli-
tik Universitas Bengkulu, Drs. 
Azhar Marwan, M.Si bahwa jika  
dilihat dari perhitungan suara se-
mentara, itu beberapa petahana 
itu kalah dengan wajah baru, 
dengan wajah baru. Disamping 
kemenangan itu merupakan 
pertarungan yang berat dengan 
melawan petahana. Juga untuk 
wajah baru, beban berat untuk 
memenuhi ekspektasi dari ma-
syarakat.

 “Tantangan yang berat adalah 
bagaimana memenuhi harapan 
masyarakat itu, karena muncul-
nya wajah baru sebagai bentuk 
dari tumpuan harapan masyara-
kat untuk membangun dae-
rahnya. Inilah yang harus dijawab 
dengan munculnya wajah baru 
ini kedepannya,” sampai Azhar.

Dijelaskannya, pemilih dalam 
menentukan pilihan itu memiliki 
banyak variabel. Pertama pemilih 
melihat dari sosok figur, kemu-
dian ada pengaruh dari visi misi 
dan janji politik yang selama ini 
mereka sodorkan. Untuk itu, bagi 
wajah baru disaat terpilih nanti, 
akan menjadi tantangan terbesar. 
Yakni bagaimana elektabilitas 
wajah baru untuk wujudkan janji 
janji mereka. 

“Dan masyarakat tidak dikece-
wakan dari mereka (Pemilih, red) 
yang memilih wajah baru ini,” 
tukas Azhar.

Apalagi untuk melawan incum-
bent itu, memang berat, dari 
sudut popularitas itu ada saja 
incumbent sudah diunggulkan. 
Dikatakan Azhar bahwa pemilih 
dalam menjatuhkan pilihan itu 
dengan melakukan perband-
ingan. Salah satunya dengan 
janji politik dan visi misi program. 
Untuk itu, ia berpesan kepada 
wajah baru, jangan sampai hanya 
berhenti menjadi terpilih, namun 
juga harus menjawab tantangan 
ini. Dengan merealisasikan pro-
gram mereka usung saat kam-
panye.

“Bahasa boomerang efect, bila 
janji janji yang dibuat tidak dapat 
direalisasikan. Orang yang dulu-
nya memberikan dukungan itu 
bisa sebaliknya, bisa jadi orang 
yang berlawanan,” Imbuhnya. 
(hue/sca/war/tek/cik)

“Tergantung dengan jumlah 
penduduk juga. Untuk daerah 
dengan jumlah penduduk di atas 
2 juta orang seperti Bengkulu ini, 
maka gugatan bisa diajukan ke 
MK jika selisih suara maksimal 
sebesar 1,5 persen,” jelas Eko.

Selain itu, penggugat juga tidak 
dipungkiri tetap bisa mengajukan 
gugatan lainnya ke MK. Seperti 
terkait proses rekapitulasi, indi-
kasi kecurangan dan lainnya.

“Terkait gugatan ini juga tergan-
tung MK. Karena kewenangan 
MK ini sangat luar biasa, maka 
bisa saja MK menerima semua 
gugatan,” tambah Eko.

Sedangkan untuk batas waktu 
pengajuan gugatan sendiri, adalah 
maksimal 3 hari kerja setelah 
hasil rekapitulasi ditetapkan dan 
diumumkan. Sehingga jika mele-
wati batas waktu tersebut, maka 
dianggap semua pihak setuju dan 
menerima keputusan KPU.

Apabila, nantinya setelah batas 
waktu 3 hari yang diberikan itu 
tetap tidak ada gugatan, maka se-
lanjutnya KPU akan mengajukan 
proses untuk segera dilakukan 

pelantikan. Yakni dengan pros-
es pengeluaran buku registrasi 
perkara konstitusi dari MK yang 
menerangkan bahwa selama wak-
tu 3 hari kerja yang diberikan tidak 
ada pengajuan gugatan keberatan.

“Apabila waktu 3 hari kerja itu 
ada yang menggugat, maka kita 
akan menunggu sesuai dengan 
keputusan sidang MK,” tutup Eko. 

5 TPS Lakukan Hitung Ulang
Sementara itu, Badan Penga-

was Pemilu (Bawaslu) Provinsi 
Bengkulu mencatat ada 5 Tempat 
Pemungutan Suara (TPS) sem-
pat melakukan penghitungan 
suara ulang dalam pelaksanaan 
pemungutan suara pada 9 De-
sember lalu. Ini disampaikan oleh 
Komisioner Bawaslu Provinsi 
Bengkulu, Halid Saefullah S.H 
M.H.

“Berdasarkan data Bawaslu RI 
ada 5 TPS yang sempat dilakukan 
hitung ulang pasca pemungutan 
suara,” jelas Halid, kemarin.

Dijelaskannya, untuk kelima 
TPS itu adalah 1 TPS di Kota 
Bengkulu, yakni 1 Kelurahan 
Sumur Meleleh Kota Bengkulu, 
selanjutnya ada 3 TPS di Kabu-

paten Kaur. Kemudian ada  1 TPS 
di Kota Bani Kecamatan Putri 
Hijau Bengkulu Utara.

“Kenapa sampai terjadi hitung 
ulang, itu karena sebelumnya 
terjadi hitungan yang salah,” kata 
Halid.

Kemudian, lanjut Halid, setelah 
dilakukan hitung ulang. Juga di-
saksikan seluruh petugas KPPS, 
pengawas TPS serta saksi Paslon, 
didapati memang ada keliru saat 
penjumlahan. Untuk diketahui, 
peristiwa hitung ulang itu sendiri, 
dapat diselesaikan  di hari yang 
sama.

“Begitu juga untuk TPS di Ka-
bupaten Kaur dimana setelah 
hitung ulang akhirnya proses 
pungut hitung selesai dengan 
baik” tukasnya.

Kendati demikian, pihaknya 
akan terus mengawasi proses 
tahapan setelah pencoblosan ini, 
mulai dari TPS, PPS, PPK, hingga 
KPU. “Bila terjadi protes maka 
selaku pengawas, Bawaslu akan 
melihat terlebih dahulu sejauh 
mana persoalannya. Kemudian 
baru kita membuat rekomendasi 
kepada pihak penyelenggara,” 
tutup Halid.(war)

Adu Kreativitas Dua Playmaker
Sambungan dari halaman 1

’’Ketika saya memikirkan (Bru-
no) Fernandes, pemain lain yang 
ada di benak saya hanya (Kevin) 
De Bruyne,” kata mantan gelan-
dang serang United Paul Scholes 
yang juga pandit di BT Sport. ”Jika 
De Bruyne adalah playmaker ter-
baik di Premier League, saya rasa 
Fernandes juga layak disamakan,’’ 
imbuh Scholes.

Pada musim ini, Fernandes 
maupun KDB sama-sama kon-
tributif. Fernandes menjadi kre-
ator dalam terciptanya 17 gol 
United dengan perincian 11 
gol dan 6 assist di semua ajang. 
Pemain 26 tahun asal Portugal 
itu pun tampil sebagai pemain 
tersubur United atau satu gol di 
atas striker Marcus Rashford.

Di sisi lain, KDB mencatat 2 gol 
dan 10 assist untuk City musim 
ini. Khusus Premier League, 
koleksi assist KDB (6 assist) hanya 
kalah oleh bomber Tottenham 
Hotspur Harry Kane (10 assist). 
Pada musim lalu, KDB malah 
mampu menyamai rekor assist 
terbanyak dalam semusim milik 
mantan striker Arsenal Thierry 

Henry dengan 20 assist.
’’Aku masih kalah kalau diband-

ingkan dengan dia (KDB),’’ ucap 
Fernandes jelang derbi Manches-
ter di Old Trafford dini hari nanti 
(siaran langsung Mola TV pukul 
00.30 WIB).

Entah serius atau merendah, 
Fernandes tentu tidak berharap 
tampil inferior saat kali pertama 
head-to-head dengan KDB di 
level klub. Kedua pemain per-
nah bertarung di level timnas 
ketika Portugal beruji coba mela-
wan Belgia pada musim panas 
2018. Tapi, pertemuan keduanya 
hanya berlangsung selama tiga 
menit.

Award sebagai Pemain Terbaik 
Premier League (Edisi) Novem-
ber 2020 bisa jadi suntikan mo-
tivasi untuk Fernandes. Mantan 
kapten Sporting CP itu sekaligus 
ingin mengobarkan spirit rekan 
setimnya untuk move on dari keg-
agalan di Liga Champions. United 
gagal lolos ke fase knockout se-
hingga terlempar ke Liga Europa. 
’’Kami seharusnya menunjukkan 
bahwa kami bangga menjadi 
bagian dari klub sebesar United,’’ 
tulis Fernandes di Instastory.

Mantan bek United Wes Brown 
mengklaim, Fernandes bisa jadi 
kunci United untuk memenangi 
derbi dini hari nanti. ”Memiliki 
individu yang bisa membuat 
perbedaan juga sangat penting 
selain kolektivitas tim,’’ ucapnya.

Namun, dalam ulasan versi 
Eurosport, Fernandes maupun 
KDB bisa dipandang sebagai sisi 
kelemahan United maupun City. 
Yaitu, terkait ketergantungan 
kreativitas terhadap mereka. City 
yang melepas David Silva akhir 
musim lalu praktis kini banyak 
bertumpu pada KDB sebagai 
inisiator serangan.

Seperti yang terlihat dalam 
derbi Manchester terakhir di Old 
Trafford pada 8 Maret lalu. Tanpa 
KDB dan Silva hanya cadangan, 
City menyerah dua gol tanpa 
balas. Berkebalikan dengan Fer-
nandes yang menorehkan assist 
dalam derbi Manchester perta-
manya tersebut. ”Kami memang 
kalah di sana (Old Trafford) 
dalam derbi terakhir. Tetapi, at-
mosfernya akan berbeda. Begitu 
pula dengan hasilnya,’’ koar Pep 
kepada Manchester Evening 
News. (ren/c17/dns)

Saya waktu Mas Parno ma-
suk, masih menjabat Redaktur 
Pelaksana. Kami berdua pernah 
mencetak Harian Semarak min-
gguan yang berwarna ke Palem-
bang karena di Bengkulu tak ada 
mesin cetak koran berwarna.

Visi bisnisnya kuat. Koran Su-
matera Express milik kelompok 
Surya Persindo yang goyang kala 
itu adalah sasarannya. Ia ambil 
alih, lalu dia menerobos masuk ke 
Jambi, Lampung dan Bangka Be-
litung. Dia boleh dibilang kemu-
dian jadi raja media di Sumatera 
Selatan dengan lini bisnis yang 
kemudian merambah ke stasiun 
tv, media online dll.

Saya tak lama bersama Mas 

Parno, karena kemudian saya 
sekolah lagi di Jakarta dan ke-
mudian bekerja di SCTV di tahun 
1996. Kawan seangkatan saya di 
Harian Semarak kemudian me-
mang menjadi pucuk pimpinan 
koran koran yang didirikan oleh 
mas Parno.

Hari ini saya mendengar kabar 
beliu mangkat dalam usia 62 ta-
hun. Setahun terakhir mas Parno 
menderita kanker. Sontak saya 
menelpon M Muslimin II bos 
Harian Rakyat Bengkulu yang se-
dang dalam perjalanan ke Ngawi 
menghadiri pemakaman mas 
Parno. “Iya  beliau meninggal,” 
kata Muslimin di ujung telpon.

Selain raja media, wartawan, 
Suparno juga dalang. Kalangan 
perwayangan juga kehilangan Ki 

Suparno hari ini. 
Saya tentu terkenang gayanya 

yang suka tidur di kantor. Kalau 
malam menjelang deadline kami 
suka pakai celana pendek saja. 
Gaya mengetik dua jarinya yang 
amat khas dan tentu saja ketawa 
nya.

Mas menghadaplah ke kerahi-
man Allah, tempat kita semua 
kembali. Warisan media yang 
bermula dari kota kecil Bengkulu 
telah melahirkan puluhan media 
besar di Sumatera, juga anak anak 
buah yang menyebar ke mana 
mana. Kami semua bersaksi 
penjenengan orang baik mas. 
Salam (**)

Penulis adalah Wartawan 
Harian Semarak (1991 - 1995)

JAKARTA  - 1,2 juta vaksin Co-
vid-19 dari Sinovac sudah datang 
ke Tanah Air beberapa waktu 
lalu. Pemerintah pun menyusun 
bagaimana vaksinasi Covid-19 
akan diberikan. Vaksin lainnya 
seperti Pfizer sepertinya masih 
jauh dari angan-angan untuk 
segera didapatkan. 

Ketua Satgas Pemulihan Eko-
nomi Nasional (PEN) Budi Gunadi 
Sadikin menceritakan bagaimana 
kondisi “perebutan” vaksin di 
dunia. Untuk memberikan herd 
immunity, setidaknya 5,5 miliar 
penduduk dunia harus divaksin 
Covid-19. Jika dalam penyun-
tikan vaksin membutuhkan 2 
dosis, maka dibutuhkan 11 miliar 
dosis vaksin. “Pada kajian yang 
saya terima, kapasitas produksi 
vaksin dunia hanya 6,4 miliar 
(dosis,Red),” tuturnya. 

6,4 miliar kapasitas vaksin itu ti-
dak hanya untuk vaksin Covid-29. 
Namun juga memproduksi vaksin 
rutin yang sudah dilakukan se-
lama ini seperti vaksin polio dan 
TBC. Yang diperkirakan selama ini 
adalah produksi vaksin Covid-19 
sangat kecil jika dibanding dengan 
kebutuhan dunia. 

“Adanya ketimpangan ini mem-
buat negara maju melakukan 
pemesanan lebih awal,” kata Budi. 
Hal ini juga dilakukan Indonesia. 
Pemerintah Indonesia juga men-
jajaki produsen vaksin. Namun 
menurut Budi, yang didatangi tak 
sembarangan. Semuanya meru-
pakan perusahaan vaksin yang di-
rekomendasikan badan kesehatan 
dunia (WHO) dan sudah uji klinis 
tahap 3 pada Agustus lalu. 

Dia menyadari ada risiko vaksin 
yang sudah dipesan Indonesia 
tidak lolos persetujuan emergency 
use authorization (EUA) dari 
Badan Pengawas obat dan Makan-
an (BPOM) maupun otoritas lain 
di dunia. Budi membeberkan 
bahwa semuanya belum ada pem-
bayaran. Hanya vaksin Covid-19 
dari Sinovac yang beberapa hari 
lalu datang yabg sudah lunas. 

Budi juga membeberkan data 
yang didapatnya terkait kondisi 
vaksin yang sudah dapat EUA. 
Pfizer sudah mendapatkan ijin 
itu dari otoritas di Inggris dan 
Kanada. Sehingga banyak negara 
maju memperebutkannya. “Kalau 
(Indonesia) mau dapat ya 2022 
atau 2023,” ucapnya. 

Masih mengacu pada data yang 
dimiliki Budi, pada 24 Novem-
ber lalu sudah 4,12 miliar dosis 
vaksin dipesan negara maju di 
dunia. Ini menjadi kemarahan 
WHO dan organisasi dunia lain. 
“Negara majunsudah memesan 
vaksin untuk rakyat mereka dan 
tidak membagikan untuk negara 
miskin,” ujar Budi. 

Dia juga menjelaskan bagaima-
na nantinya distribusi vaksin di 
Indonesia. Untuk vaksin pro-
gram yang dilakukan pemerintah, 
maka akan dilakukan oleh Bio 
Farma. Sedang kan untuk klinik 

dan rumah sakit swasta akan 
bergantung pada distributor yang 
merupakan anak perusahaan 
farmasi milik negars. Namun 
semua yang membelikan satu 
pintu dari Bio Farma. 

Sekjen Kemenkes Oscar Primadi 
menjelaskan terkait anggaran 
vaksinasi untuk 2021 sudah disu-
sun. Besarannya mencapai Rp 17 
triliun. “Ini untuk vaksin program 
yang di luar vaksin mandiri,” un-
gkapnya. 

Dia juga menjelaskan bahwa In-
donesia tergabung dalam Access 
to covid-19 Tools Accelerator (Co-
vax). Dengan fasilitas dari WHO 
ini maka diharapkan Indonesia 
dapat vaksin yang aman dan gra-
tis. “Dialokasikan untuk 20 persen 
populasi,” ujarnya. Hanya biaya 
dari pelabuhan atau bandara ke 
tujuan saja yang harus ditanggung 
pemerintah. 

Sementara itu, legislatif menilai 
pemerintah sebaiknya menunda 
pembelian 1,8 juta vaksin Sinovac 
awal 2021 mendatang. Hal itu 
disampaikan oleh Wakil Ketua IX 
DPR Ansory Siregar. Politisi PKS 
itu menilai bahwa proses pen-
gadaan sebelumnya masih cacat 
prosedur, sehingga sebaiknya tak 
diteruskan lebih dulu.

“Mohon pimpinan mengelu-
arkan kepada pemerintah agar 
menunggu izin dari BPOM, baru 
didatangkan vaksin tersebut,” 
tegas Ansory dalam forum Rapat 
Paripurna kemarin. Dia khawatir 
bahwa vaksin ini ternyata belum 
memenuhi persetujuan penggu-
naan izin darurat atau emergency 
use authorization (EUA), padahal 
sudah tersedia 1,2 juta vaksin.

Ansory mengingatkan bahwa 
sebelum pembelian dalam jumlah 
besar, seharusnya pemerintah 
sudah memastikan adanya izin 
dari BPOM itu. “Karena sudah 
terlanjur 1,2 juta vaksin sudah 
datang, tolong yang 1,8 juta dosis 
vaksin yang akan datang pada 
Januari sebelum ada izin dari 
BPOM, tunggulah,” pintanya.

Meski tak secara gamblang me-
minta pemutusan kerja sama, 
Ansor y juga mengingatkan 
pemerintah akan kebijakan yang 
diambil beberapa negara lain. Di 
antaranya Turki dan Brazil yang 
akhirnya menghentikan kerja 
sama pembelian vaksin Sinovac 
untuk sementara. 

Sementara itu, Juru Bicara Satgas 
Penanganan  Covid-19 Reisa Broto 
Asmoro mengatakan, kedatangan 
vaksin Sinovac tidak akan lang-
sung digunakan. Vaksinasi masih 
akan menunggu hasil akhir uji kli-
nis fase ketiga dan uji dari BPOM. 

Hal ini, menurut dia, juga telah 
disampaikan oleh Kepala BPOM 
Penny Lukito. Bahwa, izin peng-
gunaan darurat akan diberikan 
dengan tetap mengedepankan 
prinsip keamanan dan khasiat 
yang terbukti efektif membangun 
kekebalan tubuh terhadap virus 
penyebab Covid-19. 

”Selain itu, kedatangan vaksin ini 
penting sebagai salah satu upaya 
persiapan kegiatan vaksinasi masif 
nanti,” ujarnya, Jumat (11/12).  

Mulai dari kesiapan tempat pe-
nyimpanan vaksin yang bersuhu 
dingin, tenaga vaksinator, hingga 
penerapan teknologi tinggi untuk 
mengawasi distribusi vaksin ini 
sampai ke seluruh Indonesia. 
”Sehingga bisa dipastikan semua 
akan siap sebelum program vak-
sinasi dimulai secara bertahap,” 
paparnya.  

Saat vaksin siap, lanjut dia, 
bagi yang sudah masuk daftar 
penerima akan mulai divaksinasi. 
Sebagai tahap pertama, vaksin 
akan diberikan kepada pekerja 
dengan resiko tinggi terhadap 
Covid-19. Yakni, tenaga kesehatan 
dan aparat yang membantu proses 
penelusuran hingga perawatan 
pasien Covid 19. Sebagai lini per-
tahanan terakhir tentu mereka 
harus dilindungi segera. 

Sementara, bagi masyarakat 
yang masih menunggu vaksin, 
harus tetap disiplin menerapkan 
protokol kesehatan. ”Sekali lagi 
saya tekankan, vaksin memang 
sangat bermanfaat sebagai per-
lindungan spesifik. Tapi, bukan 
satu-satunya cara pencegahan,” 
sambung mantan Putri Indonesia 
Lingkungan 2010 tersebut.

disiplin memakai masker, men-
jaga jarak aman, dan mencuci 
tangan denagn sabun dan air 
mengalir (3M) wajib ditegakkan. 
Semua haru dilakukan bersamaan 
dalam satu paket. Penerapannya 
3 M terbukti bisa mengurangi 
risiko penularan hingga 99 persen.
Hal ini harus ditambah dengan 
upaya peningkatan testing, trac-
ing, dan treatment (3T).  dengan 
begitu, upaya mengakhiri pan-
demi benar-benar bisa dilakukan 

Diakuinya, saat ini penerarapan 
3M cenderung kendur, bahkan 
longgar. Hingga akhirnya terjadi 
banyak penambahan jumlah 
kasus, terutama sejak November 
hingga pekan pertama Desember 
2020.  

Memang, sebagian besar ma-
syarakat sudah memakai masker 
saat keluar rumah.Tapi tak bisa 
dipungkiri masih banyak yang 
salah penggunaannya. Selain itu, 
banyak yang salah kaprah. Meski 
menggunakan masker, namun 
ketika bertemu orang lain sep-
erti teman hingga saudara, masker 
akhirnya dicabut. Padahal, mereka 
tetap berisiko. 

”Nah, perlu diingat juga, sekali-
pun memakai masker tapi saat be-
rada di kerumunan resiko tertular 
tetap ada. Jadi hindari kerumunan 
apalagi menciptakan kerumunan,” 
tegasnya.  

Ia pun kembali menekankan, 
bahwa vaksin memang dapat 
menurunkan kesakitan, kematian, 
dan efektif membangun kekebalan 
tubuh terhadap Covid-19. Namun, 
harus tetap disertai dengan pener-
apan 3M dan 3T. (lyn/deb/mia)

Kemungkinan Dapat Vaksin Pfizer Masih Lama

JAKARTA – Jelang pergantian 
tahun, pemerintah Arab Saudi 
belum kunjung memberikan 
sinyal penyelenggaraan haji 2021. 
Kementerian Agama (Kemenag) 
bersama Komisi VIII DPR mulai 
membahas mitigasi haji tahun 
depan. Diantaranya antisipasi jika 
haji mendatang kembali dibatal-
kan sepertai tahun ini.

Plt Dirjen Penyelenggara Haji 
dan Umrah (PHU) Kemenag 
Oman Fathurahman mengatakan 
sampai saat ini pandemi Covid-19 
belum berakhir. ’’Pemerintah Arab 
Saudi sampai kini belum mem-
berikan informasi resmi terkait 
penyelenggaran haji 2021,’’ kata 
Oman kemarin (11/12).

Di satu sisi Oman mengatakan 
waktu terus berjalan, sehingga 
Kemenag harus menyiapkan 
mitigasi penyelenggaraan haji 
2021. Dia menuturkan mitigasi 
itu terkait dengan kemungkinan-
kemungkinan skema penyeleng-
garaan haji tahun depan. 

’’Kita harus siap dengan segala ke-
mungkinan. Termasuk kemungki-
nan jika haji diselenggarakan dalam 
situasi yang belum normal karena 
ada pandemi,’’ jelasnya. Menurut 
dia dalam menyusun mitigasi itu, 
Kemenag memetakan banyak as-
pek. Diantaranya aspek kuota haji.

Dia mengatakan penyeleng-
garaan haji tahun depan bisa 
saja menggunakan kuota normal. 

Tetapi juga bisa dengan pem-
batasan kuota atau bahkan tidak 
ada penyelenggaraan haji seperti 
tahun ini. Kondisi ini bisa terjadi 
ketika Arab Saudi menilai masih 
terlalu berisiko jika menerima 
jamaah haji dalam jumlah besar di 
tengah pandemi Covid-19.

Aspek lain yang menjadi perha-
tian Kemenag adalah penyiapan 
layanan akomodasi atau hotel 
di Makkah maupun Madinah. 
Kemudian juga urusan konsumsi 
serta layanan kesehatan untuk 
jamaah haji. Oman bahkan men-
gatakan mitigasi juga membahas 
kemungkinan dampak terhadap 
besaran biaya perjalanan ibadah 
haji. (wan)

Kemenag Siapkan Mitigasi Haji 2021
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Pagi Rapat Pleno, Sore Gantung Diri 
IST/RB

EVAKUASI: Warga sedang mengevakuasi korban Satria Wijaya (45) warga Lubuk Ladung yang diduga bunuh diri Jumat (11/12)

Alpin: Tak Ada Hubungan
dengan Pilkada

KEDURANG ILIR - Warga desa 
Lubuk Ladung, Kecamatan Kedurang 
Ilir geger dengan penemuan salah 
seorang warganya bernama Satria 
Wijaya (45) yang ditemukan tewas 
karena diduga gantung diri di sawah 
miliknya kemarin (11/12). Korban 
merupakan Ketua Pantia Pemun-
gutan Suara (PPS) di Kecamatan 
Kedurang Ilir.

Jasad korban pertama kali ditemu-
kan pukul 17.00 WIB oleh istri korban 
Misniarti (45) yang hendak men-
cari keberadaan suaminya lantaran 
belum pulang hingga petang. Saat 
tiba di pondok sawah milik korban, 
istri korban terkejut melihat korban 
sudah tergantung tidak bernyawa di 
pondok sawah dengan tali nilon yang 
ada dilehernya. Saat itu juga istri kor-
ban memanggil warga lainnya untuk 
menolong korban. Namun nyawa 
korban sudah tidak tertolong. 

Kapolres BS AKBP.Deddy Nata, S.IK 

melalui Kasat Reskrim AKP. Rahmat 
Hadi Fitrianto, SH, S.IK menyampai-
kan motif korban yang diduga bunuh 
diri belum diketahui. Sedangkan 
untuk penyelidikan telah dilakukan 
oleh pihak Reskrim dan juga Polsek 
Kedurang.  “Motif dan penyebab 
lainnya belum diketahui, masih dis-
elidiki,” singkat Kasat Reskrim.

Sementara itu Ketua KPU BS Alpin 
Samsen, S.Pt membenarkan salah 
satu PPS di Kecamatan Kedurang ilir 
meninggal dunia yang diduga bunuh 
diri. Namun demikian pihaknya tidak 

banyak berkomentar.  Sedangkan 
untuk masalah dan penyebab korban 
meninggal Alpin mengaku belum 
mengetahui secara pasti. Akan tetapi 
dia memastikan korban meninggal 
tidak ada kaitannya dengan Pilkada. 

“Benar dia Ketua PPS, tapi perlu 
disampaikan penyebab bunuh diri 
saat ini diketahui tidak ada kaitannya 
dengan Pilkada atau proses Pilkada,” 
ujar Alpin pada RB. Untuk diketa-
hui, pukul 08.00 WIB korban masih 
menghadiri pembukaan Rapat Pleno 
di Kantor Camat Kedurang Ilir.(tek)

ILHAM/RB

JELASKAN: Herzon (45) saat mendatangi Polda Bengkulu untuk melaporkan peram-
pansan mobil yang dialaminya. 

Dugaan Perampasan Mobil Oleh Leasing

Korban Diminta Tak Lapor Polisi 
BENGKULU – Herzon Gu-

naidi (45) warga Kecamatan 
Semidang Alas Maras Kabu-
paten Seluma melaporkan 
dugaan perampasan mobil 
Suzuki Xover BD 1278 RZ ke 
Polda Bengkulu. Kejadian 
Kamis (10/12) pukul 15.00 
WIB oleh sejumlah orang 
yang tidak ia kenal.

Tidak hanya itu, korban juga 
diminta menyerahkan uang 
sebesar Rp 12 juta, jika ingin 
mengeluarkan mobil terse-
but. Herzon menjelaskan saat 
itu ia mengendarai mobil mi-
lik sepupunya tersebut dari 
Jalan Hibrida Raya. Tiba-tiba 
ia diberhentikan paksa oleh 
10 peria yang menggunakan 
sepeda motor. Sampai di Ja-
lan Salak depan SLB, barulah 
korban berhenti.

Saat membuka kaca mobil, 
tiba-tiba salah satu pria terse-

but langsung masuk ke dalam 
mobil dan membawa  mobil 
beserta korban ke salah satu 
perusahaan leasing. Kemu-
dian ia diturunkan mobil dan 
pelaku lainnya membawa 
mobil tersebut.

“Mobil tersebut milik adik 
saya, mereka tiba-tiba mer-
ampas secara paksa, saat per-
ampasan mereka hanya bi-
lang mobil ini ada tunggakan, 
tapi tidak memperlihatkan 
surat indentitas apapun apa-
lagi surat eksekusi,” jelasnya.

Herzon mengaku juga di-
minta membayar uang jasa 
penarikan sebesar Rp 12 
juta. Lalu terjadi nego, hingga 
akhirnya korban diminta 
menyerahkan uang Rp 9 juta 
saja. Namun karena korban 
tidak mengetahui apa-apa, 
akhirnya korban tidak mem-
berikan uang yang diminta .

“Dia minta uang Rp 12 juta 
katanya untuk biaya penari-
kan, sampai saat ini kami 
tidak tahu mobil tersebut 
dimana dan di dalam mobil 
ada STNK mobil dan buku 
tabungan adik saya ikut diba-
wa lari,” terangnya.

Ditambahkannya, mobil 
tersebut memang ada tung-
gakan tetapi dia kurang tahu 
berapa lama menunggaknya. 
“Tunggakan memang ada 
tetapi saya tidak tahu pasti 
sudah berapa lama,” ujarnya.

Menariknya, korban men-
gaku diminta untuk tidak 
melapor ke polisi. “Tidak 
usah lapor polisi percuma 
saja,” ujar korban menirukan 
ucapan para pelaku yang 
menarik mobil tersebut. Aki-
bat kejadian tersebut korban 
mengalami kerugian sekitar 
Rp 120 juta.(juu)

Proyek Rabat Beton, 
Lurah Dilapor ke Polda
SA: Semua Sudah 
Melewati Musrembang

BE NG KULU  -  D ewan 
Pimpinan Daerah (DPD) 
Generasi Sosial Peduli In-
donesia (GSPI) Provinsi 
Bengkulu melaporkan Lu-
rah Kandang Limun, SA ke 
Polda Bengkulu. Lurah ini 
dilaporkan atas dugaan me-
nyalahgunakan wewenang 
yang dia miliki untuk  mem-
bangun proyek rabat beton 
yang berada di Kelurahan 
Kandang Limun. 

Ketua GSPI Provinsi Beng-
kulu, Jonson Manik men-
gatakan mereka melapor se-
bab kegiatan pembangunan 
rabat beton itu, patut diduga 
melanggar Permendagri no-
mor 130 tahun 2018 tentang 
Pembangunan Sarana dan 
Prasarana Kelurahan dan 
Pemberdayaan Masyarakat. 
Aturan lain yang juga diduga 
telah terjadi pelanggaran 
adalah Peraturan Pemerin-
tah nomor 17 Tahun 2018 
tentang pendanaan Kelu-
rahan.

“Kami telah laporkan pada 
7 Desember lalu dan sudah 
diterima pihak Polda  Beng-
kulu,” jelasnya kepada RB. 

Tak itu saja, menurut 
Jonson dari hasil peman-
tauan di lapangan kata 
Jonson, pembuatan rabat 
beton itu patut diduga tidak 
memenuhi keinginan ma-
syarakat umum sekitar yang 
berada di Kelurahan Kan-
dang Limun, lantaran lokasi 
pembuatannya terkesan bu-
kan memenuhi kebutuhan 

umum. Seperti sebagai jalan 
penghubung antar RT-RT 
yang ada di kelurahan. “Ibu 
Lurah itu membangunnya 
bukan di tanah pemukiman 
penduduk melainkan lebih 
ke lokasi kos-kosan yang 
dia miliki, sehingga semata-
mata untuk kepentingan 
dirinya saja,” jelas Jonson. 

Selain itu lokasi pemban-
gunan sepi dari  pemuki-
man, hanya satu rumah 
saja sehingga terkesan ti-
dak menyentuh kebutuhan 
masyarakat banyak. Se-
mentara itu Lurah Kadang 
Limun SA, ketika dikonfir-
masi menampik dugaan 
pelanggaran yang dia buat. 
Ditegaskannya, lokasi pem-
bangunan rabat beton itu 
sudah melewat Musren-
bang tingkat  Kelurahan 
yang telah digelar sekitar 
bulan Februari. Selain itu, 
lokasi pembangunan rabat 
sudah merupakan usulan 
dari ketua-ketua RT setem-
pat serta sudah memenuhi 
kebutuhan masyarakat di 
Kelurahan Kadang Limun.

Selain dia  juga t idak 
membenarkan jika lokasi 
rabat hanya melintasi 1 
unit rumah penduduk saja 
melainkan yang benar ada 
sekitar 5 unit rumah. Tak itu 
saja jika lokasi pembangu-
nan rabat beton berdekatan 
dengan rumah-rumah yang 
masih kerabat lurah, SA 
balik bertanya. “Kan yang 
disebut kerabat saya itu juga 
adalah warga di sana, ting-
gal di Kelurahan Kandang 
Limun dan mereka ber-KTP 
disana,” pungkasnya.(iks)

Pertontonkan Alat Vital, Petani Dibekuk
KEPAHIANG – Lantaran 

ulahnya yang kerap mem-
pertontokan alat vitalnya, 
seorang petani berinisial 
RO (34), warga Desa Temdak 
Kecamatan Seberang Musi, 
ditangkap polisi. 

Data terhimpun, penang-
kapan terhadap tersangka 
RO bermula dari laporan 
yang masuk pada 10 De-
sember 2020 dengan nomor 
LP / B- 1075 / XII / 2020 / 
BKL / KEPAHIANG. Dalam 
laporan tersebut diketa-
hui kejadian bermula pada 

15 September 2020 sekitar 
15.00 WIB, dimana salah 
satu korban berinisial Wi 
(9) sedang bermain bersama 
teman-temannya.

Ke m u d i a n  d a t a n g l a h 
pelaku RO yang kemudian 
memperlihatkan alat vi-
talnya kepada korban Wi 
dan teman-temannya. Son-
tak para bocah perempuan 
tersebut pun langsung kabur 
pulang ke rumahnya dan 
melapor kepada keluarg-
anya.

Kemudian pada 3 Desem-

ber, pelaku kembali bertemu 
dengan korban. Dan lagi-
lagi pelaku berulah serupa, 
yakni memamerkan alat 
vitalnya kepada korban. 
Hal ini kemudian membuat 
korban kembali melapor 
ke orang tuanya, dan oleh 
orang tua korban kemudian 
melaporkan perkara ini ke 
Polres Kepahiang.

Kapolres Kepahiang, AKBP 
Suparman, S.IK, M.AP me-
lalui Kasat Reskrim Iptu 
Welliwanto Malau, S.IK, 
MH membenarkan peri-

hal laporan tersebut. Ber-
dasarkan hasil penyelidikan 
dan pemeriksaan bebera-
pa saksi, diketahui bahwa 
pelaku RO sudah melakukan 
perbuatan tersebut kepada 
lebih dari 10 orang.

“Saat ini berdasarkan hasil 
penyelidikan sementara 
yang kita lakukan, lebih dari 
10 orang yang menjadi ko-
rban ulah pelaku RO. Dan 
saat ini pelaku pun sudah 
kita amankan guna pengem-
bangkan lebih lanjut,” be-
bernya. (sly)

FOTO: IST/RB

DIBEKUK: Tersangka RO saat diamankan Sat Reskrim Polres Kepahiang, kemarin 
(11/12).

Gelang Emas
40 Gram Hilang
BENGKULU – Gelang emas 24 karat seberat 40 

gram milik Fuji (55) warga Jalan Muhajirin Ke-
lurahan Padang Nangka hilang dicuri. Kejadian 
pada Jumat (4/12) sekitar pukul 18.30 WIB saat 
korban tidak berada di rumah. 

Korban diketahui selama ini menyimpan gelang 
emas tersebut di bawah lipatan baju di dalam 
lemari kamar. Namun, saat akan mengecek 
gelang emas tersebut pada Jumat (4/12) lalu, 
gelang emas itu sudah hilang. Terang saja korban 
panik, dan menduga menduga pelaku masuk ke 
kamarnya saat rumah sedang kosong. 

“Dugaan kita, pencuri itu masuk saat semua 
tidak ada di rumah, hanya ada adek sepupu yang 
berada di rumah,” kata Han (36) anak korban. Ia 
menduga pelaku juga bukan orang lain. Namun 
diakui Han, tidak ada yang mau mengaku saat 
ditanya, akhirnya orangtuanya memutuskan 
untuk melapor ke polisi. 

“Sepertinya bukan orang lain yang masuk ke ka-
mar itu, karena kalau orang lain juga tidak berani 
masuk kamar kalau bukan orang dekat. Namun 
tidak ada yang mengaku dan kami menduga dia 
(pelaku, red) membawa orang masuk ke rumah 
ini,” jelasnya.

Dugaan kuat ini juga muncul karena pelaku ini 
tidak mengambil apa pun di rumah melainkan 
hanya gelang emas di lemari saja. Akibat kejadian 
tersebut korban mengalami kerugian sekitar Rp 
35 juta. 

Kasus ini baru dilaporkan korban satu minggu 
kemudian, tepatnya Kamis (10/12), setelah ko-
rban merasa curiga kalau pelakunya bukanlah 
orang jauh. (juu)

Rp 150 Juta Uang Perusahaan Dicuri
BENGKULU – CV Pranama Kusuma mel-

aporkan tindakan pencurian uang peru-
sahaan sebesar Rp 150 juta yang diduga 
dilakukan oleh mantan istri owner perusa-
hannya berinisial Nu (36). Perusahaan yang 
beralamt di Jalan Kinibalu Kelurahan Kebun 
Tebeng ini  mengetahui adanya pencurian 
uang itu setelah dilakukan audit keuangan 
perusahaan. 

Kasus ini pun dilaporkan ke Polres Bengkulu. 
Dalam laporannya itu, Direktur CV Pranama 
Kusuma Zulkipli (45) warga Kelurahan Kebun 
Tebeng menyebutkan, peristiwa itu baru dik-
etahui setelah melakukan audit data perusahan 
akhir tahun. Diketahui Nu diduga mengambil 
uang perusahan secara bertahap sampai bulan 
Oktober. 

Akibat kejadian tersebut perusahan men-
galami kerugian sebesar Rp 150 juta dan telah 
melaporkan ke Polres Bengkulu. Sementara itu 
Kapolres Bengkulu AKBP. Pahala Simanjuntak, 
S.IK membenarkan adanya laporakan tersebut. 
“Ya benar, laporan sedang ditindak lanjuntik,” 
kata Pahala.(juu) 

Tsk Eddy Segera Dilimpahkan
BENGKULU – Eddy Supriadi, tersangka ko-

rupsi anggaran pemeliharaan kendaraaan Di-
nas dan Belanja Bahan Bakar Minyak (BBM) ta-
hun 2017 di Sekretariat Dewan (Sekwan) DPRD 
Kabupaten Seluma, akan segera dilimpahkan. 
Ini setelah berkas perkaranya dinyatakan leng-
kap atau P21 oleh jaksa penuntut umum (JPU) 
Kejaksaan Tinggi (Kejati) Bengkulu.

Direktur Reserse Kriminal Khusus (Direskrim-
sus) Polda Bengkulu, Kombes Pol. Dedy Setyo 
Yudho melalui Kasubid Tipidter Kompol. Imam 
Wijayanto mengatakan akan segera melim-
pahkan tersangka dan berkas perkara ke JPU 
Kejati Bengkulu. “Berkas perkaranya sudah 
dinyatakan lengkap hanya tinggal melakukan 
pelimpahan barang bukti dan tersangka ke 
jaksa,” ujarnya.

Diketahui, penyidik Polda Bengkulu mene-
tapkan Eddy Supriadi sebagai tersangka pada 
pertengaha Agustus 2020 karena Eddy dinilai 
bertanggung jawab atas kerugian negara yang 
ditimbulkan pada anggaran BBM dan pemeli-
haraan kendaraan dinas DPRD Seluma tahun 
2017. Mengingat pada kasus tersebut, Eddy 
bertindak sebagai Kuasa Pengguna Anggaran 
(KPA).

Sebelumnya, Fery Lastoni selaku PPTK dan 
Syamsul Asri selaku bendahara. Dua rekannya 
tersebut sudah mendapatkan vonis dari majelis 
hakim Pengadilan Negeri Bengkulu masing-
masing 1 tahun penjara dan denda Rp 50 juta 
subsidair 1 bulan kurungan.

Kerugian negara yang ditimbulkan dari 
dugaan korupsi tersebut Rp 900 juta. Rincian 
anggaran Rp 436 juta untuk suku cadang dan 
Rp1,2 miliar untuk belanja BBM.(juu)
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Lansia Meninggal
Terpapar Covid-19

ARGA MAKMUR – Kasus Covid-19 
meninggal di Bengkulu Utara (BU) ke-
marin bertambah. Setelah Kamis lalu 
satu pasien positif Covid-19 mening-
gal di Kecamatan Air Napal, kemarin 
satu lagi warga BU laki-laki berinisial 
Li (56) warga Kecamatan Napal Putih 
yang berstatus sebagai PNS.

Li sudah dinyatakan positif sejak 
hari Minggu lalu dan dirawat di RS 
M Yunus Bengkulu. Pasien juga 
memiliki penyakit penyerta yaitu 
darah tinggi hingga membuat kondisi 

kesehatan korban menurun hingga 
akhirnya kemarin dinyatakan me-
ninggal dunia.

Juga terjadi penambahan 10 kasus 
Covid-19 hingga saat ini kasus Co-
vid-19 di BU menjadi 144 kasus. Me-
nariknya satu kasus Covid-19 berasal 
dari Kecamatan Enggano yang selama 
Pandemi Covid-19 belum pernah 
muncul kasus Covid-19.

Kabid Pencegahan dan pengendal-
ian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan 
Ujang Ismail, SKM, M.Kes menutur-
kan dua kasus meniggal Kamis dan 
Jumat kemarin dimakamkan sesuai 
protokol kesehatan. Jenazah juga 
sudah lebih dulu  dilakukan pemula-

saran di RS M Yunus.
“Kita juga langsung melakukan 

pendekatan dengan keluarga yang 
mendapatkan musibah untuk di-
lakukan pemakaman sesuai protokol 
kesehatan,” terangnya.

Ia menuturkan jika kedua keluarga 
pasien positif Covid-19 yang menin-
ggal tersebut kooperatif dengan 
mengikuti saran Satgas Covid-19. 
Apalagi memang keduanya sudah 
terkonfirmasi positif Covid-19.

“Untuk keluarga dekat juga sudah 
kita lakukan tracing untuk pen-
gambilan sample swab dan sudah 
kita kirimkan ke lab Bengkulu. Se-
mentara keluarga juga sudah kita 

minta melakukan isolasi mandiri,” 
terangnya.

Di sisi lain, terkait munculnya satu 
kasus Covid-19 yang merupakan 
warga Kecamatan Enggano, satgas 
belum bisa memastikan sumber 
penularannya. Apakah memang 
penularan terjadi di wilayah Keca-
matan Enggano atau justru pasien 
yang kini dirawat di RS M Yunus 
tersebut tertular saat beraktifitas di 
wilayah Kota Bengkulu.

“Kita masih melakukan tracing ter-
masuk melakukan wawacara sejauh 
mana interaksi yang dilakukan pasien 
terutama di wilayah Kecamatan Eng-
gano,” pungkas Ujang. (qia)

Shandy/rb

RILIS: Ujang Ismail saat menyampaikan jumlah kasus 
Covid-19 di BU, termasuk tambahan kasus meninggal 
dunia.

Satu Warga Enggano Positif Covid-19

Laba Turun, CSR 2021 
Terancam Turun Lagi
Pemkab Realisasikan Listrik Gratis

ARGA MAKMUR - Meskipun sudah sudah 
berupaya untuk ditingkatkan sejak Oktober 
lalu, sepertinya pelaksanaan Pembangunan 
Sosial dan Lingkungan Perusahaan (TJSLP)  
atau Corporate Social Responsibility (CSR) 
tahun ini sulit meningkat. Ini lantaran 
perusahaan mengaku mereka meman-
faatkan laba tahun lalu untuk operasional 
perusahaan saat ini dan bisnis perkebunan 
maupun pertambangan tengah lesu akibat 
Pandemi. 

Bahkan diperkirakan turunnya program 
CSR tersebut akan berdampak hingga tahun 
depan. Ini lantaran CSR tahun depan dihi-
tung dari persentase laba bersih tahun ini. 
Sedangkan saat ini perusahaan mengaku 
tengah kesulitan keuangan. 

Kepala Bappeda BU Suharto Handayani 
memaklumi jika memang tahun ini peru-
sahaan belum bisa full melaksanakan CSR. 
Ini lantaran harus adanya penyesuaian 
terutama keuangam di saat Pandemi Co-
vid-19 yang mengganggu ekonomi nasional. 
Namun ia berharap kondisi tersebut sudah 
berangsur normal tahun depan.

“Sehingga memang kewajiban perusa-
haan melaksanakan pembangunan seb-
agai TJSLP atau CSR bisa tetap dilakukan,” 
ujarnya.

Jika memang laba perusahaan menurun, 
maka ia bisa memaklumi jika besaran TJSLP 
tersebut juga akan menurun. Ini lantaran 
besaran TJSLP sebesar 3 persen dari laba 
bersih perusahaan yang dibuktikan dengan 
laporan keuangan tahunan.

“Makanya kita minta perusahaan juga 
patuh menyampaikan laporan keuangan. 
Sehingga memang kita bisa mengukur 
kemampuan perusahaan dalam melak-
sanakan TJSLP,” terangnya.

Ia juga menuturkan tahun depan Pemkab 
BU akan melaksanakan program listrik gra-
tis. Program ini nantinya akan ditanggung 
perusahaan per pemukiman warga sebagai 
TJSLP dan diutamakan mereka warga yang 
memang tinggal di lingkungan perusahaan.

“Program listrik gratis ini sudha kita so-
sialisasikan pada perusahaan. Nantinya 
akan bekerjasama dengan PLN. Sehingga 
memang biaya pasang baru tersebut ditang-
gung perusahaan,” pungkas Suharto. (qia)

TKS Infonya 
Diganti P3K

ARGA MAKMUR – Tahun depan pemerin-
tah pusat sudah menegaskan akan melaku-
kan perekrutan Pegawai Pemerintah Den-
gan Perjanjian Kerja (P3K). Namun infonya 
setelah perekrutan P3K tenaga kontrak, 
honorer atau Tenaga Kerja Sukarela (TKS) 
non teknis dihapuskan.

Terkait hal itu, Kepala Badan Kepegawi-
aan dan Pengembangan Sumebrdaya 
Manusia (BK-PSDM) menuturkan jika 
belum menerima informasi tersebut. Saat 
ini Pemkab BU hanya menerima terkait 
kepastian perekrutan tes P3K tahun depan 
disamping tes CPNS.

“Sehingga kita menyiapkan untuk pelak-
sanaan tes CPNS dan P3K yang sejauh ini 
sudah kita siapkan anggaran,” terangnya.

Selain itu ia membenarkan jika memang 
ada kuota khusus bagi tenaga pendidikan 
alias guru untuk P3K. Hal ini terkait dengan 
program sejuta guru dari Kemendikbud 
yang akan diaplikasikan ke seluruh daerah 
hingga jumlah kuota penerimaan menjadi 
satu juta.

“Namun tetap ada perekrutan untuk tena-
ga P3K umum yang akan kita tempatkan di 
OPD,” ujar Budi.

Ia memprediksi P3K akan banyak di-
minati oleh masyarakat selain CPNS. Ini 
selain persyaratan yang longgar, gaji yang 
diterima juga sama dengan PNS. Hanya 
saja P3K tidak menerima tunjangan dan 
uang pensiun.

“Selain memang SK pengangkatannya di-
lakukan setiap tahun,” pungkas Budi. (qia)

Mian-Arie Unggul
ARGA MAKMUR – Kemarin 

Panitia Pemilihan Kecamatan 
(PPK) mulai melakukan pleno 
penjumlahan suara tingkat 
kecamatan usai pelaksanaan 
di TPS. Hingga tadi malam, 
sebagian besar PPK masih 
melakukan pleno dan diper-
kirakan baru akan tuntas hari 
ini (12/12).

Hal ini lantaran tidak ada lagi 
pleno tingkat PPS sehingga 
memang pleno di kecamatan 
dilakukan per TPS. Hal ini 
membuat pleno berlangsung 
sedikit memakan waktu. Meski 
begitu, pantauan RB pleno ber-
langsung tertib dan nyaris tidak 
ada protes dari saksi maupun 
pengawas.

Ketua KPU BU Suwarto, SH 
menuturkan jika KPU terus 
memantau pelaksanaan ple-
no di tingkat kecamatan. Usai 

pelaksanaan pleno, seluruh 
logistik di kecamatan harus 
dibawa ke Gudang KPU sem-
bari menunggu jadwal pleno 
tingkat kabupaten yang dimu-
lai 16 Desember mendatang.

“Sejauh ini memang tahapan 
pleno di Kecamatan masih 
berjalan. Dan dari pantauan 
kita tidak ada permasalahan 
yang berarti,” terangnya.

Selain itu, ia juga menuturkan 
tidak memaksakan pleno tun-
tas di hari pertama kemarin. 
Mengikuti memang jadwal 
pleno tingkat Kecamatan ma-
sih memiliki waktu hingga 
besok. Ia berharap dalam pleno 
nantinya tidak ada permasala-
han lagi yang akan dibawa ke 
tingkat kabupaten.

“Karena pleno tingkat kabu-
paten sifatnya hanya penjum-
lahan saja hasil pleno tersebut. 
Waktu pleno tingkat kecamatan 
selama tiga hari hingga hari 

Minggu (besok, red),” pungkas 
Suwarto.

Kemarin baru ada 5 PPK 
yang telah menyelesaikan 
pleno rekapitulasi perolehan 
suara. Yakni PPK Ketahun 
dengan perolehan suara un-
tuk Mian-Arie 8341 dan kolom 
kosong 1557 suara. Kemudian 
PPK Kecamatan Ulok Kupai 
dengan perolehan suara Mi-
an-Arie 5126 suara dan kolom 
kosong 588 suara. PPK Putri 
Hijau, Mian-Arie memperoleh 
9801 suara dan kolom kosong 
1066  suara. Kemudian PPK 
Hulu Palik pasangan Mian-
Arie 4035 suara dan kolom 
kosong 1908 suara. Kemudian 
PPK Arma Jaya, pasangan 
Mian-Arie 3277 suara dan 
kolom kosong 2.602 suara. 
Sementara itu PPK yang lain 
hingga berita ini diturunkan 
masih menjalankan pleno.
(qia)

ARGA MAKMUR - Kemen-
terian Keuangan sudah men-
egaskan jika tahun depan 
Dana Desa (DD) tetap menga-
lokasikan Bantuan Langsung 
Tunai (BLT). Namun desa-
desa diminta melakukan pen-
dataan ulang pada penerima 
BLT perpanjangan terhitung 
Januari mendatang.

Kepala Dinas Pemberday-
aan Masyarakat dan Desa 
(PMD) Ir. Budi Sampur-
no menuturkan jika desa 
melakukan verifikasi ulang 
untuk penerima BLT sesuai 
kondisi terakhir masyara-
kat. Sehingga jika memang 
program BLT untuk mening-
katkan ekonomi masyarakat 
tetap tercapai. 

“Jika memang penerima 
tahun ini masih memenuhi 
syarat dan layak menerima 
BLT, tentunya tetap diberi-
kan. Nantinya ada petunjuk 
terkait besaran dan lama 
waktu penganggaran BLT,” 
terangnya. 

Selain itu juga ada pen-

galihan penerima BLT DD 
menjadi penerima Bantuan 
Sosial Tunai (BST) dari Ke-
mensos. Sehingga memang 
harus dilakukan verifikasi 
data penerima sehingga 
yang sudah menerima BST 
tidak lahi terdaftar sebagai 
penerima BLT 2021. 

“Silakan desa melajukan 
pergantian pada masyara-
kat yang layak menerima,” 
ujarnya. 

Proses penetapan peneri-
ma BLT DD tetap dilakukan 
melalui musyawarah desa 
bersama BPD dan tokoh 
masyarakat. Hal ini meng-
hindari adanya masyarakat 
layak namun tidak meneri-
ma dan menimbulkan kon-
flik di desa layaknya perten-
gahan tahun lalu. 

“Karena ini sifatnya lanju-
tan, kita berharap desa-desa 
sudah memahami proses 
pelaksanaan BLT tersebut 
sehingga tidak terjadi lagi 
konflim ditengah masyara-
kat,” pungkas Budi. (qia)

1 Kasus PNS, Dua 
Penyelenggara

ARGA MAKMUR – Hingga 
saat ini Bawaslu menerima 
9 laporan dari masyarakat. 
Menariknya, laporan yang 
diterima tersebut semuanya 
sebelum dilakukannya pe-
mungutan suara. Sedangkan 
mulai dari H-2 Pemungutan 
suara hingga kemarin, tidak 
ada laporan yang masuk ke 
Bawaslu.

J i k a  b i a s a n y a  s e t i a p 
mendekati pemungutan su-
ara muncul laporan aksus 
dugaan politik uang. Dalam 
tahun ini Bawaslu juga be-
lum sama sekali menerima 
laporan yang mengarah pada 
politik uang baik itu terkait 
Pilbup maupun Pilbup.

Ketua Divisi Penindakan 
Bawaslu BU Tugiran, M.Pd 
menuturkan jika seluruh 
laporan yang masuk kini 
sudah dituntaskan. Dari 
sembilan laporan, tiga di-
antaranya bahkan berbuah 
sanksi pada masing-masing 
terlapor.

“Satu kasus terkait netrali-
tas PNS, tidak ditemukan 
unsur tindak pidana pemilu. 
Namun kita sampaikan ke 

KASN dan sudah ada sanksi 
yang diberikan Pemkab,” 
terangnya.

Sedangkan dua lagi adalah 
laporan dari masyarakat ter-
kait netralitas penyelenggara 
pemilu, satu kasus terkait 
PPS dan satu kasus KPPS. 
Keduanya sudah direko-
mendasikan oleh Bawaslu 
untuk dicopot dan sudah 
diganti sebelum pemung-
utan suara.

“Jadi sampai saat ini tidak 
ada lagi kasus yang masih 
kita kerjakan. 9 laporan, 
enam diantaranya tidak ter-
bukti pelanggaran baik itu 
pidana, administrasi mau-
pun kode etik,” terangnya.

Saat ini bawaslu mulai ter-
utama Panwas Kecamatan 
masih terus melakukan pen-
gawasan terkait tahapan. 
Apalagi sejak kemarin ma-
sih tahapan Pilkada sudah 
memasuki pada tahpana 
pleno penjumlahan suara di 
tingkat Kecamatan.

“Saat ini kita fokus penga-
wasan tahapan yang tengah 
berjalan, terutama pleno 
tingkat kecamatan. Selain 
memang kita juga akan me-
nindaklanjuti jika memang 
ada laporan,” pungkas Tugi-
ran. (qia)

Bawaslu Terima 9 Laporan 

Data Ulang Penerima BLT

ARGA MAKMUR – Bupati 
Bengkulu Utara (BU) Ir. Mian 
menuturkan jika ia saat ini 
fokus pada penuntasan pe-
kerjaan menjelang akhir masa 
jabatan periode pertamanya. 
Setelah itu ia menuturkan akan 
melanjutkan pembangunan 
sesuai dengan yang tertuang 
dalam visi misi pembangunan-
nya dan Wabup Arie Septia 
Adinata, M.Ap diperiode kedua 
layaknya visi misi kampanye.

Ia menuturkan jika ia dan 
Wabup Arie tidak perlu lagi 
beradaptasi dalam hal pemer-
intahan, termasuk dengan 
seluruh pejabat. Ia menilai 
pejabat yang saat ini ada sudah 
baik dan bisa dilaksanakan visi 
misinya di periode kedua.

“Kita akan langsung bekerja, 
tidak ada perubahan. Beberapa 
program dan target pemban-
gunan  akan langsung kita ker-
jakan saat nanti dilantik dalam 

periode kedua,” terangnya.
Salah satu yang menjadi tar-

get pembangunan Mian – Arie 
adalah pembangunan infra-
struktur yang berdampak pada 
peningkatan ekonomi. Bahkan 
Mian siap kembali bergerilya 
mencari anggaran di kemen-
terian untuk pembangunan 
pembanggunan di BU layaknya 
yang dilakukannya selama ini.

“Jika kita hanya mengandal-
kan APBD BU yang memang 
sangat minim, kita tidak bisa 
berbuat banyak. Saya akan 
kembali melakukan pendeka-
tan dengan pemerintah pusat, 
untuk mengucurkan program-
nya kembali ke BU,” terangnya.

Pasangan Mian – Arie akan 
sementara ini diprediksi akan 
menang di atas 70 persen ber-
dasarkan data yang dihimpun 
RB. Ia berterimakasih pada 
sleuruh masyarakat yang su-
dah datang ke TPS, ia juga 

memastikan tidak akan mem-
beda-bedakan pembangunan.

“Pemilu sudah selesai, tidak 
ada lagi perbedaan. Tentunya 
semua adalah masyarakat BU 
dan saya serta Pak Wabup 
akan bertanggung jawab dalam 
melaksanakan pembangunan,” 
tegasnya.

Di tengah Pandemi Covid-19, 
ia menegaskan jika pola pem-
bangunan yang dilakukan 
tetap berbasis masyarakat. 
Selain dengan program yang 
menyentuh langsung masyara-
kat seperti bantuan sosial dan 
lainnya, seluruh program fisik 
juga wajib dilakukan dengan 
padat karya.

“Sehingga memang kita beru-
paya meningkatkan kemam-
puan ekonomi masyarakat. 
Sehingga ekonomi masyarakat 
kita terus tumbuh di tegah 
pandemi Covid-19 saat ini,” 
terangnya.(qia)

Shandy/rb

PLENO: PPK Kecamatan Kota Arga Makmur saat melakukan pleno kemarin dan masih berlangsung hari ini. 

Pleno PPK Lima Kecamatan Tuntas

Februari Dilantik, Mian Tuntaskan Infrastruktur
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Tetap Tunggu 
Pleno KPU 

SELUMA - Hasil perhitungan cepat 
Pilkada Seluma 2020 telah selesai di-
lakukan. Adapun hasilnya, pasangan 
calon (Paslon) Nomer Urut 3, Erwin 
Oktavian, SE - Drs Gustianto unggul 
jauh di atas dua pasangan calon lain-
nya. Dua paslon yang belum berun-
tung, Edison Simbolon - Khairi Yulian 
dan  Drs Suparto M.SI - Noviawan Ail, 
SE sekalipun mengakui keungulan 
paslon urut 3, tetap akan menunggu 
hasil pleno KPU Kabupaten Seluma. 

Nofi Andrian Andesca, S.Sos, Ketua 
Tim Pemenangan Paslon nomor urut 2 
Edison Simbolon - Khairi Yulian, men-
gatakan pihak legowo atas hasil ini. “Kita 
juga menghitung cepat dan mengetahui 
jika nomor 3 lebih unggul, namun proses 
masih berlangsung,” sampainya.

Dijelaskan, sejauh ini belum ada ko-
munikasi lebih lanjut pada Edison Sim-
bolon dan Khairi Yulian terkait langkah 
ke depan. Apakah akan melakukan 
gugatan atau tidak atau menempuh 
jalur hukum lainnya. Hanya saja, sam-
pai saat ini masih dalam tahapan pleno 
di tingkat kecamatan dan dalam waktu 
dekat juga akan dilakukan rekapitulasi 
pleno di tingkat kabupaten. Serta akan 
menjadi bahasan dalam tim.      

“Kita masih mengikuti tahapan-
tahapan serta saksi-saksi masih bekerja 
di lapangan. Kita masih menunggu 
hingga penetapan akhir oleh KPU,’’ 
tegasnya.

Pengakuan yang sama datang dari 
Ketua Tim Pemenangan Keluarga 
Paslon Nomor Urut 1 Suparto- Novi-
awan Ail yakni Ujang Yunus. Memang 
katanya, berdasarkan perhitungan 
cepat dari C1 plano di setiap TPS, 
paslon nomor urut 3 mendapatkan 
suara yang unggul. Atas hasil tersebut, 
pihaknya sudah legowo dan menerima 
hasil tersebut. Akan tetapi juga masih 
akan tetap menunggu hasil perhitun-
gan resmi dan penetapan melalui Ple-
no KPU Seluma. “Kita puas akan hasil 
itu, terima kasih atas semua dukungan 
masyarakat,” pungkasnya.

Diketahui, paslon Erwin Octavian - 
Gustianto meriah suara 54.963, disusul 
paslon nomor urut 2 memperolah 40. 
519 serta paslon nomor urut 1 dengan 
memperoleh 19.025 suara. Edison Sim-
bolon - Khairi Yulian hanya unggul di 
dua kecamatan, yakni Seluma  Timur 
dengan suara 2533 dan Seluma Utara 
memperoleh 3283 suara. Sedangkan 11 
kecamatan berhasil disapu oleh paslon 
Paslon Erwin Octavian - Gustianto. 
Sementara paslon nomor urut 1 hanya 
menang di Kecamatan Seluma Selatan 
memperoleh 2.660 suara. (cup)

Dua Paslon Akui Erwin-Yayan Unggul

DOK/RB

PAPARKAN : Ketiga paslon yang ikut serta Pilkada Seluma saat memaparkan visi dan misinya di ajang debat terbuka be-
berapa waktu lalu.

Tidak Terbukti MP, 
Tak Bisa Dilanjutkan

SELUMA - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) 
Kabupaten Seluma mendapati informasi adanya 
dugaan politik uang (money politics)  Pilkada 2020. 
Dimana temuan itu pada Selasa (8/12) malam oleh 
Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Talo 
Kecil. Namun setelah dilakukan proses di Sentra 
Penegakan Hukum Terpadu (Gakkumdu), didapati 
hasilnya bahwa itu bukan politik uang. Pasalnya 
tidak memenuhi alat bukti yang menguatkan 
bahwa itu adalah pelanggaran.

Ketua Bawaslu Seluma, Yefrizal membena-
rkan adanya temuan tersebut. Dimana saat 
mendapati informasi terkait dugaan money 
politic pihaknya langsung mendatangi lokasi 
bersama dengan pihak terkait. Yaitu Panwas-
cam Talo Kecil dan lainnya. Kemudian temuan 
ditindaklanjuti dengan membawa dugaan politik 
uang ini ke Gakkumdu. 

‘’Setelah melalui proses sesuai mekanisme, 
ternyata tak termasuk money politics. Hal ini 
merupakan hasil kesepakatan saat pelaksanaan 
pemeriksaan di Gakkumdu. Dengan hasil itu maka 
tidak dilakukan proses lebih lanjut,’’ jelas Yefrizal.

Ia menambahkan, salah satu yang menjadi per-
timbangan temuan itu tidak diproses lebih lanjut 
adalah kurangnya alat bukti yang menguatkan. 
Mengingat uang yang menjadi temuan itu tidak 
menunjukkan berasal dari pasangan calon ter-
tentu. Tidak ada tanda-tanda n baik stiker maupun 
yang lainnya. “Uangnya tidak jelas dari siapa dan 
untuk apa,’’ pungkasnya.

Untuk diketahui, ada beberapa temuan yang 
didapati Bawaslu Kabupaten Seluma selama 
pelaksanaan Pilkada ini. Beberapa temuan terse-
but telah ditindaklanjuti sebagaimana aturan yang 
ada. Namun ada beberapa temuan yang tidak bisa 
diproses lebih lanjut karena tidak memenuhi unsur 
sebagaimana dimaksud dalam pelanggaran.(cup)

Selesai Pilkada, 
Lantik Kepala OPD 

SELUMA - Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi 
(JPT) Pratama di Pemkab Seluma telah selesai 
dilaksanakan beberapa waktu lalu. Digelar Badan 
Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya 
Manusia (BKPSDM) Seluma.

Meskipun seleksinya telah digelar namun pel-
antikannya hingga saat ini belum dilaksanakan. 
Padahal Panitia Seleksi (Pansel) telah menetapkan 
nama-nama peserta yang dianggap layak men-
duduki enam jabatan tersebut. 

Kepala BKPSDM Seluma, Ikhwan Effendy, 
S.Sos mengatakan pelantikan enam kepala 
OPD ini akan segera dilakukan setelah Pilkada. 
Hal ini mengingat izin pelantikan enam kepala 
OPD tersebut telah disampaikan ke Komisi 
Aparatur Sipil Negara (KASN). Pihaknya ting-
gal menunggu keluarnya izin dari Kementerian 
Dalam Negeri (Kemendagri). ‘’Untuk izin sudah 
tidak ada kendala. Tinggal menunggu dari Ke-
mendagri,” ujarnya.

Sebelumnya memang ada kendala dalam usulan 
melalui aplikasi e-mutasi. Namun, saat ini usulan 
melalui e-mutasi juga sudah disampaikan ke Ke-
menterian dalam negeri. Seleksi JPT digelar untuk 
mengisi jabatan yang kosong. Karena ada enam 
kepala OPD yang kosong.  Diantaranya, jabatan 
Asisten II, Kepala Dinas Sosial, Kepala Kesbangpol, 
Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa, Ke-
pala Dinas Perikanan dan Kepala Dinas Pertanian.

“Setelah izinnya keluar akan langsung kita lak-
sanakan pelantikan. Diupayakan dalam bulan ini 
atau sebelum pergantian tahun,” pungkas Ikhwan.
(cup)

SELUMA - Rencana pe-
mindahan gedung Instalasi 
Gawat Darurat (IGD) oleh 
Rumah Sakit Umum Daerah 
(RSUD) Tais, belum dapat 
dilakukan. Hal tersebut lan-
taran terkendala akses jalan 
yang belum ada. 

“IGD rencananya akan 
dipindahkan ke belakang. 
Tetapi kita masih terken-
dala oleh jalan,’’ ujar Direk-
tur RSUD Tais, dr. Wiwin 
Herwini didampingi Kabid 
Pelayanan, Sulaiman, S.Km.

Dimungkinkan jalan baru 
dibangun di tahuan angga-

ran 2021. Rencana agenda 
pelaksanaan pembangu-
nan akses jalan menuju ke 
gedung IGD yakni pengem-
bangan jalan yang berada di 
Kelurahan Selebar menuju 
ke Desa Kota Agung. Hal 
tersebut diketahui dengan 
telah dicantumkannya ang-
garan pengembangan jalan 
tersebut dalam Anggaran 
Pendapatan Belanja Dae-
rah (APBD) Seluma tahun 
2021. “Setelah jalan diban-
gun, maka IGD langsung di 
pindahkan,’’ pungkasnya.
(cup)

Pemindahan IGD 
Terkendala Jalan

SELUMA - Menjelang ba-
tas akhir pencairan Angga-
ran Dana Desa (ADD) dan 
Dana Desa (DD), masih 
banyak desa yang belum 
melakukan pencairan. Dik-
etahui dari 182 desa yang 
ada di Kabupaten Seluma, 
tersisa 59 desa yang belum 
melakukan pencairan. Pa-
dahal 15 Desember men-
datang merupakan batas 
akhir. 

Dinas Pemberdayaan Ma-
syarakat Desa (PMD) Selu-
ma telah mengirimkan surat 
ke seluruh desa agar segera 
melakukan pengajuan pen-
cairan. Sebagaimana dike-
mukakan Plt Kepala Dinas 
PMD Seluma, Drs. Agus Jun 
Fadhillah. Pihaknya saat 
memfokuskan pengeluaran 
rekomendasi pencairan apa-
bila ada desa yang menga-
jukan pencairan ke Dinas 
PMD Seluma. 

“Benar, masih banyak yang 
belum. Untuk itu kita tunggu 
sampai tanggal 15 Desem-
ber. Kita telah menyurati 
mereka agar segera diurus,”  
ujar Agus Jun Fadhillah.

Bahkan dari jumlah desa 
yang belum melakukan pen-
cairan itu ada desa yang 
dari tahap pertama belum 
melakukan pencairan ADD. 
Yakni Desa Ujung Padang 
dan Desa Padang Kelapo di 
Kecamatan Semidang Alas 
Maras (SAM). Dirinya meya-

kini untuk pencairan DD 
bisa 100 persen dilakukan 
namun untuk ADD sangat 
kecil harapannya. Meng-
ingat ada beberapa ken-
dala yang terjadi dua desa 
itu. “Untuk DD kita optimis 
bisa tersalurkan 100 persen, 
kalau untuk ADD rasanya 
tidak,” sebutnya.

Sementara itu, jika nanti-
nya melewati tanggal 15 
Desember, maka desa-desa 
tersebut sudah tidak bisa lagi 
melakukan pengajuan mau-
pun pencairan. Sehingga 
anggaran yang tersisa akan 
menjadi Silpa. 

Ditanya terkait sanksi, Agus 
mengatakan sejak beberapa 
tahun terakhir, realisasi pe-
nyaluran ADD dan DD tidak 
pernah mencapai angka 
100 persen. Karena itu ke-
mungkinan sanksi yang akan 
diberikan adalah penguran-
gan besaran anggaran DD 
maupun ADD pada tahun 
2021.  “Yang  memungkinkan 
sanksinya adalah penguran-
gan anggaran yang diberikan 
ke desa itu tahun 2021 nanti,” 
pungkasnya.

Untuk diketahui, ADD Ka-
bupaten Seluma tahun Rp 52 
miliar dan pada tahun 2021 
nanti hanya Rp 48,4 miliar. 
Sedangkan DD pada tahun 
2021 hanya sebesar  Rp 141 
miliar. Jumlah tersebut men-
galami penurunan sebesar 
Rp 5 miliar.(cup)

YUDI/RB

PAPARKAN: Plt Kadis PMD Seluma saat memaparkan 
desa-desa yang belum melakukan pencairan ADD dan 
DD. 

59 Desa Belum Lakukan 
Pencairan ADD dan DD

Atap Alun-alun dan 
Ram Ikut Terbang

SELUMA - Hujan di sertai 
badai melanda sejumlah 
wilayah di Kabupaten Se-
luma, kemarin (11/12). 
Mengakibatkan sedikitnya 
11 pohon besar tumbang, 
Beberapa diantaranya 
menimpa jaringan listrik 
dan menutup jalan lintas. 
Alhasil terjadi pemada-
man listrik cukup lama di 
sejumlah wilayah.

Bahkan angin kencang 
itu juga menerbangkan 
atap bangunan Alun-alun 
Taman Kota yang baru 
dibangun di Kelurahan Ta-
lang Saling. Serta satu atap 
Ram milik warga Talang 
Saling ikut roboh hingga 
mengenai mobil yang saat 
itu sedang parkir.

Warga Talang Saling, Her-
wan Saleh mengatakan an-
gin kencang itu datang se-
cara tiba-tiba.  Rangka baja 
atap Ram tak kuat menah-
an derasnya terpaan angin 
akhirnya roboh. Naas saat 
itu juga sedang terparkir 
mobil miliknya sehingga 

atap yang itu roboh tepat 
mengenai mobil miliknya.

 “Pas badai itu saya se-
dang tidak ada di rumah. 
Mobil memang terparkir 
di sana. Kejadian ini men-
gakibatkan kaca dan ba-
gian samping kiri mobil 
saya rusak,” ujar Herwan. 

Selain itu, atap bangu-
nan di Alun-alun Taman 
Kota seluruh terlepas dan 
melayang ke belakang ban-
gunan.  Saat badai berlang-
sung para pekerja sedang 
tidak berada di bangunan 
tersebut sehingga tak ada 
yang menjadi korban.

Kepala Dinas Pariwisata, 
Pemuda dan Olahraga 
(Disparpora) Kabupat-
en Seluma, Rijono, S.Pd, 
M.Si melalui Sekretaris 
Herman Suryadi, SE men-
gatakan kejadian terse-
but merupakan bencana 
alam. Maka dari itu bisa 
dikategorikan dalam force 
majeur. Sehingga untuk bi-
aya perbaikannya kembali 
ditanggung oleh rekanan 
karena sudah dianggarkan 
sebelumnya. 

Selain itu, apabila nanti-
nya tidak selesai tepat 

waktu proses pekerjaan-
nya akibat perbaikan yang 
dilakukan maka pihaknya 
akan memberikan waktu 
perpanjangan. Namun 
demikian pihaknya tetap 
pekerjaan bisa selesai tepat 
waktu sesuai dengan kon-
trak awal.

 “Semisal tidak selesai 
sebagaimana waktu yang 
ditentukan bisa diperpan-
jang mengingat hal ini ter-
jadi karena bencana alam,” 
sebut Herman. 

Sementara itu beberapa 
titik lokasi pohon tumbang 
tersebut seperti di Desa 
Padang Kuas Kecamatan 
Sukaraja, Desa Padang 
Pelasan Kecamatan Air 
Periukan, Desa Rena Pan-
jang Kecamatan Lubuk 
Sandi, Desa Tebangan Ke-
camatan Seluma Timur, 
Kecamatan Ulu Talo dan 
Kecamatan Semidang Alas 
Maras (SAM).

“Ada sekitar 11 pohon 
tumbang mengganggu jar-
ingan listrik. Karena itu lis-
trik padam. Tadi langsung 
kita perbaiki,” ujar Manajer 
PLN Rayon Tais, Redho 
Hermawan.(cup)

YUDI/RB

BADAI: Atap Alun-alun Taman Kota yang roboh. Begitupun pohon besar di ping-
gir jalan lintas Bengkulu-Seluma tumbang menutup jalan.

Badai Tumbangkan 11 Pohon 
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Catatan Kejari 
BS Tahun 2020

KOTA MANNA – Selama 
me nangani perkara tin
dak pidana khusus ditahun 
2020, Kejaksaan Negeri (Ke
jari) Bengkulu Selatan (BS) 
berhasil menyelamatkan 
kerugian Negara sebesar 
Rp 896.846.832. Saat presss 
release kemarin (11/12) di 
kantor Kejari. 

Disampaikan Kajari BS 
Nauli Rahim Siregar,SH, MH 
terkait pidana khusus se
lama tahun 2020, Kejari BS 
telah melakukan penegakan 
hukum dan berhasil menye

lamatkan kerugian negara 
yakni hampir menyentuh 
angka 1 miliar. Yang terdiri 
dari beberapa kasus dianta
ranya penyelewengan dana 
Kesra dilingkungan Pemkab 
BS tahun 2015, Dana Desa 
Gunung Kayo Kecamatan 
Bunga Mas tahun 2017 dan 
TGR pada Dinas PUPR tahun 
2018.

Adapun uang yang berha
sil diselamatkan oleh Kejari 
BS tersebut langsung dis
etorkan ke Kas Negara. 

“Terhadap kerugian Ne
gara yang mencapai Rp 
896.846.832 itu telah kami 
setorkan ke kas Negara,” 
terang Nauli.

Selain itu Kejari BS juga 
menangani perkara dua 
desa yang saat ini masih 
dalam tahap penyidikan. 
Yaitu desa Air Umban Keca
matan Pino dan Desa Kuri
pan Kecamatan Bunga Mas. 
Masingmasing Kepala Desa 
terancam penjara karena 
diduga telah merugikan 
keuangan negara pada ke
giatan Dana Desa.

Dijelaskannya, saat ini 
untuk desa Kuripan masih 
menunggu hasil penghitu
ngan kerugian uang negara 
dari tim ahli. Sementara 
untuk desa Air umban masih 
dilakukan penyidikan hal hal 
yang berkaitan dengan aset.

Berkenaan dengan hal hal 
aset di desa Air Umban pi
hak Kejari BS telah berkoor
dinasi dengan pihak terkait, 
karena terindikasi adanya 
tindak pidana pencucian 
uang (TPPU) yang dilakukan 
Kepala desa dari beberapa 
kegiatan fisik dana desa se
jak tahun 2017 sampai 2019.

“Mudah mudahan dalam 
waktu dekat ini penetapan 
tersangka untuk desa itu,”  
terang Kajari didampingi Kasi 
Pidsus Marjek Rapilo SH, Kasi 
Intel M Ichsan SH dan Kasi 
Datun Amri Bayakta, SH.

Juga Ditambahkannya, se
lain melakukan penegakan 
hukum dan penyelematan 

keuangan negara, di Bidang 
Datun Kejari BS selama 
tahun 2020 ini juga telah 
melakukan pendampingan 
hukum dan memberikan 
pendapat hukum serta per
timbangan hukum kepada 
beberapa stakeholder di
wilayah hukum Kejari BS.

Dan dibidang Intelijen 
juga menjalankan bebe
rapa program, diantaranya 
Jaksa Menyapa dengan pe
nyuluhan hukum ke seko
lah sekolah serta melalui 
media. Sementara Jaksa 
Berayak melakukan sosia
lisasi pencegahan tindak 
pidana ke 48 desa yang ada 
di Kabupaten BS.(tek)

KO TA  M A N N A   K P U 
Beng  kulu Selatan (BS) me
nyampaikan partisipasi 
masyarakat BS yang ikut 
Pilkada 09 Desember lalu 
sesuai target KPU yakni 80 
persen dari total Daftar Pe
milih Tetap (DPT) BS yang 
berjumlah 117,552 ribu. 

Pemilihan kepala daerah 
bupatiwakil bupati dan 
gubernurwakil gubernur 
BS telah memasuki taha
pan penghitungan suara 
ditingkat kecamatan. Di
mana tanggal 17 Desember 
mendatang akan dilakukan 
penetapan calon terpilih 
oleh KPU. 

Suksesnya Pemilu tidak 
lepas dari kinerja KPU BS 
dan juga partisipasi ma
syarakat BS dalam menggu
nakan hak suaranya di balik 
TPS dalam menentukan 
pemimpin pilihan masing
masing. 

Dikatakan Komisioner 
KPU BS Divisi Sosialisasi 
As prian Toni, SE partisipasi 
masyarakat BS dalam Pilka
da tahun ini sesuai dengan 
target KPU yakni 80 persen 
dari jumlah DPT. 

Tercapainya target terse
but dijelaskan Asprian lan

taran kesadaran masyarakat 
BS untuk memilih mening
kat. Oleh sebab itu pihaknya 
menyampaikan pada ma
syarakat untuk terus me
ngawal proses Pilkada. 

“Sesuai target, partisipasi 
masyarakat memilih me
ningkat. Target 80 persen 
tercapai,” ungkap Asprian

Kendati demikian, Asprian 
mengakui bahwa masih ada 
beberapa warga yang tidak 
menggunakan hak pilihnya. 
Hal itu disebabkan, karena 
beberapa faktor. 

Adapun penyebabnya dise
butkan Asprian, mulai dari 
sosialisasi masingmasing 
Paslon kurang terhadap ma
syarakat ditambah lagi saat 
ini masih dalam pandemi 
Covid19 dan cuaca hujan 
saat puncak pemilihan. 

Akan tetapi diungkapkan 
Asprian hal tersebut wajar, 
sebab partisipasi masyara
kat memilih lebih besar 
sehingga tidak terlalu ber
pengaruh terhadap pesta 
demokrasi lima tahunan ini. 

“Ya memang masih ada 
warga yang tidak memilih, 
tapi itu kan wajar sebab par
tisipasi masyarakat memilih 
lebih besar,” tutupnya.(tek)

KOTA MANNA – Fraksi 
DPRD Bengkulu Selatan 
(BS) menggelar rapat pari
purna dengan agenda lan
jutan pembahasan tiga 
raperda dengan menyam
paikan tanggapan kemarin 
(11/12). Tanggapan ini ter
kait penyampaian draf dua 
raperda inisiatif dan bupati 
menyampaikan draf satu 
raperda usulan eksekutif 
beberapa waktu lalu. 

Dalam rapat paripurna 
tersebut, tujuh fraksi DPRD 
menyampaikan peman
dangan umum terhadap 
revisi Perda Nomor 02 ta
hun 2011 tentang Retribusi 
Jasa Umum. 

Dan Bupati BS, Gusnan 
Mulyadi, SE MM menyam

paikan tanggapan terha
dap dua raperda inisiatif 
DPRD, yakni Raperda ten
tang Pengelolaan Barang 
Milik Daerah dan Raperda 
tentang Tata Cara Penyu
sunan Propemperda.

Dari pandangan umum 
yang disampaikan tujuh 
fraksi DPRD, semuanya 
setuju dengan usulan revisi 
perda retribusi jasa umum. 
Alasannya karena revisi 
perda tersebut dinilai akan 
berdampak positif untuk 
daerah, salah satunya bisa 
meningkatkan PAD. 

“Disitu bunyinya ada pe
ningkatan PAD, jadi kami 
setuju dengan revisi perda 
ini,”  terang Fraksi Gerindra 
Edwien Alfha, SH.

Sementara tanggapan 
Bupati BS terhadap dua 
raperda inisiatif DPRD juga 
sama. Bupati mengapresia
si usulan dua raperda terse
but. Dua raperda tersebut 
memang diperlukan dae
rah, seperti raperda penge
lolaan barang milik daerah 
bisa menjadi dasar hukum 
penertiban aset yang tidak 
jelas keberadaannya.

Selanjutnya, tiga raperda 
tersebut akan kembali diba
has eksekutif dan legislatif 
secara bersama. Sebelum 
disahkan menjadi perda 
akhir tahun ini. “Sebelum 
akhir tahun ditargetkan 
dua raperda `ini disahkan,” 
kata Ketua DPRD BS, Barli 
Halim, SE.(tek)

Dinas Perikanan Akui 
Bantuan Berkurang

KOTA MANNA – Selama 
tahun 2020 ini kelompok 
nelayan di dua Kecamatan 
yakni Pino Raya dan Pas
ar Bawah mendapatkan 
bantuan lima unit perahu 
tangkap dari Kementrian 
Kelautan melalui Dinas 
Perikanan Bengkulu Se
latan (BS). Akan tetapi, 
untuk tahun 2021 Dinas 
Perikanan menyampaikan 

tidak ada lagi bantuan pe
rahu untuk para nelayan BS. 

Kepala Dinas Perikanan 
BS Novianto, M.Si menye
butkan bantuan Dana Alo
kasi Khusus (DAK) dari 
Kementrian Kelautan di 
tahun 2020 sebesar Rp 2 
miliar untuk BS. Dan un
tuk tahun 2021 bantuan 
tersebut turun menjadi 
Rp 1,8 miliar. Akan tetapi 
meskipun jumlah bantuan 
tersebut turun, Novianto 
mengakui Kabupaten BS 
tetap menjadi Kabupaten 

penerima DAK Kementrian 
Kelautan paling tinggi di 
Provinsi Bengkulu.

Ditambah lagi untuk ta
hun depan Novianto me
ngakui tidak aka nada lagi 
bantuan perahu untuk para 
kelompok nelayan. Sebab 
jelas Novianto menu dari 
pemerintah pusat tidak 
lagi menyalurkan bantuan 
perahu, karena menu yang 
diberikan berupa bantuan 
ke para kelompok tani ikan 
tawar. 

Disebutkan Novianto, pa

ra tani pemilik kolam akan 
mendapatkan jaring, pakan 
ikan dan mesin. Oleh sebab 
itu tidak ada lagi bantuan 
untuk perahu. 

“Memang untuk perahu 
sudah cukup, nah untuk 
tahun depan itu bantuan di
berikan pada pemilik kolam 
yang memiliki kelompok 
nanti bantuan bermacam
macam,” jelas Novianto

Oleh sebab itu Novianto 
berharap kelompok pene
rima bantuan dapat me
maksimalkan bantuan yang 

akan diterima nantinya. 
Sebab usulan yang diajukan 
ke pihak Kementrian ung
kap Novianto tidak selalu 
disetujui dan dengan di
akomodirnya usulan untuk 
tahun 2020 dan 2021 dapat 
dimaksimalkan. 

“Dinas Perikanan terus 
berusaha untuk mendapat
kan bantuan dari kemente
rian, oleh karena itu maksi
malkan lah bantuan yang 
ada pada nelayan dan juga 
petani atau pemilik kolam,” 
ujar Novianto.(tek)

Waspada DBD 
Musim Penghujan

KOTA MANNA – Musim penghujan masih ter
jadi di seluruh Kecamatan Bengkulu Selatan (BS). 
Untuk itu Dinas Kesehatan (Dinkes) BS meminta 
seluruh masyarakat BS waspada penyakit Demam 
Berdarah Dengue (DBD). Sebab DBD di BS saat ini 
masih tinggi. 

Hingga Desember ini kasus DBD di BS masih 
terjadi, bahkan dari data Dinkes Januari hingga 
November lalu sudah lebih dari 158 kasus DBD di 
11 Kecamatan BS. Untuk itu masyarakat BS lebih 
waspada. 

Apalagi saat ini sedang musim penghujan yang 
terjadi di seluruh wilayah BS. Dengan begitu pe
nyebaran DBD di musim penghujan lebih cepat 
dan berbahaya. 

Kabid Pencegahan dan Pengendalian Penyakit 
(P2P) Ns.Elfa Sari, M.Kes, S.Km mengatakan, 
proses fogging dimusim penghujan untuk mem
basmi nyamuk sulit dilakukan. Oleh karena itu 
sebaran nyamuk dipastikan meningkat. Apalagi 
banyak tempat atau wadah kosong yang berisi air 
menyebabkan penyebaran jentik nyamuk cepat 
berkembang. 

“Caranya jaga lingkungan, hanya itu yang tepat. 
Dan kalau tidur pakai kelambu, jadi harap waspada 
penyebaran DBD di musim penghujan ini,” ujar 
Elfa

Apabila ada yang terjangkit DBD, Elfa berharap 
pihak keluarga atau masyarakat cepat mena ngani 
pasein. Jangan sampai ada warga yang tidak ter
layani, karena pemerintah BS mempunyai pro
gram jemput pasien. Oleh sebab itu dipastikan 
semua warga sakit mendapatkan pertolongan dari 
pemerintah. 

Pihak Dinkes berharap banyak pada warga BS un
tuk selalu mengutamakan kesehatan. Apalagi saat 
ini pandemic Covid19 belum berakhir. Sedangkan 
BS masih dalam zona orange. 

“Banyak makan buah, itu anjuran pemeraintah 
agar imun warga tetap kuat. Konsultasikan setiap 
permasalahan penyakit yang pastinya jangan di
diamkan kalau ada keluhan,” terang Elfa

Sementara itu Anggota Komisi III DPRD BS 
Herian Johari meminta pihak pemerintah dalam 
hal ini Dinkes jangan sekedar menghimbau pada 
masyarakat. Karena menurutnya masyarakat butuh 
pelayanan langsung tanpa masyarakat meminta. 

Diakuinya ajakan Dinkes selalu bagus untuk 
warga, akan tetapi aksi dan tindakan itu yang sangat 
diperlukan. “Kalau sekedar menghimbau semua 
bisa, lihat langsung dan tanya dengan warga apa 
yang diperlukan apalagi DBD saat ini masih ter
jadi,” papar Herian.(tek)

RIO/RB

SAMPAIKAN : Kajari BS Nauli Rahim Siregar saat menyampaikan press release terkait penanganan kasus oleh Kejari selama tahun 2020 Ju
mat (11/12).

Selamatkan Rp 896,8 Juta 

80 Persen Masyarakat 
BS Memilih

RIO/RB

PROSES : Penghitungan surat suara Pilkada BS di
tingkat Kecamatan Kota Manna yang saat ini sedang 
berjalan.

2021 Tidak Ada Bantuan Perahu

RIO/RB

PANDANGAN : Penyampaian pandangan dalam agenda pembahasan raperda oleh 
Fraksi Gerindra Edwien Alfa Jumat (11/12).

Setuju Revisi Perda 
Retribusi Jasa Umum

KOTA MANNA  Dengan 
terbitnya SK Mendagri soal 
dilarang berkerumun usai 
Pilkada, Bupati Bengkulu 
Selatan (BS) Gusnan Mul
yadi mengajak masyarakat 
untuk tidak merayakan 
apapun pasca Pilkada 09 
Desember lalu. 

Pandemi Covid19 masih 
belum berakhir, hal inilah 
mendasari Mendagri me
larang masyarakat untuk 
berkerumun dalam bentuk 
apapun. Untuk BS saat ini 
diketahui masih dalam 
zona orange, dimana masih 
ada beberapa warga yang 
terkonfirmasi Covid19. 

Sejak awal Pilkada lara
ngan berkerumun atau ber
kumpul telah digaungkan 
oleh Pemkab BS bersama 
aparat TNI/Polri. Ini untuk 
meminimalisir terjadinya 
cluster baru penyebaran 
virus Corona. 

Namun seiring usainya 
Pil kada, pemerintah de
ngan tegas kembali mem
buat himbauan agar semua 
masyarakat tidak melaku
kan kerumunan apalagi 
merayakan Paslon yang 
menang usia Pilkada. 

Dikatakan Gusnan, ti

dak boleh ada masyarakat 
atau pun siapapun yang 
berkerumun. Karena vi
rus Corona masih ada dan 
dapat menyerang siapapun. 

“Dilarang berkerumun 
atau arakarakan pasca
Pilkada. Untuk itu masyara
kat dapat memahami,” im
bau Gusnan.  

Senada disampaikan Wa
kil Ketua II Satgas Covid19 
BS Dandim 0408 BSK Letkol 
Inf Yudha Nugraha, dia ber
harap masyarakat mengerti 
kondisi saat ini. Himbauan 
melalui media sosial bah
kan langsung mendatangi 
masyarakat sebutnya sudah 
dilakukan. 

Dengan berakhirnya masa 
pencoblosan meskipun 
pe menang secara resmi 
belum ditentukan, namun 
masyarakat sudah menge
tahui bakal pemenang. 
Untuk itu Dandim mengi
ngatkan dengan tegas agar 
tidak ada arakarakan saat 
perayaan dan penetapan 
pemenang Pilkada nanti
nya. 

“Tidak ada yang namanya 
perayaan dengan mengum
pulkan orang banyak, dila
rang,” tegas Dandim.(tek)

Dilarang Berkerumun 
Usai Pilkada
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KAUR

BANNER KAUR SELANG SELING 
TIAP HARI KECUALI MINGGU

Ist/rb

TERIKAT: Nampak kambing hasil curian yang 
ditemukan dalam posisi terikat. 

Polisi Temukan 5 Ekor 
Kambing Curian 

 
KOTA BINTUHAN – Jelang malam pergantian 

tahun, pemilik hewan ternak di Kabupaten Kaur 
harus waspada. Karena mulai muncul pelaku 
pencurian ternak yang mencari mangsa. Ternak 
yang bebas berkeliaran akan lebih mudah di-
curi. Apalagi kebutuhan daging segar saat tahun 
baru  biasanya meningkat. 

Kemarin (11/12) anggota Polsek Maje berhasil 
menemukan lima ekor kambing yang dalam 
posisi terikat keempat kakinya. Yang sengaja dis-
embunyikan pelaku di semak-semak di Desa Suka 
Menanti Kecamatan Maje. Kambing tersebut 
diduga sengaja disembunyikan pelaku pencurian 
ternak karena hari sudah keburu siang. Diduga 
pelakunya takut tertangkap masyarakat. 

Lima ekor kambing tersebut sampai kemarin 
siang belum diketahui pemiliknya. Agar tidak 
mati oleh pihak Polsek Maje kambing sebanyak 
lima ekor tersebut dititipkan di salah satu kan-
dang warga di sekitar Mapolsek Maje. 

Lima kambing tersebut terdiri dari empat ekor 
kambing betina dan satu ekor kambing jantan. 
Menariknya agar tidak berbunyi saat dibawa, 
mulut ke lima ekor kambing tersebut juga diikat 
oleh pelaku yang sampai saat ini masih belum 
diketahui polisi. Dengan kejadian pihak Polsek 
Maje telah mengumumkan kepada masyarakat 
untuk mengambil kambingnya ke Mapolsek Maje 
dan menunjukan bukti kepemilikan lima ekor 
kambing tersebut. 

“Untuk kelima ekor kambing yang kita temukan 
dugaan kita semuanya adalah kambing hasil 
curian yang sengaja ditinggal di semak-semak. 
Untuk warga yang merasa kehilangan kambing 
dapat melihat kambingnya di Mapolsek Maje. 
Jika memang kambing tersebut miliknya silah-
kan diambil tentunya dengan bukti yang kuat,” 
kata Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono, 
S,IK,MH melalui Kapolsek Maje Ipda Cahya P 
Tuhuteru kepada RB. 

Dengan temuan ini pihak Polsek Maje mengim-
bau kepada pemilik ternak yang ada di Kaur untuk 
waspada apalagi jelang tahun baru. Kuat dugaan 
akan banyak pelaku pencurian hewan ternak 
berkeliaran di Kaur, karena di Kaur banyak ternak 
milik warga yang dibiarkan berkeliaran  di jalan 
saat ini. Pihak Polsek Maje juga mengimbau agar 
warga melapor jika ada orang yang mencuriga 
dan ingin melakukan kejahatan seperti mencuri 
dan sebagainya di lingkungannya. 

“Kita harapkan ini menjadi perhatian pemilik 
hewan ternak di Kaur untuk lebih waspada. 
Karena memasuki tahun baru, biasanya aksi 
pencurian ternak meningkat. Tidak hanya pen-
curian ternak saja, aksi pencurian motor dan 
bobol rumah juga harus diwaspadai. Karena 
akan banyak pengunjung dari luar yang masuk 
berwisata ke Kaur dan melakukan kejahatan 
karena ada kesempatan,” pungkas Kapolsek Maje 
kemarin. (cik) 

4 PPK Mulai Hari Ini
KOTA BINTUHAN – Hingga malam 

tadi (11/12) pleno tingkat PPK yang 
ada di Kabupaten Kaur terus berlang-
sung, dari data yang dihimpun dari 15 
PPK yang ada di Kaur kemarin 11 PPK 
telah melaksanakan pleno. Untuk 
rekapitulasi hasil pemungutan suara 
pada pilkada serentak tahun 2020 di 
tingkat PPK baik itu pilgub dan juga 
pilbup. Ada 11 PPK yang melak-
sanakan pleno kemarin diantaranya 
adalah PPK Kaur Selatan, Tetap, Kaur 
Tengah, Semidang Gumay, Luas, Ki-
nal. Kemudian PPK  Kelam Tengah, 
Kaur Utara, Pagulu, Pagulir dan juga 
Lungkang Kule.

Sementara untuk empat PPK lain-
nya baru akan mulai melaksanakan 
pleno pada pagi ini (12/12). Empat 
PPK yang akan melaksanakan pleno 

adalah PPK Nasal, Maje, Muara Sa-
hung dan Tanjung Kemuning. Dari 
empat PPK ini ada tiga PPK yang 
menjadi pusat perhatian karena jum-
lah DPTnya hampir dan lebih dari 10 
ribu mata pilih. 

Untuk memastikan pelaksanaan 
pleno tingkat PPK berjalan aman 
dan lancar, Kapolres Kaur AKBP Dwi 
Agung Setyono, S,IK,MH bersama 
Kabag Ops AKP Fahrul Ikwan, Kasat 
Intelkam Iptu Tomson Sembiring dan 
juga para pejabat lainnya langsung 
memantau pelaksanaan pleno di 
berbagai kecamatan yang ada di Kaur. 
Tidak hanya Kapolres Kaur, nampak 
juga Ketua KPU Kaur Meixxy Rismanto 
dan juga komisioner KPU lainnya juga 
turun memantau pelaksanaan pleno di 
tingkat PPK kemarin.

“Kita pastikan kondisi pleno PPK 
berjalan aman untuk itu kita minta 

kepada semua anggota yang melak-
sanakan penjagaan untuk memas-
tikan kondisi aman. Jangan sampai 
nantinya ada kecurangan dan seba-
gainya, tidak hanya itu juga kita juga 
pastikan pengamanan logistik yang 
ada di PPK juga dipantau terus 24 
jam,” terang Kapolres Kaur AKBP Dwi 
Agung Setyono kemarin. 

Tidak hanya itu saja Kapolres Kaur 
berharap pleno PPK yang dilaksana-
kan nantinya bisa berjalan aman dan 
tertib sesuai aturan yang ada.  Baik 
itu untuk pleno perolehan suara un-
tuk Pilgub dan juga Pilbup nantinya. 
Harapan yang sama juga disampai-
kan oleh Ketua KPU Kaur kemarin 
yang juga melakukan pemantauan 
pelaksanaan pleno di tingkat PPK. 

Ketua KPU Kaur berharap pleno 
yang dilaksanakan nantinya berjalan 
aman dan lancar, sehingga KPU Kaur 

dapat melaksanakan pleno tingkat 
Kabupaten Kaur nantinya. “Alham-
dulilah sampai saat ini pelaksanaan 
pleno di PPK mulai berjalan dengan 
kondisi aman dan lancar. Kita harap-
kan ini bisa terus berjalan nantinya,” 
pungkas Ketua KPU Kaur. 

Sementara sampai malam tadi 
pleno tingkat PPK masih terus ber-
langsung. Bahkan saksi dari masing-
masing paslon  bupati nampaknya 
hadir ingin melihat dan mencocokan 
data yang mereka dapat dari setiap 
TPS dengan data hasil pleno yang 
disampaikan oleh PPK nantinya. 
Apalagi sampai saat ini hitungan 
sementara selisih antara paslon 01 
dan paslon 02 hanya beberapa ribu 
saja. Sehingga kedua tim sama-sama 
masih menunggu hasil pleno resmi 
dari tingkat PPK hingga KPU Kaur 
nantinya. (cik)

Berikut Tunjangan 
Non Sertifikasi

KOTA BINTUHAN –  Baru saja 
mencairkan tunjangan profesi guru 
(TPG) dan tunjangan non sertifikasi 
akhir November lalu. Saat ini Badan 
Keuangan Daerah (BKD) Kaur telah 
menerima dana transfer dari pemer-
intah pusat untuk membayar TPG 
triwulan keempat tahun 2020. Dalam 
waktu dekat TPG akan ditransfer 
ke rekening masing-masing guru 
penerima. Jika sudah ada pengajuan 
dan usulan dari Dinas Pendidikan 
Kabupaten Kaur. 

Kepada RB, Kabid Anggaran BKD 

Kaur Irpilisisman mengakui kalau 
dana TPG dan non sertifikasi guru 
triwulan ke IV sudah masuk kasda 
baru-baru ini. Untuk dana serti-
fikasi yang sudah masuk sebesar Rp 
6,5 miliar sementara untuk dana 
non sertifikasi sebesar Rp 90,7 juta. 
Untuk saat ini pihak BKD Kaur 
tinggal menunggu pengajuan dari 
Dispendik Kaur dan akan langsung 
dicairkan nantinya. 

“Untuk dana sertifikasi dan non ser-
tifikasi triwulan ketiga sudah kita ba-
yarkan pada akhir bulan November 
2020. Untuk triwulan IV saat ini dana 
transfer dari pusat untuk sertifikasi 
juga sudah masuk dan sudah siap 
kita luncurkan jika sudah ada pen-

gajuan dari Dispendik Kaur. Semakin 
cepat mereka mengajukan maka 
semakin cepat kita luncurkan jika 
semuanya sudah memenuhi syarat 
tentunya,” ungkap Irpilisisman.

Untuk diketahui penerima tunjangan 
sertifikasi guru tahun 2020 sebanyak 
659 guru yang ada di Kaur. Mereka 
terdiri dari guru Paud atau TK, guru 
SD serta guru SMP. Tidak hanya itu 
saja dari jumlah itu juga terdapat pen-
gawas sekolah yang dapat tunjangan 
sertifikasi. Sementara untuk penerima 
tunjangan non sertifikasi ada sekitar 
200 guru pada tahun 2020 ini. 

Terkait dengan telah masuknya 
dana sertifikasi dan non sertifikasi ke 
kasda saat ini pihak Dispendik Kaur 

mengaku akan segera mengajukan 
pencairan dana sertifikasi triwulan 
ke IV tahun 2020. Bahkan dalam 
waktu dekat pihak Dispendik Kaur 
akan melakukan koordinasi dengan 
BKD Kaur untuk pengajuan pen-
cairan dana untuk guru di Kabupaten 
Kaur tersebut.

“Kalau memang sudah ada uang-
nya secepatnya akan kita koordi-
nasikan dengan BKD Kaur. Kalau 
bisa pada pertengahan Desember 
2020 ini dana yang ada bisa kita 
serap dan kita salurkan kepada guru 
penerima tunjangan sertifikasi dan 
juga non sertifikasi tahun 2020 ini,” 
pungkas Kadispendik Kaur Endy 
Yulizar. (cik) 

KOTA BINTUHAN – Hujan disertai 
angin kencang yang melanda Ka-
bupaten Kaur mulai menimbulkan 
dampak buruk. Kemarin (11/12) 
angin kencang dan hujan dari pagi 
hingga sore hari, mengakibatkan 
banyak pohon tumbang di tepi jalan 
lintas. Tidak hanya itu saja tiang 
listrik yang berada di jalan lintas 
tepatnya di Desa Padang Tinggi 
Kecamatan Tanjung Kemuning Ka-
bupaten Kaur kemarin siang sekitar 
pukul 14.30 WIB roboh. Kejadian ini 
mengakibatkan listrik padam dan 
juga membuat macet arus lalu lintas 
Bengkulu-Lampung.

Beruntung kejadian ini tidak men-
gakibatkan korban, karena saat tiang 
roboh ke arah jalan tidak ada mobil 

atau motor yang melintas. Kendati 
demikian pengendara dan warga 
tidak bisa melintas karena takut 
kabel dan tiang listrik yang berada 
di tengah jalan masih menyisakan 
tegangan tinggi. 

“Untuk tiang listrik yang roboh tadi 
(kemarin red) saat ini sudah diping-
girkan oleh pihak Polsek Tanjung 
Kemuning dan PLN. Untuk semen-
tara mobil dan kendaraan lain sudah 
bisa melintas.  Sementara untuk per-
baikan jaringan listrik tersebut akan 
dikerjakan oleh pihak PLN Bengkulu 
Selatan nantinya. Kita juga mengim-
bau warga untuk mengerti karena 
listrik padam akibat banyaknya jar-
ingan yang putus dan tertimpa 
pohon,” kata Kepala PLN Bintuhan 

Novian Par-
lindo. 

Tidak han-
ya di Desa 
P a d a n g 
Tinggi saja, 
P L N  j u g a 
m e n e m u -
kan pohon 
pinang milik 
warga yang 
b e ra d a  d i 
jalan lintas 
tepatnya di 
D e s a  P a -
dang Leban 
Kecamatan 
T a n j u n g 
Kemuning 
roboh dan 
m e n i m p a 
jaringan lis-
trik karena 

angin kencang kemarin sore. Akibat 
kejadian ini listrik di Kaur pun men-
galami pemadaman hingga waktu 
yang tidak bisa ditentukan. Karena 
PLN masih melakukan perbaikan 
jaringan yang rusak dan tiang yang 
roboh akibat cuaca ekstrem. 

Tidak hanya angin kencang, ke-
jadian seperti ini juga membuat 
gelombang tinggi sehingga para 
nelayan di Kaur pun diminta untuk 
tidak melaut hingga cuaca ekstrem 
berlalu.  BPBD juga mengimbau agar 
warga terus waspada akan bencana 
alam. Baik itu banjir, tanah longsor 
dan juga angin kencang. 

“Untuk cuaca ekstrem seperti ini 
akan terus terjadi hingga awal tahun 
2021 yang akan datang untuk kita 
imbau kepada warga Kaur untuk 
tetap waspada. Hindari perjalanan 

malam hari saat hujan dan angin 
kencang, kemudian laporkan jika 
ada kejadian longsor dan bencana 
lainnya agar bisa segera di atasi 
nantinya,” pungkas Kepala BPBD 
Kaur Ujang Saferi kemarin.

Dalam minggu ini, telah terjadi 
longsor di jalan lintas Bengkulu 
– Lampung tepatnya di wilayah 
Seranjangan Kecamatan Semidang 
Gumay. Material longsor menutupi 
jalan lintas, hingga mengakibatkan 
kemacetan. Sebelumnya akibat 
hujan deras sungai Padang Guci 
yang meluap menerjang jalan lintas 
Pagulir dan Tanjung Kemuning dan 
mengakibatkan jalan tersebut putus 
total. Untuk itu warga diminta untuk 
terus waspada saat musim hujan 
dan cuaca ekstrim seperti yang ter-
jadi saat ini. (cik) 

Ist/rb

ROBOH: Nampak tiang listrik roboh akibat hujan dan angin kencang 
yang terjadi di Kaur kemarin.

Tiang Listrik dan Pohon Bertumbangan

TPG Triwulan IV Segera Cair

ALbErtUs/rb

PANTAU: Kapolres Kaur dan Ketua KPU Kaur saat memantau pelaksanaan pleno PPK di Kecamatan Kaur Selatan dan Tetap.

11 PPK Pleno Rekapitulasi Suara

KOTA BINTUHAN – Terus 
meningkatnya kasus Covid-
19 di Kabupaten Kaur saat 
ini harus menjadi perha-
tian dari semua lapisan 
masyarakat. Karena virus 
Corona ini dapat menyerang 
siapa saja. Kemarin (11/12) 
Dinkes Kaur kembali men-
girim sampel swab beberapa 
tenaga kesehatan di Puskes-
mas Naga Rantai yang mem-
punyai gejala Covid-19. 

Ada tujuh tenaga keseha-
tan yang saat ini mempu-
nyai gejala Covid yang telah 
menjalani rapid test dan juga 
swab oleh Dinas Kesehatan 
Kabupaten Kaur. Namun 
hasilnya apakah nantinya 
positif Covid-19 atau tidak 
pihak Dinkes Kaur masih 
menunggu hasil swab dari 
Provinsi Bengkulu. Kendati 
demikian ketujuh tenaga 
kesehatan tersebut saat ini 
telah menjalani isolasi 
mandiri agar tidak menye-
barkan virus tersebut ke 
masyarakat lainnya. 

“Untuk saat ini kita sudah 
mengirim sampel swab tu-
juh tenaga kesehatan yang 
mempunyai gejala seperti 
Covid-19. Dan pengambilan 
sampel sudah kita laku-
kan untuk sekarang tinggal 
menunggu hasilnya,” kata 
Kepala Dinas Kesehatan 

Kaur Azwar, S.Sos melalui 
Kabid P2P Juli Haryanto. 

Lebih lanjut pihak Din-
kes Kaur mengatakan ka-
lau pihaknya tidak hanya 
menunggu hasil swab dari 
tujuh tenaga kesehatan 
tersebut. Namun ada 20 
warga lainnya yang sudah 
di swab dan sudah dikirim 
sampelnya ke Bengkulu 
yang sampai saat ini hasil-
nya belum keluar. Karena 
mempunyai gejala Covid-19 
dan setelah di swab hasilnya 
reaktif. 

Dengan meningkatnya 
kasus Covid-19 ini, pihak 
Dinkes Kaur menghimbau 
kepada warga Kaur untuk 
menyayangi diri sendiri dan 
keluarga agar tidak terpapar 
Covid-19. Dengan cara me-
matuhi protokol kesehatan 
Covid-19, salah satunya den-
gan menggunakan masker. 
Rajin cuci tangan dengan 
menggunakan sabun dan 
selalu mengatur jarak den-
gan orang lain saat berada 
di keramaian. 

“ U n t u k  s a a t  i n i  k i t a 
menunggu 20 hasil swab 
yang sampelnya sudah lebih 
dahulu kita kirimkan. Na-
mun semuanya sudah kita 
imbau untuk isolasi mandiri, 
kemudian selalu jaga kes-
ehatan,”,” pungkas Juli. (cik) 

Dinkes Kirim Tujuh 
Sampel Swab
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KPPS Air Kopras Direkom
Melanggar Administrasi
Tungsura Tak Diubah

PELABAI - Kekeliruan pembagian surat suara 
kepada pemilih di TPS 2 Desa Air Kopras, tidak 
akan berujung ke Pemungutan Suara Ulang 
(PSU). Sesuai rekomendasi yang disampaikan 
Panwascam Pinang Belapis ke PPK Pinang Bela-
pis, kejadian itu merupakan pelanggaran admin-
istrasi yang dilakukan Kelompok Panitia Pemun-
gutan Suara (KPPS) di TPS bersangkutan.

 Rekomendasi itu telah disampaikan PPK 
Pinang Belapis ke KPU Kabupaten Lebong 
terkait tindak lanjut atas pelanggaran adminis-
trasi yang dilakukan KPPS. Namun apa bentuk 
sanksi yang akan diberikan kepada anggota 
KPPS di TPS 2 Desa Air Kopras itu belum bisa 
dipastikan. ‘’Karena rekomendasinya pelang-
garan administrasi, tentunya KPPS yang akan 
kami sanksi,’’ kata Ketua KPU Kabupaten Leb-
ong, Shalahuddin Al Khidr, SE.

 Namun untuk hasil penghitungan suara 
(Tungsura) di TPS itu tidak akan direvisi. Suara 
sah yang diperoleh masing-masing pasangan 
calon, baik Pilbup maupun Pilgub tidak akan 
bergeser satu angkapun. ‘’Tetap mengacu ke 
hasil penghitungan suara di TPS itu,’’ terang 
Shalahuddin.

 Terpisah, Ketua Badan Pengawas Pemilu 
(Bawaslu) Kabupaten Lebong, Jeffriyanto, M.Pd 
mengatakan, sesuai temuan Panwascam di 
lapangan hanya 1 pemilih yang mendapatkan 
2 surat suara untuk Pilbup tanpa menerima 
surat suara Pilgub. Itu artinya hanya 1 orang 
yang menggunakan dua kali pencoblosan untuk 
satu Pilkada yang sama di TPS yang sama. ‘’PSU 
hanya bisa dilakukan jika lebih dari satu pemilih 
menggunakan hak pilih lebih dari satu kali pada 
TPS yang sama,’’ tegas Jeffriyanto.

 Itu sesuai penjelasan pasal 59 ayat (2) Pera-
turan Komisi Pemilihan Umum (PKPU) Nomor 
18 Tahun 2020 tentang Pemungutan dan Penghi-
tungan Suara Pilkada 2020. Juga diatur dalam 
pasal 112 Undang-Undabg Nomor 6 Tahun 2020 
tentang Pilkada. ‘’Jadi untuk hasil penghitungan 
suara sah yang diterima masing-masing paslon 
tidak akan direvisi,’’ jelas Jeffriyanto.

 Pantauan RB, untuk hasil pemungutan suara 
Pilbup di TPS 2 Desa Air Kopras mencapai 258 
suara sah dari jumlah 288 pemilih yang masuk 
Daftar Pemilih Tetap (DPT). Sementara untuk 
Pilgub hanya 230 suara sah. Namun selisih yang 
cukup jauh itu sesuai klarifikasi pihak Panwas-
cam dan PPK Pinang Belapis terjadi karena 
adanya suara tidak sah untuk Pilgub. Terjadi 
karena kesalahan teknis pencoblosan maupun 
adanya pemilih yang memang tidak mencoblos 
untuk Pilgub. (sca)

JAKARTA – Partai politik (parpol) 
mulai merilis hasil pemilihan umum 
kepala daerah (pilkada). Mereka sal-
ing klaim kemenangan di sejumlah 
daerah. Pengumuman resmi KPU 
akan menjadi penentu.

 Sekretaris Jenderal DPP Partai 
Nasdem, Johnny G. Plate mengata-
kan, berdasar data sementara badan 
pemenangan pemilu (bappilu), 
partainya berhasil unggul di 132 
daerah. Pasangan calon (paslon) 
yang diusung Nasdem menang di 4 
provinsi dan 128 kabupaten/kota. 
Total ada 266 paslon yang diusung 
Nasdem.

 ’’Data yang sudah masuk sebanyak 
222 dan sisanya 44 daerah masih 
kami tunggu. Persentase kemenan-
gannya 59,46 persen. Tapi, ini masih 
data sementara,’’ papar Johnny. 
Di level pilgub, Nasdem unggul di 
Provinsi Sulawesi Tengah, Kaliman-
tan Tengah, Kalimantan Selatan, dan 
Kepulauan Riau.

 Menurut dia, Nasdem berhasil 
mengantarkan 90 kader berjaya di 
pilkada. Terdiri atas 1 gubernur, 2 
wakil gubernur, 47 bupati/wali kota, 

32 wakil  bupati/
wakil wali kota, dan 
4 pasangan calon 
kepala daerah yang 
keduanya merupa-
kan kader Nasdem. 

 S e l a i n  P a r t a i 
Nasdem, PPP juga 
merilis hasil keme-
na nga n  p i l ka d a. 
Sekjen PPP Arsul 
Sani menyatakan, 
ada 94 pilkada yang 
dimenangi paslon 
yang diusung dan 29 
daerah dimenangi 
paslon yang didu-
kung partai Kakbah. 
PPP di  sejumlah 
daerah hanya bisa mendukung 
karena tidak memiliki representasi 
kursi DPRD.

 ’’Jadi, total sementara PPP berhasil 
memenangkan paslon dalam pilkada 
di 123 daerah,’’ terang wakil ketua 
MPR tersebut. Jumlah itu masih 
akan bertambah. Sebab, PPP belum 
memasukkan hasil pilkada dari be-
berapa daerah yang menunggu hasil 

penghitungan. Di 
antaranya, Papua, 
Papua Barat, NTT, 
dan Sultra.

 Terpisah, Sek-
retaris Bappilu 
Partai Demokrat 
Ka m ha r  L a ku -
mani menyebut 
k e m e n a n g a n 
di pilkada 2020 
m e n c a p a i  5 6 
p e rs e n .  Untu k 
level  provinsi , 
Demokrat  me-
menangi pilgub 
di Kalimantan Se-
latan, Kalimatan 
Utara, Kaliman-

tan Tengah, Sulawesi Tengah, dan 
Bengkulu. Tiga pilgub, yakni Kalsel, 
Kaltara, dan Kalteng, mengusung 
kader Partai Demokrat.

 Untuk pilwali dan pilbup, hasil 
menggembirakan diraih di Jawa 
Barat, Jawa Tengah, dan Jawa Timur. 
Data menunjukkan bahwa perole-
han kemenangan pilwali/pilbup 
mencapai 62,5 persen di Jawa Barat, 

73 persen di Jawa Tengah, dan 72 
persen di Jawa Timur. ’’Capaian ini 
akan mengobati keterpurukan hasil 
Pileg 2019, utamanya di Provinsi 
Jawa Tengah dan Jawa Timur,’’ kata 
Kamhar.

 Sementara itu, rekomendasi Pe-
mungutan Suara Ulang (PSU) pilka-
da terus bertambah. Badan Penga-
was Pemilu (Bawaslu) mencatat, 
rekomendasi PSU yang dikeluarkan 
jajarannya bertambah lagi. ’’Pemun-
gutan suara ulang di 58 TPS,’’ ujar 
anggota Bawaslu Fritz Edward Sire-
gar melalui pesan singkat kemarin 
(11/12). Sebelumnya, ada 43 TPS 
yang direkomendasikan PSU.

 Fritz menambahkan, penyebab 
keluarnya rekomendasi PSU sama 
dengan sebelumnya. Yakni, ada kes-
alahan fatal saat coblosan di TPS. 

 PSU terbanyak terdapat di Sulawesi 
Tengah dengan 16 TPS. Diikuti 12 
TPS di Sumatera Barat serta masing-
masing 4 TPS di Jawa Timur dan 
Riau. Sisa PSU lainnya tersebar di 
sejumlah daerah di Sumatera, Jawa, 
hingga Kalimantan. (lum/deb/far/
c19/bay)

JAKARTA – Kepala daerah yang ter-
jerat kasus korupsi terus bertambah. 
Wakil Ketua MPR Fadel Muhammad 
memastikan bahwa mayoritas dari 
mereka sengaja melakukannya. Bu-
kan sekadar kesalahan administrasi 
belaka. 

 Fadel menjelaskan, lima tahun 
terakhir ada setidaknya 392 kepala 

daerah yang harus berurusan den-
gan Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK) karena korupsi. ”Saya sedih 
ketika mendengar ada kepala daerah 
yang korupsi,” ujarnya saat berbicara 
dalam focus group discussion (FGD) 
dengan tema peran generasi muda 
dalam memberantas korupsi di Kota 
Gorontalo, kemarin (11/12).

 B e r d a s a r  d a t a , 
kepala daerah yang 
s e n g a j a  k o r u p s i 
mencapai 70 persen. 
Sisanya karena kes-
alahan administrasi. 
Bentuk korupsinya 
juga beragam, mu-
lai mengatur proyek 
sampai me-mark up 
anggaran. Begitu pula 
modus operandinya.

 Fadel berharap tidak ada lagi 
kepala daerah yang korupsi. Menu-
rut dia, ada tiga prinsip kerja yang 
harus dijaga kepala daerah dalam 
memimpin wilayah mereka masing-
masing, yakni bersih, transparan, 
dan profesional. ”Harus ada rasa 
bahwa ini uang rakyat,” lanjut man-
tan gubernur Gorontalo itu. 

 Bersih berarti penggunaan ang-
garan dilakukan dengan benar dan 
tidak ada yang dikorupsi. Kemudian, 
kepala daerah harus transparan 
dalam penggunaan anggaran dan 
menjalankan kebijakan. Selanjutnya, 
bekerja secara profesional. ”Menun-
juk orang bukan karena keluarga dan 
saudara, tapi karena kemampuan,” 
tambahnya. 

 Di tempat yang sama, anggota MPR 
Abdurrahman Abubakar Bahmid 

mengatakan, korupsi harus diselesai-
kan mulai akarnya. Ada tiga hal yang 
menjadi akar korupsi, yaitu karakter, 
budaya, dan hukum. Jika mempunyai 
karakter tamak, seseorang akan beru-
saha mengambil sebanyak mungkin 
untuk memperkaya diri sendiri. Hal 
itu berkaitan dengan moral masing-
masing. ”Kalau karakter pencuri, 
maka akan mencuri. Sehebat apa 
pun aturan, akan tetap dicarikan 
celah,” ungkap dia. 

 Selanjutnya soal budaya. Ada 
orang yang mempunyai kepriba-
dian baik. Tapi, ketika budaya orang 
di sekitarnya itu korup, dia akan 
terpengaruh untuk ikut melakukan 
korupsi. Dan yang terakhir, hukum 
harus betul-betul bisa memberikan 
efek jera bagi para pelaku korupsi. 
(lum/c9/byu)

Fritz Edward SirEgar

Ramai-Ramai Klaim Kemenangan Pilkada

PSU Naik Jadi 58 TPS

Mayoritas Kepala Daerah Koruptor Sengaja Korupsi



BENGKULU – Karyawan Rakyat 
Bengkulu Media Grup (RBMG) 
kemarin (11/12) sore menggelar 
doa dan pembacaan Surat Yasiin 
serta Tahlil atas berpulangnya 
CEO SEG dan Direktur PT Wa-
hana Semesta Merdeka (WSM), 
Suparno Wonokromo pada 9 
Desember lalu. 

Pembacaan Tahlil dan doa di-
gelar di halaman belakang Graha 
Pena Rakyat Bengkulu (RB) di 
Jalan P Natadirja Km 6,5, yang 
dipimpin Imam Masjid Babul 
Khair Kelurahan Bentiring, Ust. 
Budi. Sedikitnya 50 karyawan 
beramai-ramai membacakan 
ayat suci Alquran  diakhir dengan 

pembacaan doa bagi almarhum 
Suparno Wonokromo. 

General Manager (GM) Harian 
RB, Marsal Abadi, SE mengatakan 
sosok almarhum Suparno Wo-
nokromo merupakan figur yang 
sangat luar bisa bagi media di 
Bengkulu. 
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Pengisian JPT 
Melalui Aplikasi SIJAPTI

BENGKULU – Pengisian Jabatan Pimpinan 
Tinggi (JPT) direncanakan melalui aplikasi Sistem 
Informasi Jabatan Pimpinan Tinggi (SIJAPTI). Hal 
ini berdasarkan regulasi terbaru di masa pandemi 
Covid-19 dan pasca Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) serentak tahun 2020.

Dikatakan Sekdaprov Bengkulu Hamka 
Sabri, dengan adanya sistem ini membantu 
khususnya Badan Kepegawaian Daerah 
(BKD) dalam melaksanakan pengisian JPT. 

Dengan pengisian melalui aplikasi ini maka 
akan dianggap lebih terbuka dan transfaransi. 
Jika selama ini secara manual masih sering 
dianggap tidak “fair” (adil, red), maka saat 
menggunakan sistem ini harus mengikuti sistem 
itu sendiri. 

Gubernur Jajaki Kerja Sama dengan UI
BENGKULU – Pemprov Bengkulu men-

jajaki kerjasama dengan Fakultas Ekonomi 
dan Bisnis Universitas Indonesia (UI). Hal ini 
disampaikan Gubernur Bengkulu Rohidin 
Mersyah usai rapat melalui virtual bersama 
Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Univer-
sitas Indonesia beserta jajaran, Jumat (11/12) 
bertempat di VIP Room Bandara Fatmawati 
Bengkulu.

Adapun kerja sama ini bertujuan untuk 
meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) 
Provinsi Bengkulu dalam hal tata kelola 
keuangan, guna meningkatkan kualitas bi-
rokrasi ke depannya. “Bagaimana kita mening-
katkan SDM Bengkulu dalam hal pengelolaan 
keuangan akuntabilitas, kebijakan publik yang 
kita tahu persis, bagaimana anggaran yang 
terbatas itu betul - betul berdampak secara 
ekonomi bagi masyarakat Bengkulu,” kata 
Rohidin.

Rohidin sendiri menginginkan pengelolaan 
birokrasi pemerintahan harus memiliki akunt-
abilitas yang bisa di pertanggung jawabkan. 
Selain itu juga meminta pendampingan 
bagaimana pengelolaan keuangan termasuk 
pengendalian dan sistem pengawasan pen-
gadaan barang dan jasa. “Yang betul - betul 
bersinergi dengan kebijakan pemerintah 
daerah dan pemerintah pusa,” terangnya.

IST/RB

BUKA: Sekdaprov Hamka Sabri saat mem-
buka sosialisasi tata cara pengisian JPTdi 
ruang Pola Provinsi Bengkulu, Kantor Gu-
bernur Bengkulu, Jumat (11/12)

Baca JUMLAH.. Hal 15

Baca DOAKAN.. Hal 15Baca HINGGA.. Hal 15

Jumlah Pasien Covid 
Terus Meningkat

Jumat, Bertambah 50 Orang 
BENGKULU – Covid-19 masih mengintai. Jumlah 

kasus positif di Provinsi Bengkulu terus mengalami 
peningkatan. Per Jumat (11/12) terdapat penambahan 
kasus sebanyak 50 kasus baru. Total kasus terkonfir-
masi positif menjadi 2.294 orang.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi Bengkulu 
Herwan Antoni, mengatakan penambahan kasus baru 
positif Covid-19 ini berasal dari 206 sampel yang keluar 
hasil pemeriksaan. Dari 206 sampel swab ini, 50 orang 
diantaranya dinyatakan terkonfirmasi positif Covid-19. 
Meliputi, paling banyak kasus baru di Kota Bengkulu 
sebanyak 43 kasus.

IST/RB

KERJA SAMA: Gubernur Bengkulu Rohi-
din Mersyah rapat melalui virtual bersama 
Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Univer-
sitas Indonesia beserta jajaran.

Hingga Besok, Bengkulu Diguyur Hujan Deras Doakan Bos Parno, Karyawan RBMG Yasiinan
BENGKULU  -  Badan Me-

teorologi  Klimatologi  dan 
Geofisika (BMKG) Fatmawati 
Bengkulu kembali menge-
luarkan peringatan dini atas 
kemungkinan terjadinya hujan 
lebat disertai petir dan angin 
kencang sesaat. Prediksi ini 
berlaku sampai dengan Minggu 

(13/12) besok.
Forcaster BMKG Fatmawati 

Bengkulu, Anjasman men-
gatakan, memasuki Minggu, se-
luruh daerah di Provinsi Beng-
kulu diprediksi akan mengalami 
hujan deras disertai petir dan 
angin kencang sesaat. Masyara-
kat kata dia tetap diminta untuk 

waspada potensi banjir tanah 
longsor dan angin kencang aki-
bat hujan lebat dan atau hujan 
dengan durasi yang lama.

“Juga diharapkan waspada an-
gin kencang di pesisir Bengkulu 
dan Pulau Enggano,” jelasnya 
kepada RB.

ILHAM/RB

TUMBANG: Hujan diser-
tai angin kencang yang 

menerpa Kota Bengkulu 
membuat sejumlah pohon 

tumbang. Termasuk di 
Jalan Mayjend Sutoyo 

Kelurahan Tanah Patah. 
Pohon tumbang menutup 

badan jalan. 

Baca JALAN.. Hal 15

Jalan Protokol Rawan Pohon Tumbang 
Badai, 10 Pohon Tumbang, 
Empat Warga Luka 

BENGKULU – Hujan disertai 
angin kencang menerpa Kota Beng-
kulu Jumat kemarin (11/12). Hal itu 
membuat 10 pohon di sejumlah 
titik Kota Bengkulu bertumbangan. 
Bahkan, empat warga luka-luka 
akibat tertimpa pohon tersebut. 

Plt Kepala Dinas Lingkungan 
Hidup (DLH) Kota Bengkulu, Rus-
man Effendy meminta masyarakat 
untuk mewaspadai pepohonan 
di sepanjang jalan protokol bila 
hujan disertai badai turun lagi. 
Diantaranya di Jalan Mayjend Su-
toyo Kelurahan Tanah Patah, Jalan 
Mayjend  S Parman Kelurahan 
Padang Jati, Jalan Pariwisata Pantai 
Panjang, Jalan Jenderal Soedirman 

Kelurahan Pintu Batu, Jalan Adam 
Malik KM 8 dan lainnya. 

“Memang di jalan itu, banyak 
pepohonan tua yang sudah berusia 
puluhan tahun,” ujarnya. Kendati 
demikian, Rusman mengatakan 
pihaknya rutin melakukan pemer-
iksaan ke sejumlah pohon tua itu, 
untuk mengantisipasi terjadinya 
pohon tumbang. Bahkan, tak jarang 
ranting maupun dahan yang dinilai 

rawan jatuh, langsung dipangkas 
petugas.

“Pohon kita termasuk kuat jika 
tidak terjadi agin kencang sep-
erti tadi (kemaren, red). Kita sudah 
membentuk tim untuk melakukan 
perawatan rutin. Kalau untuk dite-
bang perlu pertimbangan karena 
memang susah untuk tumbuh 
kembali,” jelasnya.
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Kelola Zakat Lebih Profesional
BENGKULU – Bidang Penerangan Agama 

Islam, Zakat dan Wakaf (Penais Zawa) Kantor 
Wilayah (Kanwil) Kementerian Agama (Kemenag) 
Provinsi Bengkulu melakukan inovasi terhadap 
pengelolaan zakat agar lebih profesional. Dengan 
meluncurkan aplikasi Sistem Informasi Manaje-
men Infaq dan Sadaqah, Zakat dan Wakaf  (Si 
Manis Zakwa). 

Kakanwil Kemenag Provinsi Bengkulu Drs. 
H. Zahdi Taher, M.HI didampingi Kabid Penais 
Zawa Drs. H, M Soleh, M.Pd mengatakan, dengan 
diresmikannya aplikasi Si Manis Zakwa ini dapat 
menunjang pengelolaan zakat yang lebih baik, 
yaitu pengelolaan zakat yang amanah, profesion-
al, transparan, akuntabel serta memperhatikan 
kepatuhan syariah (shariah compliance).

“Sistem informasi ini juga diharapkan dapat 
meningkatkan kepercayaan kepada masyarakat 
kepada pengelola zakat,’’ kata Zahdi yang ikut 
diiyakan M Soleh. 

Lanjutnya, sistem informasi ini dapat tersentral-
isasi dan terintegrasi langsung dengan Kemente-
rian Agama. Serta digunakan oleh seluruh badan/
lembaga amil zakat yang ada di Kabupaten/Kota. 
Selain itu a dengan hal ini dapat mempermudah 
proses pengumpulan dan pentasyarufan zakat 
yang lebih profesional dan transparan.

“Untuk tahap awal ini pengelolaannya akan kita 
ujicobakan pertama dulu di 11 masjid sebagai 
percontohan awal yakni di Masjid Raya Provinsi 
Bengkulu dan 10 Masjid agung di masing-masing 
kabupaten/Kota se-Provinsi Bengkulu. Kemudian 
kita lanjutkan di tingkat kecamatan,’’ papar Zahdi

Terkait Pojok Infaq dan Sadaqah, Zakat dan 
Wakaf (Ziswa), menurutnya juga merupakan 
inovasi yang patut diapresiasi. Karena terobosan 
ini merupakan langkah nyata untuk membantu 
masyarakat ekonomi yang lemah. “Bukan untuk 
menjadikan mereka kaya, tetapi dengan program 
ini dapat mengurangi beban biaya ekonomi bagi 
masyarakat yang kurang mampu,’’ demikian 
Zahdi.(key)

ZAHDI TAHER

Teras

Ditambahkannya, untuk 
pohon yang tidak berada 
di jalan protokol seperti di 
pemukiman warga pihaknya 
susah mengontrol karena 
bukan di median jalan. Ia 
pun meminta kepada ma-
syarakat bisa melapor ke 
DLH apabila ada pohon yang 
rawan tumbang di kawasan 
pemukiman. 

Empat Warga Luka
Sementara itu, hujan disertai 

angin kencang yang terjadi  
kemarin, membuat 10 pohon 
tumbang. Data terhimpun RB, 
pohon yang tumbang itu an-
tara lain berada Jalan Sutoyo 
Kelurahan Tanah Patah, Jalan 
Basuki Rahmat tepatnya di de-
pan TVRI sebanyak 5 pohon, 

Jalan Batang Hari, Jalan Pari-
wisata di depan Sport Center 
Pantai Panjang, Jalan Dharma 
Wanita depan Kantor Camat 
Muara Bangkahulu, KM 8 
depan Gudang Bulog, Jalan 
Ciliwung arah ke Pasir Putih. 
Lalu di depan Kantor Camat 
Selebar, di depan dealer As-
tra Honda Kelurahan Pagar 
Dewa, Jalan Danau di Danau 
Dendam Tak Sudah. 

Sementara korbannya yakni 
Ike Wahyuni (25) bersama 
anaknya Septika Wahyuni (6) 
warga RT 19 Kelurahan Pagar 
Dewa. Keduanya tertimpa 
pohon tak jauh dari Kantor 
Camat Selebar. Ibu dan anak 
ini diketahui saat itu sedang 
mengendarai motor, dan ter-
jatuh setelah tertimpa pohon. 
Keduanya sempat di bawa ke 
RSUD M.Yunus namun akh-

irnya diperbolehkan pulang.
Sementara dua korban lain-

nya DA (21) laki-laki dan 
RW (17) perempuan yang 
sama-sama warga Peruma-
han Pinang Mas, sama-sama 
mengendarai motor, tertimpa 
pohon tumbang saat melintas 
tak jauh dari Kantor Camat 
Muara Bangkahulu. Ked-
uanya sempat dilarikan ke RS 
Bhayangkara. 

“Hujan disertai angin ken-
cang mengakibatkan belasan 
pohon tumbang. Korban ada 
di dua titik di depan Kantor 
Camat Muara Bangkahulu 
dan di depan Kantor Camat 
Selebar. Saat ini petugas kita 
sedang melakukan pember-
sihan kayu-kayu yang men-
impa jalan, agar pengendara 
bisa lewat,” demikian Rus-
man Effendy.(juu)

Hari Ini, Dapatkan Gratis 
Oli Sepeda Motor Honda
Promo 12.12 AHASS

BENGKULU - Menyambut 
tanggal 12 bulan 12, Astra 
Motor Bengkulu memberi-
kan promo spesial kepada 
masyarakat Bengkulu. Ben-
tuknya , Astra Motor Beng-
kulu memberikan gratis oli 
transmisi kepada masyara-
kat Bengkulu pemilik motor 
Honda dengan melakukan 
servis dan melakukan peng-
gantian oli mesin.

Promo ini berlaku di semua 
bengkel resmi AHASS  dari 
tanggal 12 Desember sam-
pai 31 Desember. Kepala 
Bagian Technical Service 
Astra  Motor  B engkulu 
Rangga Noviar mengatakan 
promo ini spesial karena 
hanya dengan melakukan 
servis dan mengganti oli 
mesin saja, konsumen bisa 
mendapatkan oli transmisi 
secara gratis.

Untuk menjaga performa 
sepeda motor agar tetap 
maksimal, kata Rangga kon-
sumen dianjurkan untuk 
melakukan penggantian 

oli mesin secara rutin se-
tiap dua bulan sekali. “Gu-
nanya kondisi mesin akan 
senantiasa terjaga sehingga 
berkendara sepeda motor 
menjadi lebih nyaman dan 
aman,” ujarnya.

Pada  era adaptasi ke-
biasaan baru, tim perawatan 
s e p e d a  m o t o r  H o n d a 
(AHASS) tentunya senan-
tiasa menerapkan protocol 
kesehatan. Sehingga kon-
sumen tidak perlu khawatir 
untuk melakukan servis 
baik di AHASS ataupun 
dilokasi event. Selain itu, 
konsumen bisa melakukan 
booking servis melalui ap-
likasi MotorkuX sehingga 
konsumen tidak lagi ha-
rus menunggu giliran servis 
sepeda motornya. 

“Segera ser vis sepeda 
m o t o r  H o n d a  m u  d i 
AHASS. Karena di AHASS 
mekaniknya sudah tersert-
ifikasi secara nasional dan 
AHASS mempunyai ga-
ransi servis. Yuk segera 
kunjungi AHASS terdekat,” 
ajak  Rangga.(iks)

IST/RB

SERVIS: AHASS memberikan promo gratis oli dalam 
rangka menyambut tanggal 12 bulan 12.

Lalu di Kabupaten Seluma 
terdapat 2 penambahan ka-
sus baru Covid-19, di Rejang 
Lebong, Lebong, Bengkulu 
Tengah, Bengkulu Selatan, 
dan Mukomuko masing-ma-
sing bertambah 1 kasus baru 
Covid-19. “ Rata-rata kasus 
baru ini melakukan isolasi 
mandiri, dan ada juga yang 
dirawat di rumah sakit tapi itu 
tidak banyak,” ujar Herwan.

Selain terdapat penambah-
an kasus positif, kemarin juga 
dilaporkan terdapat penam-
bahkan kasus sembuh seban-
yak 30 kasus. Total kasus sem-

buh menjadi 1.604 orang dari 
total kasus positif. Kemudian 
juga terdapat kasus meninggal 
dunia sebanyak 1 kasus, yaitu 
kasus 2282 merupakan warga 
Kota Bengkulu dan meninggal 
pada 10 Desember. Sehingga 
total kasus meninggal ada 89 
orang.

“Virus ini masih ada diten-
gah-tengah kita. Kita ingatkan 
kepada masyarakat agar dis-
pilin menggunakan masker, 
menjaga jarak dan mencuci 
tangan menggunakan sabun. 
Guna menghindari penu-
laran Covid-19 karena virus 
ini sangat mudah menular,” 
imbuh Herwan. 

Herwan juga mengimbau 
agar masyarakat tetap di 
rumah saja apabila tidak 
ada aktivitas penting di luar 
rumah. Mengingat satu-satu-
nya cara untuk menghindari 
penularan dan menekan 
kasus Covid-19, yaitu disiplin 
terhadap protokol kesehatan. 
Hindari kerumunan tanpa 
protokol kesehatan.

“Jangan kendor menggu-
nakan masker ketika sedang 
di luar rumah. Banyak yang 
terpapar dengan tidak men-
getahui riwayat kontak sebe-
lumnya, karena itu kita harus 
lebih waspada,” pungkas Her-
wan.(key)

“Dengan adanya sosial-
isasi bimtek seperti ini, kita 
birokrasi dapat menjelaskan 
kepada pimpinan kita khu-
susnya pimpinan yang baru. 
Supaya nanti betul-betul 
sinkron tidak ada pertentan-
gan, ketidaksepahaman an-
tara sebuah sistem birokrasi. 
Dan orang birokrasi juga ti-
dak bertentangan dengan pe-
jabat politik sebagai penentu 
kebijakan,” kata Hamka. 

Hal itu dikatakannya saat 
menghadiri sekaligus mem-
buka sosialisasi tata cara 
pengisian JPT berdasarkan 
regulasi terbaru dimasa pan-
demi Covid-19 dan pasca 
Pilkada serentak 2020 di ru-
ang Pola Provinsi Bengkulu, 
Kantor Gubernur Bengkulu, 
Jumat (11/12).

Sosialisasi ini juga diser-
tai monitoring penerapan/
implementasi aplikasi SIJA-
PTI, bertempat di ruang pola 
Pemda Provinsi. “Birokrasi 

motor penggerak kebijakan.  
Sementara kebijakan adalah 
dari gubernur atau bupa-
ti nantinya. Jadi Dia harus 
betul-betul sinkron” tegas 
Hamka.

Hadir sebagai pemateri 
sosialisasi Asisten  KASN 
Pengawasan  Bidang Pengi-
sian Jabatan Pimpinan Tinggi 
Wilayah 1 Jhon Ferianto, dan 
Kepala BKD serta operator 
Aplikasi SIJAPTI se-provinsi 
Bengkulu sebagai peserta. 
(key)

Selain untuk mewujudkan 
tata kelola pemerintahan 
yang bersih dan akuntabel, 
kerja sama bersama Fakultas 
Ekonomi dan Bisnis Uni-
versitas Indonesia ini juga 
diharapkan dapat membuka 
kesempatan yang lebar bagi 
generasi millennial Bengkulu 
untuk dapat melanjutkan 
studinya selepas SMA ke 

Fakultas Ekonomi dan 
Bisnis Universitas Indo-
nesia.

“Real nya kita akan 
membuat sebuah kesepa-
takan kerja sama, mung-
kin nanti ada pengiriman 
anak - anak SMA kita un-

tuk berkuliah di Universitas 
Indonesia. Kita juga akan 
mulai mendesain bagaimana 
ASN tugas belajar yang kita 
butuhkan dengan peningka-
tan kapabilitas APIP,” papar 
Rohidin.

Pj. Dekan Fakultas Ekonomi 
dan Bisnis Universitas Indo-
nesia Beta Yulianita Gitaharie 
pun menyambut baik ker-
jasama yang akan dilakukan 
bersama Pemprov Bengkulu. 

Ia pun menuturkan lembaga 
- pembaga di bawah naungan 
FEB UI siap untuk membantu 
Pemprov Bengkulu dalam 
tata kelola keuangan. Selain 
itu ia yakin generasi milenial 
Bengkulu mampu bersaing 
untuk dapat masuk menjadi 

mahasiswa UI.
“Lembaga - lembaga di 

FEB UI itu sudah cukup ber-
pengalaman, kedepan kita 
bisa melaksanakan training 
- training atau pendampin-
gan, seperti APIP mungkin 
nanti lembaga - lembaga di 
bawah departemen akun-
tansi atau manajemen yang 
nanti berkolaborasi disitu,” 
jelasnya.

Sedangkan untuk kelan-
jutan studi, sambungnya, 
sudah dibuka beberapa jalur. 
“Apabila siswa itu berpresta-
si selama bisa memenuhi 
syarat ujian masuk di UI 
saya rasa terbuka untuk bisa 
masuk,” demikian Yulianita. 
(key/rls) Sebab berkat tangan dingin 

yang dia miliki dan berhasil me-
rintis Harian Rakyat Bengkulu 
sejak tahun 1994 dan memisah-
kan diri dari Harian Semarak, 
dan bisa berkembang pesat 
sampai sekarang ini.

“Beliau memang tidak ter-
lalu lama membina Rakyat 
Bengkulu, namun setelah itu 
beliau meneruskan mengem-
bangkan Sumatera Ekspress 
y6ang masih eksis sampai 

kini,” kata Marsal saat mem-
beri sambutan. 

Tak itu saja, wilayah –wilayah 
Sumatera Bagian Selatan 
(Sumbagsel) juga tak luput 
dari perhatian almarhum, 
sehingga koran dan televisi 
ikut berkembang di Provinsi 
Jambi, Lampung dan Bangka 
Belitung. Setidanya ada 50 
media cetak dan 15 televisi 
yang sudah merasakan sen-
tuhan pengelolaan dari al-
marhum bapak Suparno ini,” 
katanya.(iks)

Gelombang laut diper-
kirakan bisa mencapai 2,5 
meter di Perairan Beng-
kulu dan mencapai 3 meter 
di Perairan Enggano dan 
perairan Samudera Hindia 
Barat Bengkulu. Semen-
tara itu memasuki Sabtu 
(12/12) hari ini wilayah yang 
akan mengalami hujan lebat 
disertai petir , dan angin 
kencang sesaat Mukomuko, 
Bengkulu Utara, Lebong, 
Rejang Lebong, Kepahiang, 
Seluma, Bengkulu Selatan 
dan Kaur. 

Gelombang laut diper-
kirakan bisa mencapai 2,5 
meter di Perairan Beng-
kulu dan mencapai 3 meter 
di Perairan Enggano dan 
perairan Samudera Hindia 

Barat Bengkulu. Menurut 
dia cuaca ini bisa terjadi 
lantaran sesuai pengataman 
BMKG melalui Tropical 
Cyclone Warning Centre 
(TCWC) Jakarta memantau 
pertumbuhan bibit siklon 
tropis dengan kode “96S” 
yang berada di Samudra 
Hindia sebelah selatan 
Banten. 

Berdasarkan analisis tang-
gal 5 Desember 2020 pu-
kul 19.00 WIB, bibit siklon 
tersebut berada di 8.7 LS 
dan 105.3 BT, atau seki-
tar 350 km selatan barat 
daya Jakarta. Saat ini sistem 
“96S” memiliki tekanan 
udara minimum di pusat-
nya sebesar 1005 hPa den-
gan kecepatan angin maksi-
mum 25 knot atau sekitar 45 
km/jam.(iks)
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PELABAI - Sikap Kapolres 
Lebong AKBP. Ichsan Nur, S.IK 
yang terkesan menutupi status 
11 anggotanya yang diduga 
terkonfirmasi positif Covid-19, 
dikritik masyarakat. Sebagai 
Wakil Ketua II Satuan Tugas 
(Satgas) Penanganan Covid-19 
Kabupaten Lebong, Ichsan di-
minta tidak tebang pilih dalam 
menegakkan aturan terhadap 
kasus Covid-19.

 ‘’Kalau memang hasil swab 
antigen reaktif, isolasikan da-
hulu personel Polres untuk 
memutus potensi penyebaran 
Covid-19,’’ kata tokoh pemuda 
Lebong, Mukhtarizki.

 Soalnya dari hasil pemerik-
saan yang dilakukan tim medis 
RSUD M Yunus, Kota Beng-
kulu, 11 anggota Polres Lebong 
terkonfirmasi menunjukkan 
gejala Covid-19. Mereka adalah 
personel Polres Lebong yang 
baru saja pulang menjalani pen-
didikan di Sekolah Polisi Negara 

(SPN) Bukit Kaba, Kabupaten 
Rejang Lebong.

 ‘’Walaupun sudah menjalani 
isolasi mandiri, seharusnya 
dilakukan swab PCR dahulu 
terhadap personel Polres yang 
diduga terjangkit gejala Covid-
19 itu sebelum diterjunkan 
melakukan pengamanan Pilka-
da demi keselamatan nyawan 
orang banyak,’’ tutur Mukhta-
rizki.

 Sementara Ichsan belum 
berhasil dikonfirmasi. Sehari 
sebelum hari pemungutan 
suara Pilkada, kepada awak 
media Ichsan sempat me-
mastikan tetap akan menu-
gaskan 11 personelnya yang 
diduga terjangkit Covid-19 itu 
dalam pengamanan Pilkada. 
Soalnya untuk memastikan 
personelnya positif Covid-19, 
harus dilakukan Swab yang 
baru bisa dilaksanakan hari ke 
10 setelah menjalani masa iso-
lasi.  Bahkan ia sendiri masih 

meragukan akurasi hasil tes 
yang dilakukan tim medis 
RSUD M Yunus.

 Terlebih berdasarkan pen-
elusuran yang dilakukan Polres 
Lebong secara langsung melalui 
aplikasi yang diprint out, 11 ang-
gota Polres negatif Covid-19. Itu 
artinya ada dua data yang berbe-
da yang disebutnya kemungkinan 
terjadi human eror.

 Sedangkan Kepala Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kabupaten 
Lebong, Rachman, SKM, M.Si 
belum bersedia memberikan 
keterangan. Ia hanya men-
gaku memang sesuai hasil 
penelusuran Satgas Covid 
Provinsi Bengkulu terdapat 11 
personel Polres Lebong yang 
reaktif sesuai hasil rapid test 
dan swab antigen yang di-
lakukan pihak RSUD M Yunus. 
‘’Yang jelas sudah kami minta 
agar mereka (personel Polres, 
red) menjalani isolasi,’’ tandas 
Rachman.(sca)

Tangani Covid, Satgas
Jangan Tebang Pilih

PELABAI - Dengan kondisi Lebong yang se-
makin terancam oleh pandemi Covid-19, Bupati 
Lebong, Dr. H. Rosjonsyah, S.IP, M.Si meminta 
seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di 
lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Lebong melengkapi fasilitas masing-masing 
kantornya. Salah satunya peralatan virtual 
meeting. 

 Diharapnya seluruh OPD sudah mencan-
tumkannya dalam penyusunan Rancangan 
Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah 
(RAPBD) 2021. ‘’Sejak jauh hari sudah saya 
instruksikan dilakukan pembelian peralatan 
virtual meeting yang sesuai hitungan Kominfo 
senilai Rp 50 juta. Bagi OPD yang sudah punya 
peralatan untuk video konferensi itu tentunya 
tidak usah lagi mengusulkan dananya,’’ kata 
Rosjonsyah.

 Pembelian alat virtual meeting itu semata 
bertujuan mendukung penerapan protokol 
kesehatan dalam menghadapi pandemi 
Covid-19. Setiap OPD diharap bisa menye-
suaikan penerapan tatanan hidup baru yang 
sudah diberlakukan Pemkab Lebong sejak 1 
Juli yang salah satunya adalah menghindari 
kerumunan.

 ‘’Makanya Pemkab Lebong juga harus bisa 
mengikuti perubahan gaya untuk kegiatan 
yang melibatkan orang banyak di tengah pan-
demi Covid-19 ini,’’ papar Rosjonsyah.

 Sementara Pelaksana Tugas (Plt) Kepala 
Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik 
(Diskominfo SP) Kabupaten Lebong, Donni 
Swabuana, ST, M. Si mengatakan peralatan 
yang dibutuhkan untuk virtual meeting itu 
berupa monitor minimal ukuran 40 inchi. 
Termasuk peralatan pengeras suara dan jarin-
gan internet. ‘’Untuk internetnya harus yang 
berkapasitas besar untuk bisa mendukung 
pengiriman audio visual yang maksimal,’’ tutur 
Donni.

 Terpisah, Kabid Pengendalian dan Evaluasi 
Badan Perencanaan Pembangunan Daerah 
(Bappeda) Kabupaten Lebong, Partono, SE 
mengatakan, pihaknya sudah koordinasi 
ke masing-masing OPD terkait penyediaan 
alat virtual meeting. Usulan dananya bisa 
dimasukkan ke Dana Alokasi Khusus (DAK). 
Dengan begitu peralatannya bisa digunakan 
secara terpusat. ‘’Namun jika tidak memung-
kinkan, paling tidak bisa dipakai untuk kebu-
tuhan kegiatan di internal OPD itu sendiri,’’ 
tandas Partono. (sca)

OPD Harus Punya 
Alat Virtual Meeting

PELABAI – Tahun 2021 
Dinas Pekerjaan Umum 
Penataan Ruang dan Per-
hubungan (PUPRHub) 
Kabupaten Lebong kem-
bali mengagendakan 
lanjutan peningkatan 
jalan tembus Desa Sebe-
lat Ulu-Desa Sungai Lisai 
di Kecamatan Pinang Be-
lapis. Dalam perumusan 
Rancangan Anggaran 
Pendapatan dan Belanja 
Daerah (RAPBD) Ka-
bupaten Lebong tahun 
2021, PUPRHub men-
gusulkan dana Rp 1,5 
miliar.

 Dana itu diestimasi un-
tuk melanjutkan peker-
jaan dengan volume 
panjang jalan 1 kilometer 
dan lebar 6 meter berupa 
rabat beton. ‘’Kami harus 
melanjutkan jalan itu se-
suai tindak lanjut PKS 
(perjanjian kerja sama, 
red) dengan pihak kehu-
tanan yang intinya jalan 
harus memberi manfaat 
bagi masyarakat dan up-
aya penjagaan pelestarian 
hutan,’’ kata Pelaksana 
Tugas (Plt) Kepala Dinas 
PUPRHub Kabupaten 
Lebong, Joni Prawinata, 
SE, M.Si.

 Diakuinya progres 
peningkatan jalan tem-
bus ke desa terujung 
wilayah Lebong itu be-
lum sampai 10 persen. 
Dari total panjang jalan 
15 kilometer dan lebar 
6 meter, panjang jalan 
yang sudah dirabat baru 
750 meter. ‘’Volume pan-

jangnya belum mencapai 
satu kilometer karena di 
lapangan, pekerjaannya 
meliputi pemasangan 
plat deker untuk jem-
batan dan sebagainya,’’ 
ungkap Joni.

 Tidak dipungkirinya, 
agar pekerjaan rabat be-
ton menuju Desa Sungai 
Lisai itu cepat selesai se-
baiknya pihak desa ikut 
membantu. Baik Desa 
Sebelat Ulu maupun 
Desa Sungai Lisai bisa 
membantu pengang-
garan kegiatan melalui 
Dana Desa (DD) yang 
akan diterima 2021.

 ‘’Kalau murni dari 
APBD kami menargetkan 
pekerjaan jalan itu su-
dah harus selesai dalam 
kurun waktu lima tahun, 
syukur-syukur pihak desa 
bisa membantu sehingga 
waktu penyelesaiannya 
bisa dipersingkat,’’ tutur 
Joni.

 Untuk teknis pekerjaan 
peningkatan jalan tembus 
Sebelat Ulu-Sungai Lisai, 
Pemkab Lebong tetap 
menyerahkannya kepada 
Komando Distrik Mili-
ter (Kodim) 0409 Rejang 
Lebong. Yakni melalui 
program TNI Manung-
gal Membangun Desa 
(TMMD) layaknya peker-
jaan pembukaan jalan di 
tahun 2019 yang dananya 
dianggarkan Rp 1,5 miliar 
serta peningkatan tahap 
pertama tahun ini yang 
juga menelan anggaran 
Rp 1,5 miliar.(sca)

PELABAI - Ketua Badan Pen-
gawas Pemilu (Bawaslu) Ka-
bupaten Lebong, Jeffriyanto, 
M.Pd memastikan tidak akan 
menindaklanjuti informasi du-
gaan money politics (MP) di 
Desa Lebong Tambang, Keca-
matan Lebong Utara. Itu sesuai 
laporan Panitia Pengawas Ke-
camatan (Panwascam) Lebong 
Utara yang tidak menemukan 
satupun bukti kuat telah terjadi 
praktik MP oleh salah satu dari 
4 pasangan calon (paslon) pe-
serta Pemilihan Bupati (Pilbup) 
Lebong.

 Dikatakannya, hingga ke-
marin (11/12) pihaknya belum 
menerima satupun laporan res-
mi terkait dugaan MP. Namun 
Panwascam sempat diinfor-
masikan oleh salah satu warga 
Desa Lebong Tambang terkait 
penemuan 4 lembar amplop tak 
bertuan berisi uang. ‘’Informasi 

itu sempat kami selidiki, namun 
tidak ada satupun petunjuk am-
plop putih berisi uang itu milik 
siapa dan hendak diberikan ke 
siapa,’’ kata Jeffriyanto.

 Panwascam Lebong Utara 
tidak menemukan adanya tu-
lisan maupun gambar yang 
berkaitan dengan Pilkada. Bah-
kan pemberi informasi men-
gaku tidak kenal dengan oknum 
yang disebut-sebut tertangkap 
tangan membawa 4 amplop itu. 
‘’Itu artinya informasi yang dis-
ampaikan tidak akurat sehingga 
tidak dapat dijadikan sebagai 
temuan kasus dugaan money 
politics,’’ jelas Jeffriyanto.

 Sementara 4 lembar amplop 
berisi uang Rp 500 ribu itu, se-
mentara ini masih diamankan 
Panwascam Lebong Utara. Itu 
untuk mengantisipasi penghil-
angan bukti jika belakangan me-
mang ada pihak yang melapor. 

‘’Kalau memang kejadian itu 
benar adanya, seharusnya war-
ga yang mengaku menangkap 
orang yang membawa amplop 
berisi uang itu jangan hanya 
mengamankan amplopnya saja, 
apalagi identitas amplopnya 
juga tidak jelas,’’ sebutnya.

 Dilansir sebelumnya, infor-
masi temuan 4 lembar amplop 
berisi uang itu disampaikan 
ke Panwascam Lebong Utara 
Selasa malam (8/12). Namun 
saat tiba ke Desa Lebong Tam-
bang, anggota Panwascam Le-
bong Utara hanya menjumpai 
pemberi informasi dengan 4 
lembar amplop berisi uang 
yang baik di sampul maupun 
isinya tidak ada satupun iden-
titas peserta Pilkada. Hanya 
berisi uang dan identitas orang 
yang membawa sebagaimana 
diklaim pemberi informasi 
tidak jelas.(sca)

Baru 66 Desa 
Ajukan DD Tahap III

PELABAI - Hingga kemarin (11/12), baru 66 
desa dari 93 desa di Kabupaten Lebong yang ter-
data telah mengajukan proses pencairan Dana 
Desa (DD) dan Alokasi Dana Desa (ADD) tahap 
III. Dengan kalender tahun anggaran yang 
tinggal menyisakan waktu 20 hari, diharap 27 
desa yang belum mengajukan pencairan segera 
koordinasi ke Dinas Pemberdayaan Masyarakat 
Desa dan Sosial (PMDS).

 ‘’Kalau sampai tanggal 14 Desember belum 
juga mengajukan, desa bersangkutan tidak bisa 
lagi mencairkannya karena dianggap hangus 
untuk realisasi tahun ini,’’ kata Kepala Dinas 
PMDS Kabupaten Lebong, Reko Hariyanto, 
S.Sos, M.Si.

 Jika tidak terpakai, sisa DD tahap III sebesar 40 
persen dari total pagu yang seharusnya diterima 
desa akan dimasukkan sebagai Sisa Lebih Pem-
biayaan Anggaran Tahun Berkenaan (SILPA). 
Itu artinya desa bersangkutan baru bisa men-
cairkannya di tahun 2021. Itupun tidak menjadi 
dana tambahan atau tabungan bagi desa.

 ‘’Nilai DD yang akan diterima desa di tahun 
2021 tetap berdasarkan pagu tahun anggaran 
berkenaan. Kalau sisa dananya Rp 400 juta 
dan desa bersangkutan menerima DD Rp 1 
miliar, artinya pusat hanya akan menambahkan 
kekurangan Rp 600 juta dari pagu yang ditetap-
kan,’’ terang Reko.

 Dengan aturan itu, jelas desa yang tidak 
mencairkan penuh DD sesuai pagu yang 
telah ditetapkan akan mengalami kerugian. 
Antara lain tidak bisa menuntaskan pem-
bangunan yang telah diagendakan tahun 
ini. Pekerjaan baru bisa dilanjutkan di tahun 
anggaran 2021.

 Diketahui, tahun ini Kabupaten Lebong 
menerima DD senilai Rp 79,7 miliar. Se-
dangkan untuk ADD, Pemkab Lebong telah 
menganggarkan dana senilai Rp 39,3 miliar. 
Nilai DD dan ADD itu telah dirasionalisasi 
dari pagu awal karena adanya pemotongan 
untuk realokasi dan recofusing penanganan 
Covid-19. (sca)

Kasus 4 Amplop Tak Dilanjut

ARIS/RB

DISIPLIN: Tampak para pejabat di lingkungan Pemkab Lebong rajin bermasker seiring diperketatnya penegakan disiplin protokol kesehatan.

Usul Rp 1,5 Miliar
Lanjut Jalan Lisai

JoNI PrawINaTa

ARIS/RB

rEwarD: Bupati Lebong, Dr. H. rosjonsyah menyerahkan hadiah untuk 10 anggota Paskibraka Lebong 
yang bertugas dalam upacara pengibaran bendera HUT rI, 17 agustus lalu.



MUKOMUKO

Lintas

11sabtu, 12 desember 2020Rakyat Bengkulu

Gelar Perkara Usai Pam Pilkada
MUKOMUKO – Tuntas sudah pemerik-

saan seluruh saksi terkait dugaan kekerasan 
terhadap anak dibawah umur. Dimana korban 
yang disebut dalam laporan itu, sebelumnya 
santri salahsatu pondok pesantren (Ponpes) 
di Kabupaten Mukomuko, meninggal dunia. 
Adapun terlapornya salahsatu oknum guru di 
Ponpes itu.

Kasus dengan status sudah naik ke peny-
idikan ini, kini tinggal menunggu dilaksana-
kannya gelar perkara. Ini dikemuka Kapolres 
Mukomuko AKBP. Andy Arisandi, SH, S.IK, 
MH melalui Kasat Reskrim Iptu. Teguh Ari Aji, 
S.IK, kemarin.

Dalam gelar perkara itu nantinya, akan 
langsung diputuskan siapa yang akan menjadi 
tersangka dalam kasus tersebut. “Untuk pe-
meriksaan saksi, sudah semuanya. Sementara 
ini, penetapan tersangka lagi,” kata Teguh. Ia 
belum dapat memastikan, kapan kegiatan itu 
digelar. Pasalnya, sekarang personel tengah 
disibukkan dengan kegiatan pengamanan 
(Pam) Pilkada. 

Pihaknya menunggu waktu, sehingga pen-
anganan kasus itu tidak sampai mengganggu 
fokus menyukseskan Pilkada di Mukomuko. 
“Sekarang ini personel lagi kosong, turun 
semuanya. Jadi untuk sementara, belum 
ada tindaklanjut. Kita mohon waktu, karena 
sekarang sedang sibuk-sibuknya pengamanan 
Pilkada,” terang Teguh.

Selain itu, beberapa personelnya juga tengah 
menangani dua kasus baru. Yang kedua kasus 
itu, korbannya juga masih terkait dengan 
kategori anak dibawah umur. “Kita juga me-
nangani kasus baru masuk, juga terkait anak 
dibawah umur,” kata Teguh seraya enggan 
menyebut kasus yang tengah ditangani.

Untuk diketahui, kasus dugaan kekerasan 
terhadap anak dibawah umur ini, korban-
nya kini sudah meninggal dunia. Korban 
menghembuskan nafas terakhirnya saat da-
lam perjalanan dibawa orangtuanya, berobat 
ke Air Haji Kabupaten Pesisir Selatan Provinsi 
Sumatera Barat. Korban sebelumnya sempat 
menjalani perawatan medis di Rumah Sakit 
Umum Daerah Mukomuko.

Pihak pengasuh Ponpes sendiri menyerah-
kan sepenuhnya ke kepolisian. Untuk men-
gungkap kejadian yang sebenarnya. Sebab 
yang diketahui pihak yayasan, tidak terjadi 
peristiwa kekerasan sebagaimana dilaporkan. 
“Sepenuhnya kami serahkan ke kepolisian. 
Kalau yang kami tahu, anak ini terjatuh saat 
main. Dan kepada guru yang terlaporpun 
kami sudah persilahkan, jika laporan itu tidak 
benar adanya, silahkan saja untuk melakukan 
upaya hukum,” kata Pengasuh Ponpes, Ip. 
(hue)

MUKO2

MUKOMUKO – Masyarakat Mukomu-
ko diimbau ekstra waspada. Pasalnya 
Mukomuko berpotensi banjir, akibat 
dari fenomea iklim gelobal, cuaca La 
Lina. Ini disampaikan Kepala Pelak-
sana Badan Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Mukomuko, Syahrizal, 
SH.

 Apalagi sudah tiga hari berturut-turut, 
Mukomuko siang maupun malam hari, 
dilanda hujan. Dan angin kencang pun 
mendera sejumlah wilayah di Kabupaten 
Mukomuko, kemarin. Yang mengakibat-

kan adanya fasilitas kantor pemerintah 
daerah yang ambruk. Salahsatunya dia-
lami oleh Dinas Kependudukan dan Pen-
catatan Sipil (Dukcapil) Mukomuko.  

“La Nina dapat meningkatkan aku-
mulasi curah hujan, sehingga memiliki 
dampak terjadinya banjir akibat luapan 
air sungai,” kata Syahrizal. 

Tidak hanya itu saja, fenomena La 
Lina juga dapat memicu terjadinya 
banjir bandang, tanah longsor dan juga 
angin kencang serta puting beliung. 
“Masyarakat yang berdomisili di daerah 

pegunungan, maupun di daerah ban-
taran aliran sungai. Kami ingatkan agar 
tetap waspada bila sewajtu-waktu terjadi 
bencana alam. Saat ini iklim global atau 
La Nina sudah terjadi di Kabupaten Mu-
komuko,” katanya.

Masih Syahrizal, berdasarkan data 
dari Badan Metreologi Klimaktologi 
dan Geofisika (BMKG) yang diperoleh 
pihaknya, fenomena iklim global atau La 
Nina ini akan terjadi hingga awal tahun 
2021 mendatang.

Disebut Syahrizal, kondisi demikian 

sudah disampaikan kepada masyarakat 
Kabupaten Mukomuko. Dengan melalui 
pemerintah kecamatan dan pemerintah 
desa. Tidak hanya itu saja, pihaknya juga 
sudah membuat surat imbauan kepada 
masyarakat soal terjadinya fenomena 
ini.

“Dengan adanya surat imbauan itu, 
masyarakat diharapkan lebih menin-
gkatkan kewaspadaannya saat akan 
melakukan aktivitas ke luar rumah. 
Sebab selama terjadi La Nina, bencana 
alam dapat mengintai sewaktu-waktu. 

Baik itu angin puting beliung, banjir, 
maupun tanah longsor,” jelasnya.

Hingga siang kemarin, Syahrizal men-
gatakan, belum nenerima laporan dari 
masyarakat atau petugasnya soal adanya 
bencana alam. Meskipun fenomena La 
Nina terjadi di Mukomuko.

“Kalau laporan belum ada. Baik masalah 
banjir, tanah longsor, dan jenis bencana 
alam lainnya. Semoga selama cuaca bu-
ruk ini, tidak sampai menimbulkan hal 
yang tidak kita inginkan,” pungkasnya.
(hue) 

Mukomuko Berpotensi Banjir
Peri/rb

AMBRUK: Gazebo di Kantor Dinas Dukcapil Mukomuko ambruk, setelah diterjang angin kencang, kemarin.

Helmi-Muslihan 
Menang di 4 Kecamatan 

MUKOMUKO – Paslon Gubernur 

nomor urut 01, H. Helmi Hasan-
Muslihan, pendatang baru di Pilkada 
Gubernur Bengkulu. Meski baru, 
ia berhasil memenang di lima ke-

camatan di Kabupaten 
Mukomuko. Bahkan di 
satu kecamatan, selisih 
suara yang diraih Helmi, 
mencapai 1.388 suara. 

Meski selisih di setiap ke-
camatan tidak banyak yang 
sampai lebih 1.000 suara, 
namun Paslon Gubernur 
nomor urut 2, Rohidin 
Mersyah- Rosjonsyah ber-
hasil menang di 11 keca-
matan. Sementara Paslon 
Gubernur nomor urut 03 
H. Agusrin M. Najamudin, 
gagal merebut kemenan-
gan di satu kecamatan pun 
di Kabupaten Mukomuko. 
Ini berdasarkan data hi-
tung cepat yang dihim-
pun  RB ini dari berbagai 
sumber.

K e c a m a t a n  d e n g a n 
selisih suara capai 1.388 

suara untuk Helmi, terjadi di Keca-
matan Air Rami. Di Kecamatan ini, 
petahana benar-benar kewalahan. 
Terbukti, Helmi bisa meraih total 
3.393 suara, sedangkan petahana 
hanya mendapatkan 2.005 suara. 
Sementara Agusrin, hanya dapat 
1.326 suara.

Selain itu, Helmi Hasan juga ung-
gul di Kecamatan Teramang Jaya, 
meraih 2.972 suara. Lebih sebanyak 
544 suara dari petahana yang hanya 
dapat 2.428 suara. Helim juga ung-
gul di Sungai Rumbai, meskipun 
selisihnya hanya 167 suara dari 
petahana. Dan terakhir, Helmi juga 
menang di Selagan Raya, dengan 
selisih suara hanya 99 dengan 
petahana.

Sementara Rohidin-Rosjonsyah, 
meraih suara lebih 1.157 diband-
ingkan Helmi di Kecamatan Teras 
Terunjam. Lalu selisih 982 suara 
dari penantang Helmi, diraih Ro-
hidin di XIV Koto. Lalu di V Koto, 
selisih Rohidin dengan Helmi, 738 
suara. Sedangkan di Kota Muko-
muko, Petahana hanya unggul 719 

suara. Dan di Air Manjuto, hanya 
unggul 637 suara dari Helmi. Se-
dangkan di kecamatan lain, selisih-
nya dibawah 500 suara.

Dari pergitungan cepat, Paslon 
nomor urut 2 Rohidin-Rosjonsyah 
meraih total 39.065 suara, disusul 
Helmi-Muslihan mendapatkan 
34.919 suara. Dengan begitu, selisih 
suara total hanya sekitar 4.146 
suara. Sedangkan untuk Agusrin, 
mendapatkan sekitar 20.638 su-
ara.

Mengenai perolehan suara, Ketua 
KPU Mukomuko, Irsyad mengim-
bau semua pihak dapat menahan 
diri. Agar semuanya dapat menung-
gu hasil penghitungan resmi dari 
KPU Mukomuko. Sekarang ini, 
tahapan penghitungan suara sudah 
naik dari TPS ke panitia pemilihan 
kecamatan (PPK). “Sesuai tahapan, 
paling lama hasil penghitungan 
di tingkat PPK harus tuntas di 14 
Desember 2020. Setelah itu, baru 
kita memulai tahapan penghitun-
gan di tingkat KPU Mukomuko,” 
kata Irsyad. (hue)

MUKOMUKO – Jika meli-
hat dari nota keuangan ran-
cangan peraturan daerah 
(Raperda) tentang anggaran 
pendapatan dan belanja 
daerah (APBD) Kabupaten 
Mukomuko tahun angga-
ran 2021, diprediksi alokasi 
dana desa (ADD) untuk 148 
desa, hanya sekitar Rp 74,8 
miliar. Sebab Pemkab men-
gajukan alokasi belanja 
bantuan keuangan sebesar 
Rp 197,9 miliar.

Dari angka tersebut, jika 
dilihat dari pagu indikatif 
untuk dana desa (DD) dari 
pusat sebesar Rp 123,1 
miliar. Maka didapat selisih 
sekitar Rp 74,8 miliar. Den-
gan begitu, didapat per-
hitungan kemungkinan 
besar Pemkab Mukomuko 
mengalokasikan untuk 
alokasi dana desa (ADD) 
sekitar Rp 74,8 miliar. Jika 
benar demikian, artinya, 
ada kenaikan ADD dari 
sebelumnya hanya sekitar 
Rp 74 miliar.

“Inikan masih dilaku-
kan pembahasan antara 
Tim Anggaran Pemerin-
tah Daerah (TAPD) Pem-
kab Mukomuko, bersama 
dengan Badan Anggaran 
(Banggar) DPRD Muko-
muko,” kata Ketua TAPD 
Pemkab Mukomuko, Drs. 
H. Marjohan.

Dengan adanya kenaikan 
pagu ADD tahun depan, 
mungkinkah gaji 740 ang-
gota Badan Permusyawara-
tan Desa (BPD) naik tahun 
depan? Marjohan belum 
ada yang memastikan. 
Sebab masih dilakukan 
pertimbangan dan pemba-

hasan. “Kita masih melihat 
mana yang lebih maksimal 
bisa dirasakan kesejahter-
aan untuk anggota BPD,” 
kata Marjohan.

Selain itu tambah Sek-
da, pihaknya masih har-
us melihat kemampuan 
keuangan daerah. Pasalnya 
sampai kemarin, pihaknya 
masih menunggu pera-
turan menteri keuangan 
(PMK), yang menetapkan 
pembagian dana alokasi 
umum (DAU). Selain itu, 
masih akan melihat pera-
turan bupati (Perbup) yang 
mengatur mengenai peng-
hasilan tetap (Siltap) bagi 
perangkat desa.

“Begitu Perbupnya di-
teken, tentu kita akan se-
suaikan besarannya. Sep-
erti apa besaran kenaikan, 
tentu kita melihat kondisi 
keuangan yang ada,” kata 
Marjohan.

Jadi pihaknya belum me-
mutuskan, apakah nanti 
diberikan kenaikan secara 
bertahap, atau lainnya. Ha-
sil akirnya kata Marjohan, 
akan dilihat saat berlang-
sung pembahasan angga-
ran. Meskipun dokumen 
kebijakan umum anggaran 
(KUA) dan prioritas plafon 
anggaran sementara (PPAS) 
sudah disahkan. Marjohan 
menyebut, belum dapat di-
lihat secara detail. Pasalnya 
item belanja di KUA dan 
PPAS, masih bersifat global.

“Kalau di KUA dan PPAS, 
belanja itukan secara glob-
al. Ada namanya belanja 
bantuan keuangan atau 
dana transfer ke desa,” kata 
Sekda.(hue) 

Peri/rb

DIAMANKAN: 
Dua motor 

yang terlibat 
kecelakaan 

malam 
kemarin, dia-
mankan Sat-

lantas Polres 
Mukomuko. 
Beruntung 

kedua peng-
endara hanya 

luka ringan.

Rohidin-Rosjonsyah Menang di 11 Kecamatan

ADD Diprediksi 
Hanya Rp 74,8 Miliar

MUKOMUKO – Sebanyak 
13 orang di Kabupaten Mu-
komuko, tewas usai terjadi 
kecelakaan (Laka) lalu lintas 
(Lantas). Kemudian sebanyak 
37 orang mengalami luka be-
rat. Dan sebanyak 14 orang, 
mengalami luka ringan. 
Sebagaimana disampaikan 
Kapolres Mukomuko AKBP. 
Andy Arisandi, SH, S.IK, MH 
melalui Kasat Lantas Iptu. 
Dendi Putra, SH, MH.

“Ini terjadi di sepanjang 
tahun 2020. Hasil evaluasi 
sementara dari kita, terhitung 
Januari sampai 10 Desember 
2020 ini,” kata Dendi.

 Untuk jumlah kejadian 
Laka Lantas yang masuk ke 
Polres Mukomuko, ada se-
banyak 50 kejadian. Dari pu-
luhan kejadian itu, kerugian 
materiil ditaksir mencapai Rp 
207,7 juta. Dengan kondisi 
kendaraan sebagian besar, 
rusak berat. “Hasil evaluasi 
kecelakaan lalu lintas oleh 
Satlantas Polres Mukomuko, 
terdapat 50 kejadian,” kata 

Dendi.
Jika dibanding angka ke-

celakaan lalu lintas 2019, 
kejadian maupun dari segi 
jumlah korban meninggal 
dunia pada semester pertama 
tahun ini, mengalami penu-
runan. Ditahun 2019, angka 
kejadian Laka Lantas men-
capai 72 perkara. Dari sejum-
lah kasus itu, menyebabkan 
meninggal dunia sebanyak 27 
orang. Kemudian sebanyak 
56 orang mengalami luka 
berat. Lalu yang mengalami 
luka ringan, terdata 22 orang. 
Sedangkan kerugian materiil, 
ditaksir mencapai angka Rp 
273,9 juta.

“Meskipun angka kejadian 
lakalantas menurun, tetap 
saja mengkhawatirkan. Apal-
agi menyambut natal dan 
perayaan tahun baru. Untuk 
itu kami terus mencari solus-
inya untuk terus menekan 
angka kecelakaan dan fatali-
tas korban meninggal dunia,” 
kata Dendi.

 Ditambah Dendi, tan-

pa pihaknya bermaksud 
mengecilkan Covid- 19 seba-
gai virus mematikan. Bahwa 
tanpa disadari masyarakat, 
ada penyakit di jalan yang 
juga menular. Yaitu, tidak 
tertibnya berlalulintas. Seh-
ingga ini faktor menyebabkan 
kecelakaan dan meninggal 
dunia.

Dan untuk menekan Laka 
Lantas agar terus lebih ren-
dah lagi, Satlantas Polres 
Mukomuko fokus mengin-
dentifikasi titik-titik rawan 
Laka Lantas. Baru kemudian 
mewujudkan kondisi lalu 
lintas di Mukomuko aman, 
tertib dan lancar.

“Berdasarkan evaluasi, Mu-
komuko termasuk salah satu 
wilayah rawan kecelakaan. 
Beberapa daerah rawan ini, 
harus diantisipasi dan diper-
hatikan. Dan seyograynya, 
para pengguna jalan menge-
tahui agar bisa mengantisi-
pasi dan lebih berhati-hati,” 
tandasnya. (hue)

Januari-Desember, Sudah 
13 Tewas Laka Lantas
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Sertifikat, Tanah Wakaf No.00001/ Tj Agung, 
NIB 07.06.11 1200002, A/n Drs Buyung Jundran, 
Almt Desa Tj. Agung Kec. Ulu Talo Kab. Seluma

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Mitsubishi Maven GLX BD 1027 
WY Noka MHMUD1W1V6J000447, Nosin 
4G15TB31565 A/N Pemerintah Kab Kaur

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Suzuki Pick Up Thn 2011 
BD 9195 Y Noka MHYGDN41TBJ309415, 
Nosin G15AID242250 A/N  Syahrul

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Suzuki Jeep Thn 1994 BD 
1978 LJ Noka MHDESB16RJ005068, Nos-
in G1GAID115004 A/N  Agusman Ardin

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Datsun GO+ Thn 2015 
BD 1068 CD Noka MHBJ1CH2FFJ, 
Nosin HR12737562T A/N Baharuddin

•  kehilangan ••  jual tanah •
Lt 10x20, Lok. Prumnas Pinang 
Mas ,  SHM,  H rg  Nego .  Tanpa 
Perantara.  Hub.  085228004888
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CURUP – Gugus Tugas Per-
cepatan Penanganan Co-
vid-19 Kabupaten Rejang 
Lebong (RL) kembali men-
catat tambahan kasus baru 
konfirmasi positif Covid-19. 
Kemarin setidaknya ada 12 
kasus konfirmasi positif baru 
yang tercatat gugus tugas. Hal 
ini disampaikan Juru Bicara 
Gugus Tugas Covid-19 seka-
ligus Kepala Dinas Kesehat-
an (Dinkes) Syamsir, S.KM, 
M.KM kepada RB kemarin.

Dirincikan Syamsir, mas-

ing-masing kasus baru terse-
but yaitu kasus 360 laki-laki 
(35) asal Kecamatan Curup 
Selatan, kasus 361 laki-laki 
(40) asal Kecamatan Cu-
rup Selatan dan kasus 362 
perempuan (41) asal Keca-
matan Bermani Ulu Raya 
(BUR). Lalu kasus 363 laki-
laki (72) asal Kecamatan BUR 
dan kasus 364 perempuan 
(23) asal Kecamatan BUR.

Selanjutnya, kata Syam-
sir, kasus 365 perempuan 
(33) asal Kecamatan BUR, 

kasus 366 perempuan (35) 
Kecamatan Curup Selatana 
dan kasus 367 perempuan 
(40) asal Kecamatan Curup 
Tengaha. Serta kasus 368 
perempuan (25) Kecamatan 
BUR, kasus 369 perempuan 
(24) asal Kecamatan Curup 
Tengah, kasus 370 laki-laki 
(28) asal Kecamatan Curup 
dan kasus 371 perempuan 
(26) asal Kecamatan Curupa. 
‘’Dengaan adanya tambahan 
12 kasus baru tersebut, total 
seluruh konfirmasi positif 

Covid-19 di Kabupaten Re-
jang Lebong mencapai 371 
kasus,’’ terang Syamsir.

Ditambahkan Syamsir, 
mereka juga mencatat ada 
tambahan selesai konfirmasi 
alias sembuh sebanyak 11 
kasus. Masing-masing asal 
Kecamatan Curup Tengah 5 
kasus yaitu kasus 290, kasus 
294, kasus 295, kasus 349 
dan kasus 351. Selanjutnya 
dua kasus asal Kecamatan 
Curup yaitu kasus 289 dan 
kasus 292.

Serta, imbuh Syamsir, dua 
kasus di Kecamatan Curup 
Timur yaitu kasus 288 dan 
kasus 293. Serta dua kasus 
lainnta dari Kecamatan Se-
lupu Rejang yaitu kasus 291 
dan kasus 312. ‘’Total keselu-
ruhan sampai hari ini yang 
sudah selesai konfirmasi 
atau sembuh mencapai 316 
kasus. Sedangkan jumlah 
konfirmasi positif yang ma-
sih dalam pengawasan men-
capai 55 kasus,’’ demikian 
Syamsir.(dtk)

Kembali Bertambah 12 Kasus Baru

CURUP TIMUR – Tiga paslon 
bupati dan wakil bupati di Rejang 
Lebong bersatu. Setelah (Bawaslu) 
Provinsi Bengkulu kemarin menge-
luarkan putusan atas laporan 
dugaan pelanggaran terstruktur, 
sistematis dan masif (TSM)salah 
satu paslon.  

Masing-masing Paslon Nomor 
Urut 1 Faisal-Fatrol (FF), Paslon 

Nomor Urut 2 Susilawati-Ruswan 
(SR) dan Paslon nomor Urut 4 Fikri-
Samuji (FIS). Bahkan kemarin, 
perwakilan tim masing-masing 
paslon mengadakan pertemuan di 
Kelurahan Talang Ulu Kecamatan 
Curup Timur dan menyampaikan 
pernyataan sikap mereka terhadap 
putusan Bawaslu tersebut.

Adapun pernyataan tersebut se-

banyak tiga poin yang dibacakan 
perwakilan tim kualiasi paslon 
bersatu kemarin, Irwanto, SE ber-
sama masing-masing tim paslon. 
Poin pertama menyayangkan 
dan menyesali putusan Bawaslu 
Provinsi Bengkulu pada keputusan 
sidang 11 Desember 2020. Dimana 
dalam amar putusannnya menye-
butkan dengan jelas dan nyata 

bahwa dugaan instansi negara yang 
dikomandoi oleh pejabat tingginya, 
nyata dan jelas melakukan tinda-
kan keberpihakan kepada salah 
satu paslon. 

‘’Akan tetapi paslon tersebut 
dinyatakan tidak terbukti, sehingga 
keputusan (Bawaslu Provinsi, red) 
tidak sesuai dengan fakta-fakta per-
sidangan dan harapan masyarakat 

Rejang Lebong,’’ sampai Irwanto 
kemarin.

Dilanjutkan Ir wanto, poin 
kedua yaitu meminta dan men-
dukung penuh kepada kuasa 
hukum Tim paslon nomor urut 2 
SR untuk melanjutkan upaya hu-
kum selanjutnya terkait putusan 
Bawaslu Provinsi tersebut. ‘’Serta 
koalisi tim keluarga dan tim ko-

alisi partai dari masing-masing 
paslon, termasuk pendukung 
dan simpatisan menyatakan 
bersatu dan berkomitmen untuk 
meminta seluruh pihak terkait 
dalam tahapan pilkada Kabupat-
en RL unuk tetap menjalan dan 
melaksanakan kegiatan sesuai 
fungsi dan tugas masing-masing,’’ 
imbuh Irwanto.(dtk)

Rohidin-Rosjonsyah
Unggul di Kabupaten RL

CURUP – Pasangan Calon (paslon) 
Gubernur/Wakil Gubernur Nomor 
Urut 2 Rohidin-Rosjonsyah cukup 
mendominasi perolehan suara se-
mentara di wilayah Kabupaten 
Rejang Lebong (RL). Dari data 
yang terhimpun, paslon incum-
ben ini hanya kalah di wilayah tiga 
kecamatan dari 15 Kecamatan do 
kabupaten RL. Yaitu Kecamatan 
Kota Padang, Padang Ulak Tand-
ing (PUT) dan Kecamatan Sindang 
Beliti Ulu (SBU). Sisanya, paslon 
Raohidin-Rosjonsyah mendomi-
nasi dan menang.

Untuk sementara, paslon Rohidin-
Rosjonsyah unggul dengan perole-
han perolehan mencapai 33.037 
suara. Disusul paslon nomor urut 
1 Helmi-Muslihan yang meraih 
20.249 suara dan paslon nomor urut 
3 Agusrin-Imron dengan meraih 
17.956 suara. Atau secara persentase, 
masing-masing Rohidin-Rosjonsyah 
45,6 persen suara sementara, Paslon 
Helmi-Muslihan 29,6 persen suara 
sementara dan paslon Agusrin-
Imron meraih 24,8 persen suara 
sementara.

Ketua KPU Kabupaten RL Drs. 

Restu Satrio Wibowo ketika dikonfir-
masi RB kemarin mengungkapkan, 
hasil sementara tersebut masih akan 
berubah, karena perekapan baru 
mencapai lebih kurang 53 persen 
dari jumlah 576 Tempat Pemun-
gutan Suara (TPS) Kabupaten RL. 
‘’Persentase masih 
tetap bisa berubah, 
karena upload rekap 
perolehan suara un-
tuk pilkada gubernu/
wakil gubernur masih 
terus berjalan dan be-
lum bisa jadi patoan 
siapa yang menang,’’ 
sampai Restu.

Selain itu, tambah 
Restu, apapun hasil 
dari hitung cepat, 
t e t a p  t i d a k  b i s a 
m e n ja d i  p a t o k a n 
untuk menetapkan 

pemenang pilkada. Karena tetap 
harus menunggu hasil resmi pleno 
rekapitulasi tingkat kecamatan 
di PPK dan tingkat kabupaten di 
KPU. Dan mereka saat ini sedang 
menyiapkan proses pelaksanaan 
rekapitulasi tingkat kecamatan di 
PPK masing-masing wilayah.

‘’Belum bisa jadi patokan dan 
tetap harus menunggu hasil pleno 
rekapitulasi tingkat kecamatan 
dan tingkat kabupaten. Sehingga 
kita berharap seluruh pihak un-
tuk sama-sama mengawal proses 
serta tahapan yang masih berjalan 
dan tetap sama-sama menjaga 
kekondusifan jalannya pilkada,’’ 
demikian Restu.(dtk) 

Wanda/rb

SAMPAIKAN: Perwakilan tim koalisi tiga paslon bersatu saat menyampaikan pernyataan sikap terhadap putusan Bawaslu Provinsi Bengkulu kemarin.

Tiga Paslon Bersatu

Optimis Capai 
Target Pembiayaan

CURUP – Tahun 2020, PT. Pega-
daian Cabang Curup yang memi-
liki wilayah kerja hingga empat 
kabupaten, memiliki target pem-
biayaan hingga sebesar Rp 150 
miliar. Adapun wilayah kerja mer-
eka tersebut meliputi Kabupaten 
Rejang Lebong (RL), Kepahiang, 
Lebong dan Kabupaten Bengkulu 
Utara (BU). Dari target tersebut, 
sapai saat ini mereka sudah bisa 
merealisasikan pembiayaan men-
capai Rp 149 miliar atau tersisa Rp 
1 miliar untuk mencapai target.

Untuk itulah, PT. Pegadaian Ca-
bang Curup optimis bisa segera 
mencapai target pembiayaan 
mereka bahkan bisa over target 
alias melampaui target. ‘’Hingga 
saat ini kita sudah mencapai 
pembiayaan hingga Rp 149 miliar 
atau hanya kurang Rp 1 miliar dari 
target pembiayaan Rp 150 miliar. 
Kita optimis bisa tercapai dan bisa 
melampaui target,’’ sampai Kepala 
Pegadaian Cabang Curup Yasrizal 
kemarin kepada RB.

Apalagi, sambung Yasrizal, mer-
eka masih memiliki lebih dari 10 
hari kerja untuk mencapai target 
tersebut. Dengan mengandalkan 
enam outlet yang tersebar di empat 
kabupaten. Masing-masing tiga 
outlet di Kabupaten RL, satu outlet 
di Kabupaten Kepahiang, Satu 
Outlet di Kabupaten Lebong dan 
satu Outlet di Kabupaten Bengkulu 
Utara.

Dimana artinya, tambah Yas-
rizal, masing-masing outlet seti-
daknya bisa mengejar kekurangan 
target kurang dari Rp 200 juta. 
Apalagi meskipun dalam massa 
pandemi, dirasa tidak terlalu 
berpengaruh animo masyarakat 
untuk menggunakan jasa gadai. 
Hanya saja memang untuk seg-

men nasabah Usaha Mikro 
Kecil Menengah (UMKM) 
yang sedikit mengalami 
penurunan.

‘’Kalau secara umum, 
kondisi pandemi Covid-19 
kita rasa tidak terlalu mem-
pengaruhi animo masyarakat 
untuk menggunakan jasa 
gadai sepanjang tahun 2020. 
Hanya memang untuk na-
sabah dari UMKM yang se-
dikit mengalami penurunan 
lantaran kondisi pandemi 
Covid-19,’’ demikian Yasrizal.
(dtk) 

Hari Ini Pleno Tingkat Kecamatan
CURUP – Polres Rejang Lebong 

(RL) meminta dan mengimbau ke-
pada seluruh masyarat untuk tetap 
menjaga kamtibmas di wilayah 
masing-masing. Hal ini guna 
menjaga kondisi tetap kondusif 
pascapelaksanaan pencoblosan 

di Kabupaten RL. Ini disampaikan 
Kapolres RL AKBP Puji Prayitno, 
S.IK, MH kepada RB kemarin.

‘’Kita mengimbau kepada seluruh 
masyarakat, termasuk tim paslon, 
pendukung dan simpatisan untuk 
tetap sama-sama menjaga kondisi 
tetap kondusif. Pelaksanan pencob-
losan sudah selesai dan alhamdulil-

lah berjalan lancar serta kondusif, 
sehingga kita berharap ini bisa terus 
terjaga dan dijaga bersama,’’ sampai 
Kapolres.

Sementara itu, Ketua KPU kabu-
paten RL Drs. Restu Satrio Wibowo 
mengungkapkan, jika tidak ada 
kendala, hari ini mereka akan 
mulai menggelar kegiatan rapat 

pleno tingkat kecamatan. Dimana 
rentang waktu sesuai jadwal, dari 
tanggal 10 Desember hingga 14 
Desember 2020. Sedangkan untuk 
rapat pleno tingkat kabupaten 
oleh KPU Kabupaten RL yaitu dari 
tanggal 13 sampai 17 Desember 
2020 mendatang.

‘’Namun kita sudah menjad-

walkan untuk pleno tingkat 
kecamatan yang dilaksanakan di 
seluruh PPK yaitu besok (hari ini, 
red). Sedangkan untuk rapat ple-
no tingkat kabupaten yang akan 
dilaksanakan KPU kabupaten 
Rejang Lebong dijadwalkan pada 
15 Desember 2020 mendatang,’’ 
demikian Restu.(dtk)

Hanya Kalah di Tiga KecamatanAjukan 106.781 Orang 
Untuk Sasaran Vaksin Covid-19

CURUP TIMUR – Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Kabupaten Rejang Lebong (RL) sudah mengaju-
kan setidaknya 106.781 orang warga Kabupaten 
RL untuk mendapatkan vaksin Corona Virus 
Disease 2019 (Covid-19). Pengajuan tersebut 
sudah disampaikan Dinkes Kabupaten RL kepada 
Kementerian Kesehatan (Kemenkes) RI.

Dijelaskan Kepala Dinkes Kabupaten RL Syamsir, 
S.KM, M.KM melalui Kepala Bidang Sumber Daya 
Kesehatan Sofan Wahyudi, S.Si, Apt, M.PH kepada 
RB kemarin, pengajuan tersebut dengan sasaran 
warga usia 18-59 tahun. Sasaran proyeksi yang dia-
jukan tersebut sudah termasuk tenaga kesehatan, 
TNI dan Polri. ‘’Hanya saja, yang paling banyak 
dan diutamakan untuk pemberian vaksin tenaga 
kesehatan dengan total 1.490 orang,’’ sampai Sofan.

Dilanjutkan Sofan, rinciannya yaitu 104 orang Nakes 
pada Dinas Kesehatan, 883 orang Nakes pada Puskes-
mas dan 553 orang Nakes pada RSUD. ‘’Khusus Nakes 
sendiri total keseluruhan sebanyak 1.490 orang yang 
sudah diajukan untuk mendapatkan vaksin. Untuk 
pelayanan pemberian vaksin sendiri nantinya diren-
canakan di tempat fasilitas kesehatan,’’ lanjut Sofan.

Seperti RSUD Curup, tambah Sofan, 21 Pusk-
esmas, 44 Puskesmas Pembantu, kemudian 44 
Poskesdes dan 213 Posyandau. Dan untuk pelak-
sanaan pemberian vaksin sendiri rencananya akan 
melibatkan petugas kesehatan yang ada di masing-
masing Puskesmas. ‘’Serta akan melibatkan 1.285 
orang kader kesehatan. Untuk kepastian kapan 
pelaksanaan kegiatan vaksinasi, menunggu konfir-
masi lebih lanjut dari pusat,’’ demikian Sofan.(dtk)

Polres RL Imbau Masyarakat Tetap Kondusif

Kecamatan  Paslon 1  Paslon 2  Paslon 3 
Kota Padang  1.954  1.845  2.147
PUT  1.676  1.521  859
Sindang Kelingi  1.800  1.842  1.096
Curup  2.015  2.840  1.327
Bermani Ulu  1.221  3.219  2.225
Selupu Rejang  3.813  5.888  2.117
Curup Utara  478  1.304  697
Curup Timur  1.114  1.835  725
Curup Selatan  1.340  3.208  1.170
Curup Tengah  1.964  2.704  1.357
Binduriang  560  563  270
SBU  783  674  1.165
Sindang Dataran  1.116  1.303  531
SBI  469  619  601
BUR  1.152  3.672  1.669
Total Sementara  20.249  33.037  17.956

RESTU SATRIO WIBOWO
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Siapkan Pakta Integritas
Poktan Penerima Bantuan

KEPAHIANG – Dinas Pertanian (Distan) Kabu-
paten Kepahiang mempersiapkan aturan baru 
bagi kelompok tani (Poktan) penerima bantuan 
dari pemerintah, yakni menandatangani Pakta 
Integritas sebagai penerima bantuan selain tetap 
membuat surat pernyataan diats materai 6000.

Dikemukakan Kepala Dinas Pertanian, Her-
nawan, S.PKP, jika belum dilakukan pakta integ-
ritas dan adanya surat pernyataan, maka kegiatan 
serah terima program belum bisa dilakukan. 
“Karena pakta integritas dan surat pernyataan 
tersebut sebagai dasar kita menyalurkan bantuan. 
Diberlakukannya aturan itu, agar setiap program 
pemerintah di bidang pertanian bisa memberi-
kan asas manfaat untuk petani dan masyarakat,” 
jelasnya.

Selain itu, dengan banyaknya proposal usulan 
program bantuan pertanian yang masuk di se-
tiap tahun anggaran, membuat Distan merasa 
perlu melakukan verifikasi atas berkas-berkas itu. 
Khususnya mengenai syarat penerima program 
bantuan pertanian yang diperuntukkan bagi para 
poktan yang ada di Kabupaten Kepahiang.

Verifikasi ini dilakukan dalam rangka antisi-
pasi dari banyaknya Poktan dadakan yang kerap 
menyampaikan usulan bantuan pertanian dari 
pemerintah pusat ke Distan Kabupaten Kepa-
hiang. Untuk itu verifikasi poktan dilakukan 
supaya seluruh bantuan pertanian yang disal-
urkan pemerintah pusat bisa tepat sasaran dan 
memberikan asas manfaat bagi masyarakat.

Karena dalam beberapa tahun terakhir cukup 
banyak bantuan yang digelontorkan dari pemer-
intah pusat ke Kabupaten Kepahiang. Antara lain 
peremajaan kopi, padi, jagung, kedelai, bawang 
merah, cabai, alsintan dan pupuk bagi petani.

“Guna mengantisipasi banyaknya poktan 
dadakan jelang pendistribusian, kita diminta 
untuk selektif melakukan verifikasi atas dokumen 
poktan yang telah menyampaikan usulan ke kita. 
Hal ini sudah kita lakukan sejak beberapa tahun 
lalu,” terang Hernawan.

Menurut Hernawan, salah satu persyaratan bagi 
poktan yang berhak menerima program bantuan 
pertanian adalah telah terdaftar dan memiliki 
nomor registrasi yang dikeluarkan oleh Badan 
Kordinasi Penyuluhan (Bakorluh). Selain itu juga 
kelompok tani yang sudah memiliki legalitas 
resmi, bukan kelompok tani dadakan yang hanya 
mengejar program semata.

“Jadi setiap proposal yang masuk akan dilaku-
kan verifikasi, yang kemudian akan dilanjutkan 
dengan pengecekan ke lapangan untuk menilai 
CPCL (Calon Petani Calon Lokasi) dari program 
yang dijalankan,” terangnya. 

Di Kabupaten Kepahiang saat ini tercatat ada 
638 kelompok tani dan 100 lebih gabungan ke-
lompok tani. Bagi poktan dan gapoktan yang tidak 
teregister dipastikan tidak mendapatkan bantuan 
pertanian dari pemerintah. “Apapun bentuk 
Poktan yang bergerak pada bidang pertanian 
maupun peternakan wajib teregister, serta dapat 
mengusulkan proposal kebutuhan,” demikian 
Hernawan.(sly)

Pagi Ini, Pleno 
Tingkat PPK

KEPAHIANG – Jika tidak ada 
kendala, pagi ini seluruh Panitia 
Pemilu Kecamatan (PPK) meng-
gelar pleno rekapitulasi hasil 
pemungutan suara. Hasil pleno 
rekapitulasi ini sebagai bahan 
untuk dilakukannya pleno reka-
pitulasi hasil pemungutan suara 
di tingkat KPU Kepahiang pada 

16 Desember 2020 mendatang.
Komisioner KPU Kepahiang, 

Supran Effendi, S.Sos mengung-
kapkan, nantinya hasil dari pleno 
rekapitulasi PPK tersebut akan 
dibagi menjadi dua yakni pe-
milihan gubernur (Pilgub) dan 
pemilihan bupati (Pilbup), yang 
selanjutnya diplenokan kembali 
di tingkat KPU Kepahiang.

“Hasil pleno tingkat KPU Kepa-
hiang untuk Pilgub, nantinya akan 
disampaikan ke KPU Provinsi 

Bengkulu untuk diplenokan kem-
bali. Sementara hasil pleno Pilbup 
sebagai bahan bagi KPU Kepahiang 
untuk penetapan kepala daerah 
terpilih nantinya,” jelas Supran.

Terkait penetapan kepala dae-
rah (Kada) terpilih, sambung 
Supran, jika tidak terjadi gugatan 
ke Mahkamah Konstitusi (MK), 
maka akan dilakukan pada lima 
hari setelah surat register MK 
keluar. Namun jika ada gugatan 
yang disampaikan ke MK, maka 

akan ditetapkan setelah 5 hari 
pascasurat putusan MK keluar.

“Jadi kalau tidak ada perkara, 
nantinya MK akan mengeluarkan 
surat register bahwa hasil Pilkada 
Kepahiang tidak bermasalah, dan 
sudah bisa dilakukan penetapan. 
Namun kalau ada gugatan yang 
ditangani MK, maka penetapan 
menunggu 5 hari setelah putu-
san MK ditetapkan atas gugatan 
tersebut,” terangnya.

Sementara itu untuk hasil reka-

pitulasi sementara suara pemilihan 
bupati dan wakil bupati Kepahiang, 
hingga pukul 18.45 WIB kema-
rin (11/12), paslon nomor urut 02 
Hidayattullah Sjahid – Zurdi Nata 
meraih 57,1 persen atau 32.373 suara. 
Sementara paslon nomor urut 01 
Ujang Syaripudin – Firdaus Djailani 
memperoleh 42,9 persen atau 24.365 
suara. Hasil rekapitulasi suara ini be-
rasal dari 223 TPS dari total 335 TPS 
di Kabupaten Kepahiang,

Sedangkan perolehan semen-

tara suara pemilihan gubernur 
dan wakil gubernur Bengkulu di 
Kepahiang, pasangan nomor urut 
2 Rohidin Mersyah – Rosjonsyah 
masih unggul dengan 49,5 persen 
atau 27.970 suara. Sementara di 
posisi kedua diduduki pasangan 
nomor urut 1 Helmi – Muslihan 
dengan 30 persen atau 16.953 
suara. Paslon nomor urut 3 Agus-
rin Najamudin – Imron Rosyadi 
meraih 20,5 persen atau 11.572 
suara.(sly)

Penetapan Kada Terpilih Tunggu Surat Register MK

Transmisi Lokal
KEPAHIANG – Penyebaran Co-

vid-19 di Kabupaten Kepahiang 
semakin hari semakin massif. Sejak 
pertama kali kasus Covid-19 ditemu-
kan di Kabupaten Kepahiang hingga 
kemarin (11/12), sebagaimana data 
Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabu-
paten Kepahiang, sudah 180 orang 
terpapar Covid-19. 

 Dari jumlah tersebut lima orang 
meninggal dunia, 129 telah din-
yatakan sembuh. Saat ini masih ada 
46 pasien masih dinyatakan positif 

dan menjalani isolasi.
 Kepala Dinas Kesehatan Kabu-

paten Kepahiang, H. Tajri Fau-
zan, S.KM, M.Si mengungkapkan, 
hingga saat ini pihaknya masih 
sulit menentukan cluster mana 
saja yang menjadi penyebaran pan-
demi tersebut. Kendati sebelumnya 
pihaknya sudah menyatakan pe-
nyebaran Covid-19 di Kabupaten 
Kepahiang dipengaruhi klaster 
pasar dan acara kondangan. “Saat 
ini penyebaran Covid-19 bukan 
lagi dipengaruhi klaster, melainkan 
sudah transmisi lokal. Sehingga 

kita sulit melacak penyebarannya,” 
terang Tajri.

 Kendati demikian, momen Pilka-
da Serentak 9 Desember 2020 lalu, 
Tajri mengakui pihaknya belum 
mendapatkan laporan menge-
nai penyebaran wabah Covid-19. 
Namun demikian, ia mengakui 
pihaknya terus melakukan pen-
gawasan terkait kemungkinan 
penyebaran melalui momen pe-
mungutan suara.

 “Sampai hari ini (Kemarin, red) 
belum ada laporan masuk terkait 
penyebaran dari kegiatan Pilkada. 

Baik itu temuan jajaran di lapangan. 
Tapi kita masih terus pantau hingga 
sepuluh hari ke depan atau sampai 
tanggal 20 Desember,” tuturnya.

  Jika selama pemantauan itu ada 
warga mengidap Covid-19, maka 
dipastikan itu berasal dari klaster 
Pilkada. Pihak Dinkes bersama Sat-
gas Covid-19 Kabupaten Kepahi-
ang terus melakukan pengawasan 
di seluruh wilayah.  “Kalau kita 
berharap tidak ada penyebaran 
lagi. Namun hal itu belum bisa 
dipastikan karena masih dalam 
pemantauan kita,” tutupnya. (sly)

Sudah 180 Orang Terpapar Covid-19

Dua Hari Hilang di 
Sungai di Pulo Geto

KEPAHIANG – Pencar-
ian orang hilang di sungai 
yang dilakukan warga ber-
sama Polsek Ujan Mas dan 
BPBD Kabupaten Kepahi-
ang, akhirnya membuahkan 
hasil. Sekitar pukul 17.15 
WIB kemarin (11/12), warga 
dan petugas menemukan 
Pandi (51), warga Desa Pu-
logeto Kecamatan Merigi 
yang hilang di aliran sungai 
Musi pada 9 Desember 2020 
lalu. Saat ditemukan, petani 
tersebut tak lagi bernyawa.

Jenazah Pandi pertama kali 
ditemukan oleh warga dan 
petugas pencarian yang me-
nyusuri aliran sungai Musi. 
Setibanya di aliran sungai di 
Desa Cugung Lalang Keca-
matan Ujan Mas, warga dan 
tim pencarian melihat sesuatu 
mirip tubuh manusia menga-
pung di tengah sungai. Setelah 
dilakukan pengecekan, dipas-
tikan bahwa yang terapung 
tersebut adalah jasad Pandi 
yang hilang 2 hari lalu. Oleh 
warga dan tim pencarian, jen-
azah dievakuasi dan dibawa 
ke rumah duka untuk kemu-
dian dikebumikan oleh pihak 
keluarga.

Kapolres Kepahiang AKBP. 
Su p a r ma n ,  S. I K ,  M . A P 
dikonfirmasi membenar-
kan terkait penemuan itu. Ia 
mengatakan jenazah Pandi 

sudah dikembalikan kepada 
pihak keluarganya. Keluarga 
menolak untuk dilakukan vi-
sum, sudah ikhlas dan yakin 
kalau Pandi meninggal du-
nia murni karena tenggelam.

“Sebelumnya kita menawar-
kan untuk dilakukan visum, 
namun pihak keluarga me-
nolak. Sehingga kejadian ini 
kita nyatakan sebagai sebuah 
musibah,” ujar Kapolres.

Diketahui sebelumnya, 
sekitar pukul 10.00 WIB Rabu 
(9/12), Pandi pulang dari 
Tempat Pemungutan Suara 
(TPS) yang berada tak jauh dari 
rumahnya. Selanjutnya korban 
berangkat menuju sungai un-
tuk pergi memancing. Namun 
hingga sore harinya, korban tak 
kunjung pulang.

Hujan seharian yang meng-
guyur wilayah Kabupaten 
Kepahiang pada saat itu, 
ditambah air sungai yang 
naik, membuat keluarga 
korban khawatir terjadi apa-
apa dengan korban. Bahkan 
pihak keluarga bersama war-
ga sekitar sudah berusaha 
mencari korban di sekitar 
sungai, namun korban tetap 
tak ditemukan.

Oleh keluarga korban, ke-
jadian ini kemudian dilapor-
kan ke perangkat desa, selan-
jutnya disampaikan ke Polsek 
Ujan Mas dan BPBD Kabupat-
en Kepahiang. Kuat dugaan 
korban tenggelam dan hanyut 
terseret arus sungai yang pas-
ang saat hujan.(sly)

Lomba Foto 
Pilkada 2020

KEPAHIANG –  Seban-
yak 65 peserta lomba foto 
Pilkada 2020 yang dis-
elenggarakan KPU Kepa-
hiang. Dari jumlah terse-
but 3 diantaranya ber-
hasil menjadi pemenang 
yakni Windyardila, Isna 
Inga, dan Retmacandra 
Metamorfosa.

Lomba foto Pilkada 2020 
ini dimulai dan ditutup 
pada 9 Desember 2020, 
tepatnya di hari pencob-
losan. Adapun tema dari 
foto yang diperlombakan 
terkait dengan proses pe-
mungutan suara serta hal 
unik lainnya terkait den-
gan TPS.

Komisioner KPU Kepahi-
ang, Supran Effendi, S.Sos.I 
mengungkapkan, dalam 
penilaian lomba ini pi-

haknya juga melibatkan be-
berapa penilai seperti Deni 
Zhafii (Fotografer) dan Arie 
Saputra (Jurnalis Harian 
RB). Ada beberapa poin 
yang dinilai dalam lom-
ba ini, yakni konsep foto, 
teknik pengambilan foto, 
keunikan objek, pencahay-
aan, dan aktivitas TPS.

“Dalam penialaian ini 
kita juga menilai tentang 
penerapan protokol Co-
vid-19 dalam objek yang 

a d a  d i  f o t o.  Ha s i l n y a 
merupakan penilaian ob-
jektif dari tim juri, sesuai 
dengan kriteria dan syarat 
perlombaan yang telah 
ditetapkan,” beber Supran.

Supran juga mengatakan 
dar i  65  p ers er ta  yang 
mengikuti perlombaan ini, 
terdiri dari 45 foto yang di-
tag ke akun facebook KPU 
Kepahiang, dan 20 foto 
ke  akun instagram KPU 
Kepahiang. Untuk juara 

pertama akan mendapat-
kan hadiah uang Rp 1,5 
juta, juara kedua Rp 1 juta 
dan juara ketiga Rp 750 
ribu.

“Untuk pengumuman 
pemenang juga bisa dili-
hat di akun facebook dan 
instagram KPU Kepahi-
ang. Hadiah diambil di 
Sekretariat KPU Kepahi-
ang pada jam dan hari 
kerja,” demikian Supran. 
(sly)

Petani Ditemukan 
Tak Lagi Bernyawa

IST/RB

PENILAIAN: Tim Juri Lomba Foto Pilkada Kepahiang 2020 melakukan penilaian hasil lomba, kemarin (11/12).

Karya 65 Peserta Dinilai

Juara Lomba Foto Pilkada 2020
KPU Kabupaten Kepahiang
1. Windyardila  (nilai 420)
2. Isna Inga  (nilai 400)
3. Retmacandra Metamorfosa  (nilai 390)
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BENTENG - Badan Kepe-
gawaian dan Pengemban-
gan Sumber Daya Manusia 
(BKPSDM), memastikan SK 
129 CPNS akan diberikan 30 
Desember mendatang, oleh 
Bupati Benteng Dr. H. Ferry 
Ramli, SH, MH.

Kepala BKPSDM Benteng, 
Apileslipi, S.Kom, M.Si men-
jelaskan, hingga saat inipem-
berkasan yang dilakukan 
oleh CPNS sudah diverifikasi 
oleh Badan Kepegawaian 
Negara (BKN). Kemudian 
untuk pembuatan SK CPNS 
saat ini juga sudah selesai 
100 persen. Tinggal mem-
berikan kepada 129 CPNS 
pada tanggal 30 Desember 
mendatang.

“Namun sebelum kita 
memberikan SK kepada 129 
CPNS tersebut, pada tanggal 
28 - 29 Desember kita akan 
lebih dahulu memberikan 

pembekalan dengan materi 
tentang aturan kepegawaian. 
Dalam pemberian pembeka-
lan ini kita tidak menyiapkan 
materi dari luar melainkan 
pemateri dari SDM yang 
ada di BKPSDM saat ini,” 
jelasnya.

Dia menambahkan, den-
gan memberikan pembeka-
lan ini, Pemkab Benteng 
dalam hal Ini  BKPSDM 
berharap kepada 129 CPNS 
ini memang benar-benar 
disiplin dan giat dalam 
bekerja. Karena mereka 
ini merupakan orang yang 
terpilih, sehingga Pemkab 
Benteng berharap dari 129 
ini memang orang terbaik 
dan tidak mengecewakan.

“Dalam pemberian SK 
kepada 129 CPNS nantinya, 
kita sudah menjadwalkan 
akan diberikan langsung 
oleh Bupati kita.Kita juga 

akan meminta kepada Bu-
pati untuk memberikan ke-
pada 129 CPNS ini masuk-
kan dan semangat dalam 
bekerja. Karena tidak bisa 
kita pungkiri, dari kinerja 
pegawai inilah yang akan 
berkontribusi banyak da-
lam perkembangan dan 
pembangunan di Kabu-
paten Benteng ini,” ung-
kapnya.

Sekadar info, pada pen-
erimaan CPNS Benteng 
2019 ini, diketahui ada tiga 
formasi CPNS yang tidak 
terisikan atau kosong. “Tiga 
formasi itu seperti  dokter 
spesialis anak, dokter spe-
sialis kebidanan dan dokter 
spesialis penyakit dalam. 
Kekosongan ini dikarena-
kan tidak ada peserta yang 
mendaftarkan diri ditiga 
formasi tersebut,” pungkas-
nya. (**)

SK CPNS Dibagi 
30 Desember BENTENG – Cuaca ek-

strem yang melanda Ka-
bupaten Bengkulu Ten-
gah (Benteng), kemarin 
sekitar pukul 12.30 WIB, 
mengakibatkan sejumlah 
pohon tumbang dan atap 
rumah warga beterbangan. 
Diantaranya pohon karet 
di kawasan Desa Talang 
Pauh Kecamatan Pondok 
Kelapa dan di Desa Lubuk 
Sini Kecamatan Taba Pen-
anjung. Kemudian atap 
rumah dan auning bengkel 
warga di Desa Nakau dan 
Kembang Seri Kecamatan 
Talang Empat.

Saat  RB melakukan 
konfirmasi kepada Asmi, 
pemilik Bengkel di Desa 
Nakau yang atapnya ru-
sak diakibatkan badai. Ia 
mengatakan saat angin 
kencang dirinya berada 
di bawah auning bengkel. 
Angin semakin kencang 
sehingga membuat atap 
auningnya terangkat dan 
berterbangan, sepontan ia 
langsung bergerak keluar 
dari auning.

“Saya sangat terkejut ke-
tika mendengar atap aun-
ing bengkel saya terbang, 
makanya takut memba-
hayakan, saya langsung 
bergegas pergi menjauh. Al-
hamdulillah tidak ada kor-
ban jiwa dalam peristiwa 
ini, namun untuk kerugian 
yang saya alami berkisar Rp 
12 juta,” jelasnya.

Di tempat yang lainnya, 
pengendara sepeda motor, 
Marzuki membenarkan jika 
ada salah satu pohon karet 
yang tumbang di jalan lintas 
Desa Talang Pauh menuju 
Desa Sidodadi sehingga 
sempat memakan setengah 
badan jalan. Bahkan akibat 
kejadian ini, jalur sempat 
terjadi macet beberapa 
menit.

“Saya mau menuju ke 
Desa Pondok Kelapa, akan 
tetapi tiba-tiba di jalan saya 
lihat pohonnya sudah jatuh. 
Saya menunggu pengen-
dara lain untuk membantu 
saya menyingkirkannya,” 
ujarnya.

Dia menambahkan, me-
mang belum seluruh batang 
pohon yang jatuh, pohon 
utama masih bergantung 
diatas badan jalan. Hara-
pannya, cepat disingkirkan 
lantaran dikhawatirkan 
menimpa pengendara lain 
yang sedang melintas. 

“Kita berharap dengan 
kondisi cuaca hujan serta 
angin yang saat ini melanda 
Benteng, kita berharap ke-
pada Dinas terkait untuk 
bisa memangkas pohon 
yang memang sudah tua 
dan sudah rapuh, karena ini 
semua demi keselamatan 
warga yang bekendara,” 
demikian Marzuki.

Ke p a l a  Ba d a n  Pe n -
anggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Benteng, 
Samsul Bahri, S.Pd, MM 
menjelaskan, ia meminta 
dan mengimbau kepada 
masyarakat untuk lebih 
waspada dalam berken-
daran atau berada diluar 
rumah. Karena saat ini Ben-
teng dalam kondisi hujan 
yang disertai angin kencang 
dan dikhawatirkan akan 
terus datang hingga akhir 
tahun.

“Maka dari itu kita mem-
inta kepada warga untuk 
lebih waspada apabila me-
mang ada urusan mend-
esak keluar rumah dalam 
kondisi cuaca hujan disertai 
angin kencang. Kemudi-
an saya meminta kepada 
orangtua untuk lebih ekstra 
lagi dalam memperhati-
kan gerak-gerik anaknya, 
jangan sampai anaknya 
berada diluar rumah saat 
cuaca hujan disertai angin 
kencang,” katanya

Lanjutnya, BPBD ber-
harap kepada masyarakat 
agar untuk segera melapor-
kan kepada BPBD apabila 
terjadinya bencana alam. 
“Baik itu bencana banjir, 
longsor hingga bencana yang 
lainnya. “Apabila sudah berk-
oordinasi dengan kita, maka 
kita bisa langsung menin-
daklanjuti hingga menolong 
ketempat kejadian,” tutup 
Samsul. (**)
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RUSAK: Inilah salah satu bangunan yang atapnya rusak yang disebabkan oleh hujan dan angin kencang.

Pohon Tumbang, 
Atap Beterbangan

BENTENG  –  Pemerin-
tah Kabupaten (Pemkab) 
Bengkulu Tengah (Ben-
teng) kembali memberikan 
Bantuan keuangan kepa-
da Partai Politik (Parpol) 
yang mendapatkan kursi 
diwilayah Kabupaten Ben-
teng. hal ini terbukti bantu-
an tersebut dimasukkan da-
lam Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Daerah (APBD) 
tahun 2021, dalam bantuan 
parpol ini diketahui jika 
partai Nasional Demokrat 
(NasDem) merupakan par-
pol tertinggi mendapatkan 
anggaran.

Kepala Badan Kesatuan 
Bangsa dan Politik (Kes-
bangpol)  Benteng,  Eka 
Nurmeini, SE, M.Pd men-
gatakan, partai NasDem 
m e n d a p at k a n  b a nt u a n 
anggaran terbesar bukan 
dikarenakan Parpol Bu-
pati Benteng, Dr. H. Ferry 
Ramli, SH, MH. Akan tetapi 

melainkan, parpol Nas-
Dem mendapatkan suara 
terbanyak dalam pemilu 
2019 lalu.

“Parpol Nasdem pada ta-
hun 2019 mendapatkan se-
banyak 8.711 suara, kemu-
dian disusul oleh PDIP 7.545 
suara dan Gerindra 7.532 su-
ara. Selanjutnya ada parpol 
Golkar 7.522 suara, Perindo 
sebanyak 7.067 suara, Ha-
nura sebanyak 6.597 suara, 
PPP sebanyak 5.816 suara 
dan terakhir PKS sebanyak 
4.431 suara,” ungkapnya.

Dia menambahkan, maka 
dari itu sesuai hasil dari 
pemilu tahun 2019 lalu, par-
tai NasDem meraih suara 
terbanyak sehingga paling 
banyak mendapatkan ban-
tuan yakni Rp 156.798.000. 
Diikuti PDIP Rp 135.810.000, 
Gerindra Rp 135.576.000, 
Golkar Rp 135.396.000, Per-
indo Rp 127.206.000, Ha-
nura Rp 118.746.000, PPP 

Rp 104.688.000, PKS Rp 
79.758.000.

“Sudah ada regulasinya 
dan aturan jelas dalam per-
bup untuk penyaluran ban-
tuan bagi parpol. Dihitung 
sesuai dengan perolehan 
suara yang didapat, maka 
dari itu bantuan parpol ini 
akan diberikan kembali dan 
sudah dianggarkan dalam 
APBD tahun 2021 menda-
tang.” jelasnya.

Sementara Waka I DPRD 
Benteng, Peri Haryadi, S.Sos 
mengatakan jika bantuan 
yang diberikan diperguna-
kan untuk biaya operasion-
al parpol. Diantaranya saat 
mengadakan rapat hingga 
menggelar suatu kegia-
tan yang tentunya kembali 
pada kebijakan parpol itu 
sendiri. “Rapat-rapat, kalau 
ada acara, kebutuhan sek-
retariat dan lainnya yang 
berkaitan dengan kegiatan 
parpol,” tutup Peri. (**)

Bantuan Parpol, NasDem Tertinggi

Pleno PPK Serentak Hari Ini
BENTENG – Komisi Pemilihan Umum (KPU) 

Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng) me-
mastikan untuk Pleno rekapitulasi perolehan 
suara pemilihan kepala daerah (Pilkada) Gu-
bernur dan Wakil Gubernur Bengkulu tingkat 
Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) akan 
digelar serentak pada hari ini (12/12) di 11 
Kecamatan Kabupaten Benteng.

Ketua KPU Benteng, Drs, Brotoseno menjelas-
kan, kalau dirinya belum dapat memastikan, 
apakah ada perubahan rekapitulasi semen-
tara perolehan suara dengan pleno yang akan 
dilaksanakan pada hari ini. Karena dengan 
dilakukannya pleno ini bisa saja hasilnya sama 
dengan rekapitulasi perolehan suara sementara 
yang KPU keluarkan dan bisa juga berbeda 
hasilnya.

“Maka dari itu saya belum bisa memastikan 
dan kita lihat saja dari hasil pleno yang akan 
dilaksanakan oleh PPK tersebut. Apakah bakal 
ada perubahan suara sementara yang diperoleh 
pasangan calon atau tidak. Kalau dari hasil 
rekapitulasi sementara kita kemarin, pasangan 
nomor urut 1 Helmi Hasan - Muslihan unggul 
jika dibandingkan dengan perolehan suara 
pasangan nomor urut 2 Rohidin - Rosjonsyah 
dan pasangan nomor urut 3 Agusrin – Imron,” 
jelasnya

Dia menambahkan, dari hasil rekapitulasi 
sementara di 11 Kecamatan yang ada, pasangan 
nomor urut 1 meraih sebanyak 22.571 suara. 
Perolehan tersebut unggul tipis terhadap 
paslon nomor 2, Rohidin-Rosjonsyah yang 
memperoleh sebanyak 22.489 suara. Kemudian 
terakhir untuk paslon nomor 3, hanya 13.418 
suara. Dari 11 Kecamatan yang ada Helmi 
Hasan – Muslihan unggul di tujuh kecamatan 
dan Rohidin - Rosjonsyah unggul diempat 
Kecamatan.

“Pasangan Helmi Hasan – Muslihan unggul di 
Kecamatan Pondok Kelapa, Kecamatan Pema-
tang Tiga, Kecamatan Merigi Sakit, Kecamatan 
Merigi Kelindang, Kecamatan Pondok Kubang, 
Kecamatan Bang Haji dan Kecamatan Semi-
dang Lagan. Sedangkan Rohidin – Rosjonsyah 
unggul di Kecamatan Talang Empat, Kecamatan 
Karang Tinggi, Kecamatan Taba Penanjung dan 
Kecamatan Pagar Jati,” ungkapnya.

Lanjutnya, untuk saat ini seluruh logistik ko-
tak dan surat suara telah dibawa ke kecamatan 
dengan pengawalan ketat dari kepolisian dan 
TNI. Seluruh kotak akan dibawa dalam pleno 
dan bisa dibuka apabila diperlukan. Pleno 
akan dihadiri mulai dari penyelenggara, pen-
gawas, saksi ataupun pihak terkait. Usai tingkat 
kecamatan, dilanjutkan Kabupaten hingga 
Provinsi,” tutup Broto. (**)

BENTENG – Meskipun Pencoblo-
san Gubernur dan Wakil Gubernur 
sudah dilaksanakan, namun Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabu-
paten Bengkulu Tengah (Benteng) 
menegaskan, tetap membuka pintu 
bagi masyarakat yang ingin melapor-
kan apabila menemukan atau melihat 
adanya indikasi pelanggaran dalam 
Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur 
saat ini.

Hal ini diungkapkan langsung oleh, 
Komisioner Bawaslu Benteng, Supir-
man, S.Ag, MH. Dia mengatakan, 
pihaknya tidak pernah menutup pintu 
bagi masyarakat yang ingin melapor-
kan adanya indikasi pelanggaran 

dalam pelaksanaan Pilkada ini. Selagi 
ada pelapor dengan membawa bukti 
yang bisa membuktikan terkait adanya 
pelanggaran tersebut, maka akan di-
laksanakan kajian terhadap laporan 
tersebut.

“Jadi meskipun pencoblosan ini su-
dah dilaksanakan, apabila ada laporan 
akan tetap kita kaji dan menelusuri 
apabila adanya laporan pelanggaran 
tersebut. bagi warga yang ingin men-
emukan atau melihat adanya indikasi 
pelanggaran silahkan melaporkan 
kepada kita dengan membawa bukti, 
maka akan kita tindaklanjuti,” ung-
kapnya.

Dia menambahkan, dari H-3 sebe-

lum pencoblosan hingga pada saat 
berlangsungnya pencoblosan Gu-
bernur dan Wakil Gubernur, Bawaslu 
sudah melaksanakan patroli penga-
wasan di seluruh TPS dan Desa se 
Kabupaten Benteng. Dalam penga-
wasan ini Bawaslu belum menemukan 
adanya indikasi-indikasi pelanggaran, 
seperti tangkap tangan, money poli-
tics, hingga saat ini Bawaslu belum 
menerima laporan.

“Akan tetapi memang dalam penga-
wasan yang dilakukan kita menemu-
kan kejadian kecil yang bisa diselesai-
kan pada saat itu juga, seperti adanya 
TPS yang banjir karena hujan yang 
langsung dipindahkan ketempat yang 

aman. Kemudian kita juga menemu-
kan adanya surat suara yang kurang di 
TPS 02 Desa Kebun Lebar Kecamatan 
Pematang Tiga,” jelasnya.

Lanjutnya, kekurangan surat suar-
anya ini disebabkan adanya kesalahan 
dalam pendistribusian. Karena surat 
suaranya tertukar dengan TPS yang 
lainnya, sehingga agar tidak meng-
hambat dalam pelaksanaan pencoblo-
san, maka suarat suara yang kurang di-
ambil dari TPS terdekat yang memang 
surat suaranya berlebih. “terkait terjadi 
adanya kekurangan surat suara ini, 
kita Bawaslu akan meminta klarifikasi 
dengan KPU mengenai permasalahan 
ini,” pungkasnya. (**)

Bawaslu Masih Tetap Terima Laporan
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SELESAI: Inilah bentuk gedung isolasi, ruang 
rekontaminasi dan kamar mayat yang sudah 
selesai dibangun.
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BENGKULU - Pelaksa-
naan Pemilihan Kepala 
Desa (Pilkades) Serentak 
2021 di wilayah Provinsi 
Bengkulu wajib mema-
tuhi Protokol Kesehatan 
(Prokes) di masa pan-
demi Covid-19. Dalam 
rangka mengantisipasi 
muncul klaster baru pe-
nyebaran Covid-19 dari 
Pilkades.

Asisten II Setdaprov 
Bengkulu, Yuliswani, 
mengatakan pilkades ser-
entak diharapk

“Di dalam peraturan 
tersebut diminta Inspek-
tur di Provinsi maupun 
Kabupaten untuk dapat 
melaksanakan penga-
wasan,” kata Yuliswani 
usai mengikuti Rapat 
Pengawasan Pelaksan-
aan Pilkades Tahun 2020 
secara Virtual Meeting, di 
Ruang VIP Pola Provinsi 
Bengkulu, Jum’at (11/12).

Untuk Pilkades Seren-
tak di Bengkulu lanjut 
Yuliswani baru akan dilak-
sanakan pada 2021 men-
datang, karena hingga 

saat ini disebagian besar 
kabupaten sedang mem-
persiapkan data, anggaran 
dan teknis pelaksanaan 
serta wajib mematuhi 
prokes. Untuk itu Pilkada 
Serentak pada 9 Desember 
lalu juga dapat menjadi 
contoh untuk diterapkan 
pada saat Pilkades nanti

“Pelaksanaan Pilkades 
wajib mematuhi protokol 
kesehatan, agar tidak 
menjadi klaster baru 
penularan Covid-19,” tu-
kas Yuliswani.

Data dari Bidang Pe-
merintahan Desa (Pem-
des) Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa 
(PMD) Provinsi Beng-
kulu menyebutkan, ter-
dapat 366 Desa yang akan 
melaksanakan Pilkades 
Serentak pada 2021 men-
datang. Meliputi, di Kabu-
paten Kepahiang sebanyak 
69 desa, di Kabupaten Le-
bong 17 desa, Kabupaten 
Bengkulu Selatan 127 desa, 
Kabupaten Kaur 115 desa 
dan Kabupaten Seluma 
sebanyak 38 desa. (key)

Pilkades 
Serentak Wajib 
Patuhi Prokes

Pilkades Serentak Provinsi Bengkulu
Meliputi, di Kabupaten Kepahiang sebanyak 
69 desa
di Kabupaten Lebong 17 desa
Kabupaten Bengkulu Selatan 127 desa
Kabupaten Kaur 115 desa 
Kabupaten Seluma sebanyak 38 desa

HAKIM/RB

RAPID TEST: Sejumlah karyawan RBMG saat dilakukan rapid test.

BENGKULU- Dinas Keseha-
tan Kota Bengkulu  memfasili-
tasi rapid test Covid-19 kepada 
sejumlah jurnais dan karyawan 
RBMG di halaman kantor RB .

Kepala Dinkes kota Bengkulu 
Susilawati mengatakan, tercatat 
sebanyak 50 orang jurnalis dan 
karyawan dari media cetak, elek-
tronik, dan online yang berkantor 
di P. Natadirja KM 6.5 pada keg-
iatan rapid tes ini “Ada 50 orang 
yang ikut tes cepat,,” katanya.

Ia menambahkan bahwa 
kegiatan tes cepat kerja sama 
dengan RBMG ini sebagai salah 
satu upaya deteksi dini pence-
gahan Covid-19 di kalangan 
jurnalis. “Wartawan atau jur-
nalis sangat rentan tertular 
virus Corona karena sering 
berinteraksi dengan banyak 
orang. Rapid tes  ini salah satu 
upaya kami mengantisipasi 
penyebaran virus Corona di 

kalangan jurnalis dan keluar-
ganya. Kami berharap melalui 
teman-teman wartawan bisa 
terus mengedukasi dan menyo-
sialisasikan kepada masyarakat 
mengenai langkah-langkah 
pencegahan penyebaran Covid-
19. Semua lapisan masyarakat 
harus memiliki tanggung jawab 
untuk mencegah penyebaran 
virus Corona,” paparnya.

Menurut Susilawati , masyarakat 
harus terus mendisiplinkan diri 
untuk menerapkan protokol 
kesehatan, seperti memakai 
masker saat berkegiatan di 
luar rumah, jaga jarak fisik, dan 
menghindari kerumunan serta 
rajin mencuci tangan. “Jan-
gan sampai ada masyarakat 
yang tidak tahu dan merasa 
sehat, kemudian mengabaikan 
protokol kesehatan. Lalu ada 
juga masyarakat yang ternyata 
positif Covid-19, tapi memba-

hayakan orang lain karena tidak 
mau melakukan isolasi. Hal-hal 
semacam ini yang perlu terus 
diedukasi kepada masyarakat, 
termasuk melalui teman-te-
man wartawan,” jelasnya.

Disamping itu GM RBTV 
Pihan Pino menambahkan, 
kawan-kawan terjadi reak-
tif, menurutnya harus segera 
beristirahat, sehingga tidak 
menularkan adanya gejala 
agar bisa lebih berhati-hati 
dalam bertugas dan mematuhi 
protokol kesehatan. “Mereka 
sebagai orang lapangan, tentu-
nya banyak bertemu dan ber-
tatap muka dengan berbagai 
macam narasumber dan bisa 
jadi keletihan. Namun dengan 
adanya rapid test ini, kami 
berterimakasih kepada Dinas 
Kesehatan Kota Bengkulu yang 
telah melaksakaan kegiatan ini 
,” ungkapnya (hkm) 

Cegah Covid-19, Rapid Test Jurnalis

Layanan Imunisasi 
Rutin Dilaksanakan

BENGKULU- Imunisasi merupakan upaya yang 
paling efektif untuk memberikan kekebalan/imu-
nitas spesifik terhadap Penyakit yang Dapat Dice-
gah Dengan Imunisasi (PD3I). Kabid P2P Dinkes 
Provinsi Bengkulu Lisyenti mengatakan,  layanan 
imunisasi harus tetap diberikan untuk mencegah 
PD3I selama pandemi. “Pendekatan untuk melaku-
kan layanan imunisasi di lingkungan keluarahan 
harus sesuai dengan peraturan daerah mengenai 
pembatasan interaksi fisik (physical distancing) 
dan peraturan terkait sistem kesehatan, beban PD3I 
setempat,” katanya. 

Di tengah Pandemi seperti saat ini, imunisasi rutin 
pada anak harus tetap dilakukan, tentunya dengan 
menerapkan protokol kesehatan. Anak yang tidak 
diimunisasi memiliki bahaya yang sama dengan 
tertular virus Covid-19. Karena anak tersebut tidak 
mempunyai kekebalan spesifik terhadap penyakit-
penyakit berbahaya yang dapat dicegah dengan 
imunisasi. Seperti tuberculosis, difteri, pertusis, 
tetanus, hepatitis B, polio, meningitis, pneumonia, 
campak dan rubella. Mereka akan mudah tertular 
penyakit tersebut dan berisiko menderita sakit 
berat, bahkan dapat menimbulkan kecatatan dan 
kematian. 

“Selain itu, ada juga puskesmas yang tetap 
memberikan layanan posyandu dengan men-
erapkan protokol pencegahan Covid-19, serta 
ada puskesmas yang bekerjsama dengan kelu-
rahan untuk memberikan layanan imunisasi, 
di kelurahan,” paparnya. 

Oleh sebab itu seluruh komponen masyarakat 
harus berperan untuk mendukung program imu-
nisasi. Dan bagi para orang tua atau keluarga tidak 
perlu ragu-ragu untuk mengimunisasikan buah 
hatinya demi masa depan mereka,” pungkasnya 
(hkm) 

ANAK: Tampak anak di dampingi orangtua usai 
mengikuti layanan imunisasi di kantor lurah.  

BENGKULU- Dinkes Provinsi 
Bengkulu mengingatkan ke-
pada warga Provinsi Bengkulu 
untuk tetap berada di rumah. 
Apalagi memasuki libur akhir 
tahun, masyarakat biasanya 
menghabiskan waktu untuk 
berlibur.

Kepala Dinkes Provinsi 
Begkulu H. Herwan Antoni, 
SKM, M.Kes, M.Si mengata-
kan,  sebentar lagi kita akan 
memasuki libur panjang. Un-
tuk itu masyarakat diminta 
untuk tetap berada di rumah, 
manfaatkan libur panjang 
bersama, anak, istri keluarga 
sekitarnya. Tidak perlu ke luar 
kota, karena berpotensi da-
pat menimbulkan penyebaran 
Covid-19 sebagaimana dialami 
pada bulan-bulan sebelumnya. 

“Seperti kita ketahui, di minggu 
terakhir Desember ini ada hari 
libur yang dilanjut akhir pekan. 
Oleh karena itu, kami sangat 
mengimbau agar masyarakat 
tetap di rumah saja dan mele-
watkan libur panjang dengan 
meningkatkan quality time 
bersama keluarga,” katanya. 

Herwan juga mengatakan, 
masyarkat tetap diimbau sesaui 
dengan arahan pemerintah 
pusat kepada provinsi Bengku-
lu,  agar momen-momen tahun 
baru kali ini tidak terjadi terjadi 
lonjakan kasus. “Jangan sampai 
dengan libur yang sangat pan-
jang terjadi kerumuanan seperti 
tempat-tempat rekreasi atupun 
tempat hiburan,” jelasnya. 

Dia menerangkan, dengan 
tidak bepergian dan melakukan 

perjalanan liburan di tengah 
penambahan kasus jelang libur 
panjang, masyarakat dapat 
membantu pemerintah me-
nekan angka positif Covid-19. 
“Dengan tingginya jumlah 
kasus diharapkan protokol 
kesehatan harus diterapkan 
dengan ketat sebab risiko penu-
laran cukup tinggi,” terangnya. 

Libur panjang akhir tahun 
mohon bisa dimanfaatkan 
dengan bijak oleh masyarakat 
terutama warga Bengkulu. 
Banyak istirahat di rumah saja 
dan olahraga agar tetap fit. 
“Karena kita tidak mengetahui 
riwayat seseorang tersebut 
apakah terpapar atau tidak 
pada  waktu  berkerumunan 
dalam jumlah yang besar,” 
pungkasnya. (hkm) 

Dinkes Imbau Masyarakat Tetap di Rumah

BENGKULU - Anggota DPR 
RI Dapil Bengkulu, Hj. Dewi 
Coryati, M.Si meminta agar 
tenaga pendidik nantinya 
diutamakan. Karena menu-
rutnya, guru dan dosen ber-
peran penting untuk kembali 
bangkit dari terjangan pan-
demi Covid-19.

Dewi menceritakan, dari 
pengalaman pasca bom Na-
gasaki dan Hiroshima di Jepang 
dulu. Yang pertama kali ditan-
yakan setelah kejadian bera-

pa sisa guru yang masih ada. 
“Mengapa Kenapa demikian? 
Karena untuk suatu daerah set-
elah dihantam musibah yang 
begitu hebat seperti pandemi 
Covid-19 ini, maka kehadiran 
para guru dan dosen selaku ten-
aga pendidik sangatlah penting. 
Setelah itu, baru tenaga medis 
dan yang lainnya,” ungkap 
Dewi Coryati.

Dewi mengungkapkan, ten-
tunya pemerintah telah meny-
iapkan pengujian sebelum vak-

sin tersebut diberikan kepada 
masyarakat. Yang tentunya 
bertujuan untuk meningkatkan 
kekebalan tubuh agar kebal 
dari serangan virus mematikan 
tersebut.

Di sisi lainnya, Dewi juga terus 
mengimbau agar masyarakat 
dapat selalu disiplin dalam 
menerapkan protokol keseha-
tan. Seperti memakai masker, 
menjaga jarak dan mencuci 
tangan dengan sabun dan air 
mengalir. (zie)

Masuk Sekolah, Harus 
Izin Orangtua

BENGKULU – Tahun depan aktivitas sekolah 
tatap muka sudah boleh dimulai kembali. Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan (Dikbud) Provinsi 
Bengkulu mengingatkan agar sekolah tetap 
mengedepankan Protokol Kesehatan (Prokes) 
apabila pemda mengizinkan sekolah kembali 
dibuka.

Mewajibkan siswa yang ingin mengikuti kegiatan 
belajar mengajar secara langsung harus ada izin 
tertulis dari orangtua/wali. “Awal tahun depan, 
sekolah yang ingin menggelar tatap muka sudah 
bisa kalau sudah ada izin dari pemda. Tapi harus 
ada surat izin dari orangtua. Bagi orangtua yang 
belum mengizinkan anak-anaknya belajar lang-
sung di sekolah, juga boleh,” kata Plt Kepala Dinas 
Dikbud Provinsi Bengulu Eri Yulian Hidayat.

Menurut Eri meskipun tahun depan sekolah 
kembali dibuka baik di zona orange atau merah, 
namun kegiatan belajar mengajar di sekolah be-
lum kembali secara normal. Sekolah tetap harus 
memperhatikan protokol kesehatan, yaitu 3 M. 
Seperti mewajibkan pelajar menggunakan masker 
selama beraktivitas di sekolah, menyediakan 
tempat cuci tangan dengan air mengalir, lalu tetap 
memperhatikan jarak baik di dalam ruangan kelas 
maupun di luar kelas. 

“Perlu pembatasan jumlah siswa yang datang 
ke sekolah, sehingga belajar shif-shiftan masih 
diterapkan. Siswa datang bergantian ke sekolah, 
bisa pakai absen genap ganjil atau lain-lain,” 
beber Eri.

Eri berharap, vaksin Covid-19 sudah siap dipakai 
dan diedarkan ketika aktivitas belajar sekolah 
dimulai kembali. Supaya kegiatan belajar men-
gajar lebih tenang, terlebih dari pemerintah akan 
memprioritaskan pemberian vaksin untuk tenaga 
palayanan yang berhubungan langsung dengan 
masyarakat banyak, termasuk kalangan guru.

“Untuk sekolah yang sudah  memulai kembali 
belajar tatap muka, kita ingatkan selalu untuk 
memperhatikan protokol kesehatan. Jangan sam-
pai ada klaster penyebaran Covid-19 dari sekolah,” 
tukas Eri. (key)

BENGKULU - Pada Jumat 
(11/12), Sekretaris Daerah 
(Sekda) Pemerintah Provinsi 
Bengkulu, Drs. Hamka Sabri, 
M.Si menghadiri sekaligus 
membuka sosialisasi tata cara 
pengisian Jabatan Pimpinan 
Tinggi (JPT) berdasarkan reg-
ulasi terbaru di masa pandemi 
Covid-19 dan pasca Pilkada 
serentak 2020.

Selain sosialisasi, juga dilak-
sanakan monitoring penera-
pan atau implementasi aplikasi 
Sistem Informasi Jabatan Pimpi-
nan Tinggi (SIJAPTI), yang dilak-
sanakan di ruang pola Pemda 
Provinsi.

Hamka memaparkan, dengan 
adanya sistem ini membantu 
khususnya Badan Kepegawaian 
Daerah (BKD) dalam melaksan-
akan pengisian JPT karena diurus 

secara online melalui aplikasi. 
“Ini tentunya akan membantu 
BKD melaksanakan pengisian 
JPT secara online melalui ap-
likasi,” ungkapnya.

Dalam sosialisasi tersebut, 
pemateri sosialisasi disampaikan 
langsung Asisten KASN Bidang 
Pengisian Jabatan Pimpinan 

Tinggi Wilayah 1, Jhon Ferianto 
dan Kepala BKD. Kegiatan ini 
diikuti  operator Aplikasi SIJAPTI 
se-Provinsi Bengkulu.

Pelaksanaan kegiatan ini juga 
dengan penerapan protokol 
kesehatan dengan memakai 
masker dan menjaga jarak 
antar peserta sosialisasi. (zie)

Minta Vaksin untuk Tenaga Pendidik Diutamakan

Sosialisasikan Tata Cara Pengisian 
JPT di Tengah Pandemi Covid-19

YUNIKE/RB

IKUTI RAPAT: Asisten 2 Setdaprov Bengkulu 
Yuliswani saat mengikuti rapat pengawasan 
pelaksanaan Pilkades  secara Virtual Meeting, di 
Ruang VIP Pola Provinsi Bengkulu, Jum’at (11/12).

Gedung Isolasi 
Belum Beroperasi

BENTENG – Pembangu-
nan gedung isolasi, ruang 
rekontaminasi dan kamar 
mayat yang dikerjakan 
oleh Dinas Pekerjaan 
Umum dan Penataan Ru-
ang (PUPR) diketahui saat 
ini sudah selesai dikerja-
kan. Akan tetapi hingga 
saat ini gedung tersebut 
belum bisa beroperasi 
dikarenakan belum ter-
pasangnya listrik dan isn-
talasi air digedung terse-
but secara permanen.

Hal ini diungkapkan 
langsung oleh, Direktur 
RSUD Benteng, dr. List-
ikarini Hilen Widiastuti. 
Dia mengatakan, untuk 
pengerjaan fisik gedung 
isolasi, ruang rekontami-
nasi dan kamar mayat 
memang sudah selesai. 
Akan tetapi gedung terse-
but belum bisa digunakan 
dikarenakan untuk Listrik 
dan air yang belum ter-
sambung permanen dan 
saat ini hanya sambungan 
sementara.

“Kita belum dapat me-
mastikan kapan penempa-
tan gedung isolasi. Karena 
gedung tersebut sudah bisa 
kita gunakan, apabila per-
syaratan administratif dan 
hingga instalasi listrik serta 
air dipasang permanen. Ka-
lau untuk serah terima asset 
untuk menjadi wewenang 
Dinkes, karena kita RSUD 

ini induknya Dinkes atau di 
bawah naungan Dinkes, se-
hingga serah terima asetnya 
ke Dinkes. Untuk hingga 
saat ini kita belum terima 
berita acaranya perihal se-
rah terima aset,” ujarnya.

Dia menambahkan, saat 
ini hanya listrik dan air saja 
yang belum dipasangkan, 
karena untuk kelengkapan 
yang lainnya sudah leng-
kap dan sudah sampai di 
RSUD Benteng. seperti bola 
lampu, Instalasi hepafilter 
permanen untuk mencip-
takan tekanan negatif juga 
sudah selesai dan ready, 
kemudian oksigen central 
sudah ada, hingga Alkes 
juga sudah tersedia.

“Kita berharap untuk ke-
lengkapan listrik hingga 
air yang permanen un-
tuk segera dipasangkan, 
agar kita segera bisa men-
gunakan gedung isolasi 
tersebut, kemudian ruang 
rekontaminasi dan ka-
mar mayatnya. Karena 
memang listrik dan air 
ini merupakan hal yang 
penting dalam kita meng-
gunakan gedung tersebut,” 
terangnya.

Lanjutnya, untuk kegu-
naan gedung isolasi terse-
but, pihak RSUD tidak 
hanya menggunakannya 
untuk melakukan isola-
si pasien Covid-19 saja. 
Namun akan digunakan 
juga sebagai untuk isola-
si pasien penyakit menular 
dan berbahaya lainnya. 
(jee)

Listrik dan Air Belum 
Terpasang Permanen

SOSIALISASI: Sekda Provinsi Bengkulu saat membuka 
kegiatan sosialisasi bertempat di ruang Pola Pemda 
Provinsi.
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